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acciones concretas que se prevé realizar desde la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para paliar 
las pérdidas del sector del champiñón derivadas de la plaga del pelo 
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10L/POP-2270. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
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generales al frente en los dos años y medio transcurridos de 
esta legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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frente en los dos años y medio transcurridos de esta legislatura. 
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del Consorcio de Extinción de Incendios sin nombrar a su sustituto. 
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10L/POP-2298. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si  
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se ha comunicado al Consorcio de Extinción de Incendios (CEIS) la 
destitución de su gerente. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2299. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está de acuerdo el Gobierno de La Rioja con la supresión del 
impuesto sobre el patrimonio. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11491 
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se merecen los riojanos un consejero de Hacienda que les mienta. 
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merecen los riojanos que el consejero de Hacienda y Administración 
Pública les haya pretendido engañar sobre la supresión del impuesto 
sobre el patrimonio. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11491 

10L/POP-2307. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión de la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población acerca del informe del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación (N/REF: SGCDPE), firmado por 
el subdirector general de Control de la Calidad Alimentaria y de 
Laboratorios Agroalimentarios, con el visto bueno del director 
general de la Industria Alimentaria, en relación con la tramitación 
de Viñedos de Álava como Denominación de Origen Protegida. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11492 

10L/POP-2311. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
subvenciones recibidas por las bodegas de La Rioja impulsadas 
durante los últimos cinco años por el Gobierno riojano. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11492 

10L/POP-2317. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población acerca de la definición o concepto de 
"agricultor profesional" que el Ministerio de Agricultura propone 
para el Plan Estratégico Nacional para la nueva PAC. (Tramitada 
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como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2318. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene el Gobierno regional legitimación activa para interponer 
recursos administrativos contra las resoluciones dictadas en la 
tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11493 

10L/POP-2319. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene el Gobierno regional legitimación activa para interponer 
recursos contencioso-administrativos contra las resoluciones 
dictadas en la tramitación de la Denominación de Origen Viñedos 
de Álava. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11493 

10L/POP-2320. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
piensa el Gobierno de La Rioja personarse como parte en el 
recurso que interpondrá el Consejo Regulador de la Denominación 
de Origen Calificada Rioja ante el Tribunal Superior de Justicia del 
País Vasco contra la iniciativa del Gobierno Vasco de crear la 
Denominación de Origen Viñedos de Álava. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11493 

10L/POP-2321. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
estaría de acuerdo la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población con el hecho de que en cada 
explotación solo pueda aplicarse un esquema para el cobro de la 
nueva PAC. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11494 

10L/POP-2322. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se 
va a implementar desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población alguna nueva línea de ayudas 
para favorecer el relevo generacional. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11494 

10L/POP-2323. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo prevé el Gobierno de La Rioja ayudar a los diferentes 
agricultores de nuestra comunidad autónoma que en los últimos 
años han visto incrementar sus costes salariales un 40 % debido a 
la subida del salario mínimo interprofesional. (Tramitada como 
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pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2329. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo tiene previsto la consejera de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población sacar la orden extraordinaria 
de ayudas dirigidas a ayuntamientos de municipios que sufrieron 
daños en sus caminos e infraestructuras municipales ocasionados 
por las tormentas del 14 de junio de 2021. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11495 

10L/POP-2330. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
van a cubrir las ayudas extraordinarias del Gobierno de La Rioja 
el 100 % de los costos de reparación de caminos y otras 
infraestructuras municipales, asumidos por los ayuntamientos 
riojanos, derivados de las tormentas del 14 de junio de 2021. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11495 

10L/POP-2331. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que el expediente para la creación de la 
nueva Denominación de Origen Viñedos de Álava solo influye a la 
Comunidad Autónoma del País Vasco. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11496 

10L/POP-2332. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo va a influir a La Rioja la creación de la nueva Denominación de 
Origen Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11496 

10L/POP-2334. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
aportaciones que ha hecho el Gobierno de La Rioja para la nueva 
ISV (Intervención Sectorial del Vino), que sustituirá previsiblemente 
al PASVE (Programa de Apoyo al Sector Vitivinícola Español) a 
partir de 2024. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11496 

10L/POP-2336. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que ha solicitado la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para que los 
productos importados cumplan con los mismos estándares que los 
que se exigen a los agricultores riojanos. (Tramitada como pregunta 
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de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2337. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que ha realizado la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para que los 
productos importados cumplan con los mismos estándares que los 
que se exigen a los agricultores riojanos. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11497 

10L/POP-2338. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree apropiado la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que los agricultores y ganaderos que 
no cumplan la normativa laboral en la contratación de trabajadores 
no cobren las ayudas de la Política Agraria Común (PAC). 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11497 

10L/POP-2339. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población ampliarla al resto de ayudas si se llega a 
aplicar la "condicionalidad laboral" a las ayudas de la PAC. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11498 

10L/POP-2340. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que piensa poner en marcha la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para paliar la brutal 
subida en los costes de producción que están experimentando los 
agricultores y ganaderos riojanos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11498 

10L/POP-2341. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué va a hacer la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población para apoyar a los agricultores y 
ganaderos que han experimentado un incremento en los costes 
de producción. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11498 

10L/POP-2342. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 

 
 
 



 
 
 
Página 11420 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 285 
 19 de agosto de 2022 
 
 
 

en energía eléctrica para las explotaciones agrarias y ganaderas 
riojanas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2343. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 
en adquisición de materiales fabricados con plástico para las 
explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11499 

10L/POP-2344. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 
en adquisición de maquinaria para las explotaciones agrarias y 
ganaderas riojanas. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11499 

10L/POP-2345. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costes 
salariales para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11499 

10L/POP-2346. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 
en agua para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11499 

10L/POP-2347. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 
en fertilizantes para las explotaciones agrarias riojanas. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11499 

10L/POP-2348. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 
en piensos para las explotaciones ganaderas riojanas. (Tramitada 
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como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2349. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 
en semillas para las explotaciones agrarias riojanas. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11499 

10L/POP-2350. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto calcula la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos 
en fitosanitarios para las explotaciones agrarias riojanas. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11500 

10L/POP-2353. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está de acuerdo la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población en que el Gobierno de La Rioja no se 
sume a los recursos contencioso-administrativos contra la orden 
del Ministerio para la Transición Energética y Reto Demográfico 
que introduce el lobo ibérico en el Listado de Especies Silvestres 
en Régimen de Protección (LESPRE). (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11500 

10L/POP-2354. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que el Gobierno de La Rioja tendría 
legitimación activa para recurrir la orden del Ministerio para la 
Transición Energética y Reto Demográfico que introduce el lobo 
ibérico en el Listado de Especies Silvestres en Régimen de 
Protección (LESPRE) al norte del río Duero. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11501 

10L/POP-2355. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
definición de "agricultor activo" defendida por el Gobierno de 
La Rioja en las últimas reuniones para acordar el Plan Estratégico 
Nacional para la nueva PAC. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11501 

10L/POP-2356. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si  
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ha hecho algo la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población una vez que se ha conocido un informe 
que cifra en un 15 % las pérdidas de producción y en un 10 % el 
aumento de los costes si se llega a aplicar la estrategia "De la 
Granja a la Mesa". (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2357. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que se trata igual a agricultores y ganaderos 
que al resto de sectores productivos a la hora de realizar 
inspecciones en materia laboral. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11502 

10L/POP-2358. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que existe esclavitud en el campo riojano. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11502 

10L/POP-2359. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas hectáreas de viñedo riojano sin derechos de pago básico 
cree la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que podrán optar a la nueva ayuda básica a 
la renta PE-PAC 2023-2027. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11502 

10L/POP-2360. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población de la posibilidad de prohibir la venta a 
pérdidas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11502 

10L/POP-2361. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas campañas de vigilancia ha llevado a cabo el Gobierno de 
La Rioja como responsable en el cumplimiento de la ley de la 
cadena alimentaria en 2021. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11503 

10L/POP-2362. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
prevé el Gobierno de La Rioja mejorar su plan de control anual de 
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cumplimiento de la ley de la cadena alimentaria en 2022. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2366. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree el Gobierno de La Rioja que el Bono Joven de Alquiler del 
Gobierno central compensa sus recortes presupuestarios en 
materia de vivienda y emancipación de la juventud. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11503 

10L/POP-2369. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
están ya operativos los "facilitadores" con los que el Gobierno 
pretende favorecer el desarrollo de las vocaciones STEM entre las 
chicas jóvenes. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11504 

10L/POP-2370. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está realizando el Gobierno para que deje de 
precarizarse la rentabilidad y en cambio se fortalezca la 
continuidad de las explotaciones del sector primario. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11504 

10L/POP-2371. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está realizando el Gobierno para promover 
estructuralmente el relevo generacional en el sector primario, sobre 
todo en cuanto al modelo de agricultura profesional vinculado a la 
empresa familiar. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11505 

10L/POP-2372. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está realizando el Gobierno para garantizar que se 
cumple efectivamente la ley de la cadena alimentaria. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11505 

10L/POP-2374. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está realizando el Gobierno para paliar las 
consecuencias psicológicas que la pandemia ha producido en los 
niños. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11505 

10L/POP-2375. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las  
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medidas organizativas que va a adoptar el Gobierno para abordar 
el agotamiento que acumula el personal sanitario después de dos 
años de pandemia. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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10L/POP-2376. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
recursos que va a poner a disposición de nuestros mayores para 
garantizar que siguen recibiendo servicios esenciales, administrativos, 
bancarios..., en condiciones idénticas, cuando no sepan solicitarlos o 
gestionarlos por vía telemática, especialmente para los que vivan en el 
medio rural. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11506 

10L/POP-2377. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está realizando para mejorar estructuralmente las 
condiciones laborales del personal sanitario del Servicio Riojano de 
Salud, a la vez que mejora la calidad asistencial del sistema. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11506 

10L/POP-2378. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué el Gobierno de La Rioja no quiere ejercer sus competencias en 
materia de vivienda, lo que se deduce de su completa aceptación 
del Anteproyecto de Ley Estatal por el Derecho a la Vivienda, a 
pesar de que el Consejo General del Poder Judicial ha advertido de 
que supone una invasión competencial. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11507 

10L/POP-2390. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
postura que defiende el Gobierno ante el Comité de Expertos del 
Ministerio de Hacienda respecto de la reforma tributaria y del 
sistema de financiación autonómica. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11508 

10L/POP-2395. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a cumplir su compromiso de aumentar las plantillas del 
personal sanitario, lo que resulta indispensable para que mejoren 
tanto sus condiciones laborales como la calidad asistencial del 
sistema. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11506 

10L/POP-2397. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la  
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postura que defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria 
y del sistema de financiación autonómica, para que, a la luz de los 
últimos estudios, se cierre la brecha de financiación de nuestra 
comunidad (esto es, que los recursos sean suficientes para cubrir 
las necesidades). (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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10L/POP-2398. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
postura que defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria y 
del sistema de financiación autonómica, considerando que, a la luz de 
los últimos estudios, se ha demostrado que, por las condiciones de 
obtención de recursos de nuestra comunidad, el aumento de deuda se 
traduce en deterioro de los servicios públicos. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11508 

10L/POP-2399. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
postura que defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria 
y del sistema de financiación autonómica, para sanear el 
endeudamiento de nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11508 

10L/POP-2400. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
postura que defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria 
y del sistema de financiación autonómica, para que se revise el 
mecanismo de actualización del modelo y así se asegure, al 
margen de los ciclos económicos, la capacidad de provisión de los 
servicios públicos que son competencia de la Comunidad 
Autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11508 

10L/POP-2401. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
durante la vendimia de 2021 se ha constatado compra de uva por 
debajo de coste, como ocurrió en la campaña de 2020. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11509 

10L/POP-2402. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
previsiones que tiene el Gobierno de La Rioja en cuanto al reparto 
de las ayudas de la PAC, atendiendo al Plan Estratégico que 
presentó el Gobierno de España a las autoridades europeas. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11509 
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10L/POP-2404. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué favorecerá al sector primario riojano el Plan Estratégico de la 
PAC que presentó el Gobierno de España a las autoridades 
europeas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11510 

10L/POP-2406. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está realizando para impulsar el sector 
agroalimentario de nuestra comunidad autónoma. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11510 

10L/POP-2408. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
oportunidades de inversión que ha perdido La Rioja por el ineficaz 
e ineficiente ritmo de ejecución de los fondos europeos. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11511 

10L/POP-2410. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué defiende el Gobierno ante el Comité de Expertos del Ministerio 
de Hacienda que debe suprimirse el impuesto sobre el patrimonio. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11511 

10L/POP-2411. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
experiencia en protección civil del nuevo director general de 
Emergencias que ha podido justificar su nombramiento. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11512 

10L/POP-2412. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué defiende el Gobierno ante el Comité de Expertos del Ministerio 
de Hacienda, citando su propio informe, que debe "eliminarse el 
impuesto de patrimonio, puesto que fundamentalmente su finalidad 
es censal y no propiamente recaudatoria". (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11511 

10L/POP-2414. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué solo el 6,7 % de la población riojana que vive en el umbral de la 
pobreza cobró la renta de ciudadanía (renta mínima de inserción 
autonómica) en 2020, según la Asociación de Directores y 
Gerentes de Servicios Sociales. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11512 
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10L/POP-2415. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué está haciendo para que el Observatorio de Precios Agrarios 
sea un instrumento eficaz para que se perciban precios justos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11512 

10L/POP-2417. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo va a fomentar la consejera de Agricultura, señora Hita, la 
innovación en el resto del tejido productivo que no pertenece a la 
específica cadena de valor de la industria vitivinícola si relaciona la 
innovación del sector primario sobre todo con el macroproyecto de 
Enorregión. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11513 

10L/POP-2418. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué la nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, insiste en que el 25 % 
de la partida del Servicio Riojano de Salud se destina a Atención 
Primaria cuando es falso. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11513 

10L/POP-2419. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
el Gobierno de La Rioja disiente de "gripalizar" el COVID, en contra 
de la opinión del Gobierno de España, puesto que la nueva 
consejera de Salud, Sra. Somalo, ha manifestado que "priorizar la 
economía sobre la salud no es desde luego por el momento la 
intención del Gobierno, sino todo lo contrario". (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11514 

10L/POP-2420. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuál es la estrategia de la nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, 
para alcanzar uno de los objetivos que anunció con su 
nombramiento: transformar el sistema de salud al perfil de usuario 
del futuro, condicionado por el envejecimiento de la población. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11514 

10L/POP-2421. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree responsable haber cesado a la consejera de Salud en plena 
sexta ola de la pandemia de COVID. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11514 

10L/POP-2422. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si  
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cree responsable haber cesado a la consejera de Salud en plena 
sexta ola de la pandemia de COVID, sin que ningún miembro del 
Ejecutivo haya comparecido en el Parlamento para explicarlo. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 
 

11514 

10L/POP-2423. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué no está contando con las diferentes asociaciones de la 
comunidad educativa, mediante canales formales de trabajo, para 
desarrollar el nuevo currículo de Lomloe. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11515 

10L/POP-2425. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que va a realizar la nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, 
para cumplir antes de fin de legislatura uno de sus objetivos: 
estructurar la coordinación sociosanitaria. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11515 

10L/POP-2427. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué 
está haciendo el Gobierno de La Rioja para que, ante la escalada del 
gasto, las familias (sobre todo las más vulnerables) puedan facilitar las 
actividades de apoyo docente a sus hijos, con las que reducir el riesgo 
de excluir su permanencia en el sistema educativo. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11515 

10L/POP-2430. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué está haciendo el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus 
competencias, para actuar en el sentido del discurso de la 
presidenta Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones: "Las 
zonas rurales necesitan herramientas legislativas y financieras que 
les permitan aprovechar al máximo su potencial y enfrentarse a 
desafíos como el cambio demográfico, la conectividad, el riesgo de 
pobreza o el acceso limitado a los servicios". (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11516 

10L/POP-2431. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué está haciendo el Gobierno de La Rioja para diversificar la 
economía de las zonas rurales, que fue una de las reclamaciones 
de la presidenta Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11516 
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10L/POP-2432. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué está haciendo el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus 
competencias, para actuar en el sentido del discurso de la 
presidenta Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones, de 
forma que cuente con un plan autonómico a medio y largo plazo 
para las zonas rurales "con objetivos concretos y cifrados en 
materia de transportes, salud y conexión digital, y garantizando la 
igualdad de derechos entre territorios". (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11517 

10L/POP-2433. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo está avanzando el proyecto "G30 Juventud La Rioja". 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11517 

10L/POP-2434. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
"visión a largo plazo para las zonas rurales" del Gobierno de 
La Rioja, como la publicada por la Comisión Europea. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11517 

10L/POP-2435. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué está haciendo el Gobierno de La Rioja para ayudar a que la 
Administración local gestione y participe en los proyectos de fondos 
europeos, como reclamó para el conjunto de la Unión Europea. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11518 

10L/POP-2437. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
políticas, en materia de salud, que se pretenden financiar con los 
fondos europeos que se han recibido o que se espera recibir. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11518 

10L/POP-2439. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas vacunas de las que ha recibido el Gobierno se han 
terminado desperdiciando por su caducidad. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11519 

10L/POP-2441. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué medida comparte el Gobierno las veinticuatro propuestas de 
mejora de la profesión docente, particularmente en lo que se refiere 
al proceso de acceso y selección del profesorado. (Tramitada como 
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pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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10L/POP-2442. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué medida comparte el Gobierno las veinticuatro propuestas de 
mejora de la profesión docente, particularmente en lo que se refiere 
a los sistemas de evaluación vinculados a mejoras profesionales. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11519 

10L/POP-2451. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a ser convocada de manera efectiva la Comisión Mixta 
contemplada en el artículo 46 del Estatuto de Autonomía de La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11519 

10L/POP-2452. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
avances que ha conseguido el Gobierno de La Rioja en relación 
con la compensación contemplada en el artículo 46 del Estatuto de 
Autonomía de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11520 

10L/POP-2454. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
motivo por el que el Gobierno de La Rioja ha incumplido su 
propio compromiso, según el cual prometió que comparecería 
ante este Parlamento quincenalmente durante el tiempo que 
durara la pandemia. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11520 

10L/POP-2455. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree responsable el Gobierno que se haya producido el cese de la 
titular de la cartera de Salud en mitad de la sexta ola y que ningún 
miembro del propio Gobierno haya comparecido ante este 
Parlamento para dar cuenta de los motivos por los que se produjo 
dicho cese en las circunstancias epidemiológicas concretas que se 
dieron en las primeras semanas de enero. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11520 

10L/POP-2456. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuáles cree la consejera de Salud que fueron los motivos reales 
por los que su predecesora en el cargo fue cesada en mitad de la 
sexta ola de la pandemia de COVID-19. (Tramitada como pregunta 
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de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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10L/POP-2457. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué el Gobierno de La Rioja no establece un criterio sobre cuándo 
recibir la tercera dosis de la vacuna contra la COVID-19. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11521 

10L/POP-2458. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
le parece conveniente adelantar, sin previo aviso a las familias, el 
proceso de escolarización del próximo curso 2022/2023. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11521 

10L/POP-2459. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo aprobará el Gobierno de La Rioja el Plan Estratégico de 
Atención Primaria. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11521 

10L/POP-2460. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo van a actualizar su certificado COVID-19 muchas personas 
que han pasado la enfermedad recientemente, pues, aunque ahora 
se han vuelto a realizar las PCR de confirmación desde el Seris, 
durante esta sexta ola no ha sido así, habiendo miles de riojanos 
que han pasado el COVID pero carecen de la PCR de confirmación 
registrada en el sistema en los últimos 180 días, necesaria según 
normativa europea para actualizar el certificado COVID-19 en 
sustitución de la tercera dosis. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11522 

10L/POP-2461. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que adoptará el Gobierno de La Rioja para evitar que el 
colapso de la Atención Primaria sature el Servicio de Urgencias. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11522 

10L/POP-2462. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno de La Rioja que se haya tardado más de 
nueve meses en resolver la falta de pediatras en Alfaro. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11522 
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10L/POP-2465. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que piensa adoptar el Gobierno de La Rioja para evitar 
que la Unión Europea vincule el vino con el cáncer. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11522 

10L/POP-2466. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que piensa adoptar el Gobierno de La Rioja para atender 
las exigencias de los agricultores y ganaderos expresadas en la 
manifestación del 26 de enero de 2022. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11523 

10L/POP-2468. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
apoya el Gobierno de La Rioja la pretensión de la ciudad de 
Valladolid de convertirse en la Capital Europea del Vino, como ya 
lo ha hecho el alcalde de Logroño. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11523 

10L/POP-2469. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo tiene previsto el consejero de Hacienda comparecer en el 
Parlamento para informar sobre el Plan de Transformación de 
La Rioja, tal y como solicitó él mismo el 5 de febrero de 2021. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11524 

10L/POP-2470. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
actuaciones concretas que se han realizado para reforzar la red de 
salud mental de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11524 

10L/POP-2471. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué número se ha incrementado la incorporación de psicólogos en 
las residencias para personas mayores. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11524 

10L/POP-2472. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué número se ha incrementado la incorporación de psicólogos en 
las residencias para personas con discapacidad. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11525 
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10L/POP-2473. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué número se ha incrementado la incorporación de psicólogos en 
los centros educativos. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11525 

10L/POP-2474. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué número se ha incrementado la incorporación de profesionales 
a los equipos de tratamiento asertivo comunitario. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11525 

10L/POP-2475. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
ha participado el Comité Técnico de Seguimiento y Evaluación 
del III Plan de Salud Mental de La Rioja en la elaboración del plan 
que se presentará próximamente. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11526 

10L/POP-2476. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el Gobierno de La Rioja de los fondos 
europeos recibidos por nuestra comunidad incluidos en el Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11526 

10L/POP-2477. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué 
va a dedicar el Gobierno de La Rioja los fondos europeos recibidos 
por nuestra comunidad incluidos en el Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11526 

10L/POP-2478. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al modo 
en el que se podrá acceder a las licitaciones de los proyectos para 
acceder a los fondos europeos recibidos por nuestra comunidad 
incluidos en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11526 

10L/POP-2479. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que ha adoptado el Gobierno de La Rioja para suprimir 
trámites administrativos no imprescindibles con el objetivo de 
agilizar el acceso a los fondos europeos recibidos por nuestra 
comunidad incluidos en el Plan de Recuperación, Transformación y 
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Resiliencia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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10L/POP-2480. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
previsiones que tiene el Gobierno de La Rioja en cuanto a la 
recepción de fondos europeos dentro del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia para el año 2022. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11526 

10L/POP-2481. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el Gobierno de La Rioja de los fondos 
europeos recibidos del programa REACT-EU. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11526 

10L/POP-2482. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué 
ha dedicado el Gobierno de La Rioja los fondos europeos recibidos 
del programa REACT-EU. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11527 

10L/POP-2483. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
programas que se han desarrollado gracias a las ayudas para 
actividades a terceros impulsadas por el Servicio de Promoción 
Cultural de la Dirección General de Cultura. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11527 

10L/POP-2484. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
manera en que impulsa el Gobierno de La Rioja la contratación 
cultural de Kilómetro Cero. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11527 

10L/POP-2485. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
manera en que incentiva el Gobierno de La Rioja la contratación 
del talento local. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11527 

10L/POP-2486. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
modelo bajo el que rige la Red de Teatros y el Circuito, ya que el 
Gobierno de La Rioja ha promovido en el año 2021 el programa 
Red de Teatros de La Rioja para apoyar la programación de las 
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artes escénicas de interior de las entidades locales de la región en 
espacios escénicos municipales. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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10L/POP-2487. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que le merece al Gobierno de La Rioja la 32 edición del 
festival Actual. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11528 

10L/POP-2488. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina de que, después de su visita al colegio Alcaste, el 
alcalde de Logroño se mostrara "gratamente sorprendido" por 
ciertos aspectos del centro educativo. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11529 

10L/POP-2489. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué no ha informado el Gobierno al Parlamento de La Rioja sobre 
su posición acerca de la negociación del futuro sistema de 
financiación autonómica. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11529 

10L/POP-2490. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué no ha consensuado el Gobierno de La Rioja su posición acerca 
de la negociación del futuro sistema de financiación autonómica 
con el resto de grupos parlamentarios. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11529 

10L/POP-2491. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
posición del Gobierno de La Rioja sobre el futuro sistema de 
financiación autonómica. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11529 

10L/POP-2492. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
por qué el Gobierno de La Rioja no ha recibido ni un euro de los 
fondos europeos de inclusión social consignados en el Real 
Decreto 938/2021. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11530 

10L/POP-2493. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si  
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es cierto, como asegura el Gobierno de España, que La Rioja no 
recibió ni un euro de los fondos europeos de inclusión social 
consignados en el Real Decreto 938/2021 porque no presentó 
ningún proyecto subvencionable. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2494. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
es razonable que La Rioja no presentara ningún proyecto 
subvencionable ante el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y 
Migraciones para optar a los fondos de inclusión social en el marco 
del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11530 

10L/POP-2495. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo van a presentar el calendario completo de escolarización 
para el próximo curso para todos los ciclos educativos. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11530 

10L/POP-2496. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
se han tenido en cuenta los criterios de todos los sectores 
implicados, incluidos docentes, sindicatos y familias, para la 
realización del calendario escolar. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11531 

10L/POP-2497. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué medida considera el consejero de Educación que, durante su 
gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la gestión 
educativa, en cuanto a sistemas y modelos de escolarización de 
los alumnos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11531 

10L/POP-2498. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones concretas que va a realizar el Gobierno, durante los 
próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a 
sistemas y modelos de escolarización de los alumnos. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11531 

10L/POP-2499. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
va a adaptar la determinación de las zonas de escolarización 
(zonas, localización de centros en las zonas, áreas de influencia y 
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áreas limítrofes), después del análisis de los problemas que 
produjo el curso pasado. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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10L/POP-2500. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué el Gobierno se ha negado al acuerdo de la Comisión de 
Conciertos de aumentar la oferta educativa para niños de tres años 
para el próximo curso. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11532 

10L/POP-2502. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
respetará el Gobierno el acuerdo de la Comisión de Conciertos de 
aumentar la oferta educativa para niños de tres años para el 
próximo curso, aunque haya expresado su criterio negativo. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11532 

10L/POP-2503. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
"hoja de ruta" autonómica que el Gobierno de La Rioja va a 
presentar al Ministerio para la ejecución del Plan de Atención 
Primaria y Comunitaria 2022-2023, que se aprobó en el Consejo 
lnterterritorial de Salud celebrado el 15 de diciembre de 2021. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11532 

10L/POP-2504. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo espera cumplir el objetivo de que el 25 % del presupuesto 
del Servicio Riojano de Salud se destine a Atención Primaria. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11533 

10L/POP-2505. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
previsión de incremento de plazas de sanitarios, antes de que 
concluya la legislatura, tanto en Urgencias como en Atención 
Primaria y Atención Especializada, si es que se quiere cumplir con 
los compromisos que adquirió la presidenta Sra. Andreu en el 
último debate del estado de la región, que, sin embargo, no se 
reflejan en los presupuestos de este año. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11507 

10L/POP-2506. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar antes de que finalice la legislatura para 
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garantizar la continuidad de la atención sanitaria de calidad, sobre 
todo en Atención Primaria, en todos los municipios riojanos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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10L/POP-2507. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué la internalización de servicios sanitarios no se ha traducido, al 
menos en estos presupuestos, en un aumento correspondiente de 
médicos especialistas. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11534 

10L/POP-2508. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
perspectiva de la nueva consejera de Salud respecto a la convivencia 
de la telemedicina y la atención presencial. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11534 

10L/POP-2509. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo puede ser que todavía no se haya aprobado el IV Plan de 
Salud, cuando el anterior caducó en 2019, con todas las secuelas 
que en este sentido está provocando la pandemia. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11534 

10L/POP-2510. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
calendario de acciones a corto plazo del IV Plan de Salud. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11534 

10L/POP-2511. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
se ha convertido Henar Moreno en la nueva portavoz de Salud, 
toda vez que es la que defiende y anuncia, mediáticamente, los 
proyectos en la materia del Gobierno. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11534 

10L/POP-2515. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo pretende el Gobierno de La Rioja satisfacer las demandas 
expresadas por las enfermeras y los enfermeros. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11535 

10L/POP-2517. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
piensa el Gobierno reducir la temporalidad entre las enfermeras y los 
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enfermeros que trabajan en la sanidad pública. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2521. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué ha incumplido la presidenta Andreu su compromiso de 
cuantificar el efecto frontera, al que se refiere el artículo 46 del 
Estatuto de Autonomía. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11535 

10L/POP-2522. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué la presidenta Andreu no ha conseguido todavía ninguna 
compensación del Estado en aplicación del artículo 46 del Estatuto de 
Autonomía. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11535 

10L/POP-2525. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos alumnos han podido matricularse en el centro elegido 
como primera opción en Logroño según el proceso previsto en la 
Resolución 9/2022. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11536 

10L/POP-2526. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos alumnos han podido matricularse en el centro elegido como 
primera opción según el proceso previsto en la Resolución 9/2022. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11536 

10L/POP-2528. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
es cierto que la nueva pediatra de Alfaro, como se indica en el 
Boletín Oficial de La Rioja de 7 de febrero de 2022, prestaba sus 
servicios en el centro de salud de Nájera. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11536 

10L/POP-2529. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo piensa compensar el Gobierno la pérdida de una pediatra en 
la Zona Básica de Salud de Nájera con 1.040 tarjetas asignadas. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11537 

10L/POP-2532. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
objetivos del I Plan de Producción Agraria Ecológica de La Rioja 
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impulsado por el Gobierno. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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10L/POP-2533. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo cree el Gobierno de La Rioja que la nueva PAC sentará las 
bases para que el sector agrícola y ganadero continúe siendo 
económica y socialmente estratégico para nuestra comunidad. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11537 

10L/POP-2536. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo piensa garantizar que todos los alumnos de Formación 
Profesional de Grado Medio puedan continuar su progresión 
educativa en una Formación Profesional de Grado Superior sin 
tener que cambiar de centro o incluso de comunidad autónoma, 
advirtiendo los porcentajes de reserva de plazas según 
procedencia académica (Bachillerato o Formación Profesional). 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11538 

10L/POP-2541. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
estrategia que va a seguir el Gobierno de La Rioja para 
implementar la propuesta realizada por Izquierda Unida de crear 
una red pública de Educación Infantil de Primer Ciclo. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11538 

10L/POP-2543. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población los resultados obtenidos tras la puesta en 
marcha de la iniciativa denominada "ticket agrario" en 2021. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11538 

10L/POP-2544. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que el "ticket agrario" puesto en marcha 
en 2021, destinado a los jóvenes agricultores y ganaderos, ha 
supuesto un impulso para el relevo generacional en el sector primario. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11539 

10L/POP-2545. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene previsto la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
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Territorio y Población volver a convocar en 2022 las ayudas 
destinadas al impulso y establecimiento de pequeñas explotaciones 
agrarias y ganaderas con el "ticket agrario". (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2546. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene previsto la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población modificar en 2022 las ayudas destinadas al 
impulso y establecimiento de pequeñas explotaciones agrarias y 
ganaderas con el "ticket agrario". (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11539 

10L/POP-2547. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
ha hecho algo la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población en el año 2021 para que los productos 
agrícolas importados de terceros países mantengan los mismos 
parámetros de exigencia sobre el cumplimiento de requisitos 
económicos, sociales, ambientales, fitosanitarios, etc., que los 
exigidos para los productos europeos. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11540 

10L/POP-2548. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
piensa hacer algo en 2022 la consejera de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población para que los productos 
agrícolas importados de terceros países mantengan los mismos 
parámetros de exigencia sobre el cumplimiento de requisitos 
económicos, sociales, ambientales, fitosanitarios, etc., que los 
exigidos para los productos europeos. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11540 

10L/POP-2549. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo definiría la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población los resultados del proyecto piloto para la 
identificación de parcelas de uso agrario y otras infraestructuras en 
el valle del Oja y en Cameros para su posible incorporación al Banco 
de Tierras. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11540 

10L/POP-2550. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
fase en la que se encuentra el Proyecto para la generación del 
ecosistema de innovación social en el Valle de la Lengua, liderado 
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por la Dirección General de Desarrollo Rural y Reto Demográfico. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

11541 

10L/POP-2551. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué cree la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que las principales organizaciones 
profesionales agrarias riojanas consideran que el Proyecto de Ley 
de agricultura y ganadería de La Rioja "es una declaración vacía de 
intenciones y con falta de ambición". (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11541 

10L/POP-2552. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas consideraciones/alegaciones se han presentado para 
mejorar el Proyecto de Ley de agricultura y ganadería de La Rioja 
en su fase inicial de información pública. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11541 

10L/POP-2553. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas consideraciones/alegaciones se han incorporado para 
mejorar el Proyecto de Ley de agricultura y ganadería de La Rioja 
en su fase inicial de información pública. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11542 

10L/POP-2554. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
organizaciones que han presentado consideraciones/alegaciones 
para mejorar el Proyecto de Ley de agricultura y ganadería de 
La Rioja en su fase inicial de información pública. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11542 

10L/POP-2555. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera aún la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que el Ministerio de Agricultura ha 
realizado un "magnífico trabajo" con el Plan Estratégico de la 
Política Agraria Común (PEPAC) nacional, tal y como manifestó en 
su informe a la resolución 10L/PRDG-0232. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11542 

10L/POP-2556. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina el Gobierno de La Rioja sobre la reinternalización del 
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Servicio de Radiología. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2557. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el Gobierno de La Rioja de la reunión mantenida 
entre el consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública y la 
ministra de Justicia en relación con el futuro de los medios al servicio 
de la Administración de Justicia en La Rioja para los próximos años. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11543 

10L/POP-2558. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
objetivos que recoge el proyecto "Justicia 2030 La Rioja", en 
paralelo a la estrategia nacional que se implanta en cogobernanza 
entre el Ministerio de Justicia y las comunidades autónomas con 
competencias en la materia. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11543 

10L/POP-2559. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
balance del Ejecutivo riojano sobre el funcionamiento de la Oficina 
de Asistencia a la Víctima del Delito de Haro. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11544 

10L/POP-2560. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
necesidades valoradas por el Gobierno de La Rioja para considerar 
fundamental la implantación del servicio de orientación jurídica 
penitenciaria como novedad del Convenio anual firmado con el 
Colegio de Abogados de La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11544 

10L/POP-2561. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno el estudio del Ministerio para la creación 
de la plaza del sexto magistrado en la Audiencia Provincial, tras 
tanto tiempo siendo reclamado, después de la reunión mantenida 
entre el consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública y la 
ministra de Justicia. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11545 

10L/POP-2562. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué el consejero de Educación desoye a los innumerables padres 
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que piden otra línea en Infantil en el colegio Sagrados Corazones 
de Santo Domingo. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2563. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué el consejero de Educación suprime el derecho de los padres 
de poder matricular a sus hijos en el colegio Sagrados Corazones 
de Santo Domingo. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11545 

10L/POP-2566. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
podría el Gobierno explicarnos por qué los riojanos hemos 
padecido con más virulencia las consecuencias de la pandemia, 
dos años después de los primeros casos de COVID-19 en La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11546 

10L/POP-2570. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a adoptar el Gobierno para erradicar la 
tuberculosis bovina en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11546 

10L/POP-2571. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
sabe el Gobierno de La Rioja si hay alguna relación entre el 
aumento de casos de tuberculosis bovina en la cabaña ganadera y 
el aumento de tuberculosis bovina en jabalíes. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11546 

10L/POP-2573. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que tiene el Gobierno de La Rioja para que las mujeres 
puedan abortar en La Rioja sin tener que desplazarse a otras 
comunidades autónomas. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11547 

10L/POP-2574. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que tiene el Gobierno de La Rioja para no dificultar a las 
mujeres el acceso a la interrupción voluntaria del embarazo dentro 
del Servicio Riojano de Salud. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11547 
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10L/POP-2575. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones directas que está realizando el Gobierno de La Rioja, 
dentro de su ámbito competencial y en coordinación con el 
Gobierno de España y otras comunidades autónomas, para apoyar 
al pueblo ucraniano en la crisis humanitaria que está sufriendo. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11547 

10L/POP-2582. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
acciones que está desarrollando el Gobierno para poner en marcha 
consultas multidisciplinares de especialistas y farmacia, basadas 
en la humanización de una asistencia sanitaria personalizada 
(modelo afectivo efectivo), para tratar a los pacientes de psoriasis y 
sus patologías derivadas. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11548 

10L/POP-2587. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
ingresos por nuevos patrocinadores que ha recabado para este 
año la Fundación Rioja Deporte, respecto del ejercicio anterior. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11548 

10L/POP-2588. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
contempla algún tipo de colaboración público-privada con los 
actuales centros de Educación Infantil. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11549 

10L/POP-2589. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
va a mantener el programa de ayudas Bono Infantil en sus 
términos actuales. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11549 

10L/POP-2590. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
grado de ejecución del programa para crear aulas piloto para niños 
de 0 a 3 años en colegios públicos el próximo curso. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11549 

10L/POP-2591. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
si tiene previsto ampliar la red de la educación pública de 0 a 3 
años a más centros que las aulas piloto que ya existen en 
Logroño y para el ámbito rural. (Tramitada como pregunta de 
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respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
11549 

10L/POP-2594. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué sentido el dictamen elaborado por la Universidad de La Rioja sí 
que es "por primera vez, un instrumento para negociar" en el seno 
de la Comisión Mixta del artículo 46 del Estatuto (en palabras de la 
presidenta Andreu), toda vez que no se aprecian conclusiones 
novedosas respecto de lo que ya sabíamos todos los riojanos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11550 

10L/POP-2595. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene intención el Gobierno de ajustar la escala autonómica del 
IRPF a la inflación para no perjudicar la capacidad económica real 
de los contribuyentes. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11550 

10L/POP-2597. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que la gestión cinegética es una 
responsabilidad compartida entre cazadores, agricultores y la 
Administración regional. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11551 

10L/POP-2603. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a tomar el Gobierno de La Rioja, ante el 
desorbitado aumento de los precios del alquiler en los últimos 
años, para asegurar el acceso a una vivienda digna a todas las 
personas que residen en nuestra comunidad. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11551 

10L/POP-2604. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a tomar el Gobierno de La Rioja para evitar la 
especulación en el mercado de vivienda riojano, que ha llevado a 
un aumento desorbitado del precio del alquiler. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11552 

10L/POP-2605. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que piensa adoptar para defender a todos los 
profesionales sanitarios del Servicio Riojano de Salud, mujeres y 
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hombres, de las acusaciones generalizadas y reiteradas de falta de 
profesionalidad y discriminación de género que realiza su socia de 
gobierno, la Sra. Moreno. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 
 

11552 

10L/POP-2608. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo pretende el Gobierno de La Rioja contar con pediatras en la 
bolsa de trabajo del Seris para poder atender las bajas que se 
producen de manera reiterada. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11552 

10L/POP-2609. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo adoptará el Gobierno de La Rioja la decisión de renombrar 
al IES Comercio como IES Luis Alegre. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11552 

10L/POP-2611. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si de 
verdad defiende al sector, ya que en casi tres años no ha dado una 
respuesta satisfactoria al grave problema de los daños de la fauna 
silvestre en el campo riojano y el pasado 21 de marzo todas las 
organizaciones agrarias profesionales decidieron no acudir a la 
reunión convocada por el Gobierno ante la ineficacia de sus 
propuestas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11553 

10L/POP-2612. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
finalidad con la que se plantea reformar el Decreto 24/2021 sobre 
admisión de alumnos tan solo un año después de su aprobación. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11553 

10L/POP-2618. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas concretas que está tomando el Gobierno de La Rioja para 
reducir las listas de espera quirúrgicas en nuestra comunidad, que 
se han visto intolerablemente incrementadas desde el comienzo de 
la pandemia de COVID-19. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11553 

10L/POP-2619. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene pensado el Gobierno de La Rioja solicitar la declaración de "zona 
tensionada" para algún barrio o municipio de nuestra comunidad, una 
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vez se haya aprobado la Ley del derecho a la vivienda. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 

 
 

11554 

10L/POP-2625. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene el Gobierno de La Rioja alguna responsabilidad en que las 
listas de espera se hayan disparado a 23.000 riojanos en 
noviembre de 2021. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11554 

10L/POP-2626. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo es posible que las listas de espera se hayan disparado 
en 5.000 pacientes entre mayo y noviembre del 2021. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11554 

10L/POP-2627. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo es posible que el número de pacientes que ha superado el 
límite máximo legal de cien días para una operación se haya 
multiplicado por cinco en dos años si el Gobierno de Andreu 
apuesta por los servicios públicos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11554 

10L/POP-2629. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
soluciones que están poniendo para remediar el colapso en el 
servicio de asistencia radiológica en Fundación Hospital de 
Calahorra. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11555 

10L/POP-2630. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
soluciones que están poniendo para remediar el colapso en el 
servicio de asistencia radiológica en el Hospital San Pedro. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11555 

10L/POP-2631. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué se ha cerrado el Registro de Instrucciones Previas. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11556 
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10L/POP-2632. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué se ha recortado el horario de Atención Primaria en el 
consultorio en Ribafrecha. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11556 

10L/POP-2633. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas intervenciones oftalmológicas se han realizado en clínicas 
privadas de La Rioja en 2021. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11556 

10L/POP-2634. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al tipo 
de contratos que se han hecho en las intervenciones oftalmológicas 
que se han realizado en clínicas privadas de La Rioja en 2021. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11556 

10L/POP-2635. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
presupuesto que se ha destinado a intervenciones oftalmológicas 
en clínicas privadas de La Rioja en 2021. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11556 

10L/POP-2636. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos niños riojanos no tienen asistencia de un médico pediatra. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11557 

10L/POP-2637. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
hacen falta más pediatras en La Rioja. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11557 

10L/POP-2639. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
servicios de transporte sanitario que se han llevado a cabo en 2021 en 
Nájera. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11557 
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10L/POP-2640. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
servicios de transporte sanitario que se han llevado a cabo en 2021 en 
Arnedo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11557 

10L/POP-2642. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
horarios de atención que hay en el centro de salud de Arnedo. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11558 

10L/POP-2643. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué se ha recortado asistencia sanitaria en Arnedo. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11558 

10L/POP-2646. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que está tomando el Gobierno de La Rioja para afrontar la 
temporalidad en el sector sanitario. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11558 

10L/POP-2647. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas concretas y los plazos temporales para hacer realidad las 
estrategias para un enfoque transformador de la Atención Primaria 
que se plantean en el documento "Estrategias alineadas, Estrategia de 
Atención Primaria, Estrategia del Hospital Universitario San Pedro y 
acciones transversales de Atención Primaria y Atención Hospitalaria". 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11559 

10L/POP-2660. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué piensa hacer la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población ante la situación de subidas de los 
precios de los piensos, que neutralizan las subidas en el precio del 
cerdo después de meses de ventas a pérdidas por parte de los 
productores. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11559 

10L/POP-2661. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se 
plantea el Gobierno, ante los problemas que está suscitando el nuevo 
decreto de escolarización, modificar el baremo de criterios prioritarios 
de admisión, recogidos en el anexo I del Decreto 24/2021, de 30 de 
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marzo, para que el apartado b), "Progenitores, tutores legales o 
quienes ejerzan la guarda del menor que trabajen en el centro 
solicitado", pase a estar puntuado con cinco puntos. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 
 

11559 

10L/POP-2663. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece al Gobierno de La Rioja que desaparezca el 
estudio de Filosofía en 4.° de Educación Secundaria Obligatoria. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11560 

10L/POP-2665. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
es razonable que por primera vez en la historia educativa española 
se pueda acceder a la Universidad con un suspenso en 
Bachillerato. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11560 

10L/POP-2688. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
comparte el consejero de Educación el criterio manifestado por la 
presidenta del Gobierno de La Rioja, para quien la Formación 
Profesional debe dirigirse a los estudiantes que no tengan mucho 
interés en seguir sus estudios. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11560 

10L/POP-2689. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree el consejero de Educación que la presidenta del Gobierno de 
La Rioja contribuye a prestigiar la Formación Profesional al 
asegurar que debe dirigirse a los estudiantes que no tienen 
mucho interés en seguir sus estudios. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11561 

10L/POP-2690. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
justificación de la Dirección General de Gestión Educativa para 
crear en el CEIP San Pío X, de Logroño, una unidad de 2-3 años 
con veinte puestos escolares. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11561 

10L/POP-2691. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
justificación para que la que la Dirección General de Gestión 
Educativa cree en el CEIP Vuelo Madrid Manila, de Logroño, una 
unidad de 2-3 años con veinte puestos escolares. (Tramitada como 
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pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
11561 

10L/POP-2692. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
es cierto que los gastos de la asistencia sanitaria prestada a 
Brahim Ghali durante su estancia en el Hospital San Pedro 
ascendieron a 160.000 euros, como se ha publicado en los medios 
de comunicación. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11562 

10L/POP-2696. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha 
estado contratado en algún momento desde el inicio de la presente 
legislatura D. Francisco Javier lbáñez, alcalde de Badarán, como 
personal de confianza en alguna consejería del Gobierno. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11562 

10L/POP-2697. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha 
estado contratada en algún momento desde el inicio de la presente 
legislatura D.ª Carmen Arana, exsenadora del PSOE, como personal 
de confianza en alguna consejería del Gobierno. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11562 

10L/POP-2698. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si el 
despido anunciado el 20 de abril de tres trabajadores es 
improcedente, a la vista de las declaraciones de la presidenta del 
Gobierno, que justificaba la conversión a indefinidos de diversos 
trabajadores de La Rioja 360 Grados Avanza para "cumplir con la 
legalidad". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11562 

10L/POP-2700. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
antepone el Gobierno de La Rioja mantenerse en el poder para 
implantar la ideología socialcomunista a la salud de los riojanos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11563 

10L/POP-2701. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree el Gobierno que el aumento de listas de espera se debe a la 
internalización de radiología. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11563 
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10L/POP-2702. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
diferencia en el número de cataratas operadas antes, cuando había 
concierto, y ahora, que no lo hay. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11563 

10L/POP-2703. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
han externalizado el servicio de radiología, tras la subrogación del 
personal de la empresa que prestaba servicio de radiología. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11563 

10L/POP-2705. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cumple el Gobierno de La Rioja con la Ley de Comunicación y 
Publicidad Institucional. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11564 

10L/POP-2706. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
va a solucionar el Gobierno de La Rioja el paulatino envejecimiento del 
personal sanitario si uno de cada cinco médicos de La Rioja tiene más 
de 60 años y la mitad supera los 50. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11564 

10L/POP-2707. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué 
incumplimientos de contrato cometió la anterior empresa 
concesionaria del transporte sanitario, previamente a la internalización 
del servicio. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11564 

10L/POP-2708. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos expedientes sancionadores se han abierto a la empresa 
concesionaria del transporte sanitario antes de a su internalización, a 
tenor de unas declaraciones de la presidenta del Gobierno. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11564 

10L/POP-2714. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo pretende ayudar el Gobierno de La Rioja a los sectores 
ganaderos que han quedado fuera de las ayudas del Plan 
Nacional de respuesta a las consecuencias económicas y 
sociales de la guerra en Ucrania. (Tramitada como pregunta de 
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respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
11565 

10L/POP-2715. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo pretende ayudar el Gobierno de La Rioja a los sectores 
agrarios que han quedado fuera de las ayudas del Plan Nacional 
de respuesta a las consecuencias económicas y sociales de la 
guerra en Ucrania. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11565 

10L/POP-2716. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué medida piensa el Gobierno de La Rioja complementar las 
ayudas del Plan Nacional de respuesta a las consecuencias 
económicas y sociales de la guerra en Ucrania con fondos propios. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11565 

10L/POP-2717. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera justo la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que, de 193,40 millones de euros en 
ayudas para el Plan Nacional de respuesta a las consecuencias 
económicas y sociales de la guerra en Ucrania, ni un solo euro esté 
dirigido a los productores de porcino. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11565 

10L/POP-2718. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población acerca de las observaciones realizadas por la 
Comisión Europea al Plan Estratégico Nacional para la nueva PAC. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11565 

10L/POP-2719. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree oportuno la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población que la Comisión Europea continúe 
dando prioridad al componente verde de la PAC en perjuicio de la 
parte productiva, a pesar de la posible escasez de algunos 
productos derivada de la guerra en Ucrania. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11566 

10L/POP-2720. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo piensa la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
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Territorio y Población dar cumplimiento a la proposición no de ley 
aprobada por el Parlamento de La Rioja en su sesión de 7 de abril 
de 2022 y así ampliar con un año de carencia adicional todos 
aquellos préstamos vigentes concedidos a los ganaderos riojanos, 
que les posibilite no tener que aportar durante ese periodo la 
correspondiente amortización y les subvencione el coste adicional 
de los intereses generados en ese año complementario. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2721. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo piensa la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población dar cumplimiento a la proposición no de ley 
aprobada por el Parlamento de La Rioja en su sesión de 7 de abril 
de 2022 para poner en marcha nuevos préstamos en formato 
de minimis que permitan a los ganaderos contar con una liquidez a 
coste cero que les ayude a superar las actuales circunstancias de 
ventas de sus productos a precios inferiores a los costes de 
producción. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11566 

10L/POP-2722. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo piensa la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población dar cumplimiento a la proposición no 
de ley aprobada por el Parlamento de La Rioja en su sesión de 7 
de abril de 2022 y dejar exentos durante el ejercicio 2022 del pago 
de cualquier tipo de tasas a los titulares de explotaciones de 
ganadería inscritas en el Registro General de Explotaciones 
Ganaderas de La Rioja (REGA). (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11567 

10L/POP-2723. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué se define a una tránsfuga como el cargo público que no 
abandona su puesto al separarse del partido que la presentó como 
candidata, si, como dijo la presidenta del Gobierno de La Rioja en 
una entrevista radiofónica ante una emisora nacional, el acta de 
diputado es de cada uno. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11567 

10L/POP-2724. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está amparando a una tránsfuga la presidenta del Gobierno de 
La Rioja al afirmar, en una entrevista radiofónica ante una emisora 
nacional, que el acta de diputado es de cada uno. (Tramitada como 
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pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2725. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está protegiendo a una tránsfuga la presidenta del Gobierno de 
La Rioja al afirmar, en una entrevista radiofónica ante una emisora 
nacional, que el acta de diputado es de cada uno. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11567 

10L/POP-2726. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué la presidenta del Gobierno de La Rioja ampara a una tránsfuga 
afirmando que el acta de diputado es de cada uno, a pesar del 
desgaste reputacional que le genera. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11567 

10L/POP-2727. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué toma decisiones que perjudican a los riojanos si la 
internalización de servicios sanitarios aumenta las listas de espera, 
como reconoció en una entrevista radiofónica ante una emisora 
nacional. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11568 

10L/POP-2728. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué perjudica a la sanidad riojana internalizando servicios que 
provocan un aumento de las listas de espera, como reconoció en 
una entrevista radiofónica ante una emisora nacional. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11568 

10L/POP-2729. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que está adoptando el Gobierno para afrontar la previsible 
jubilación del 20 % de los médicos del Servicio Riojano de Salud 
durante los próximos cinco años. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11568 

10L/POP-2731. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué cambia de criterio el Gobierno de La Rioja en este caso de 
nepotismo, si el 19 de abril la presidenta Andreu justificaba el 
enchufismo de dos cargos socialistas en la empresa pública La Rioja 
360 Grados Avanza, pero al día siguiente se les despidió. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11569 
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10L/POP-2732. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
quién tomó la decisión de hacerles indefinidos, en relación con el 
escándalo relativo al "enchufe" de dirigentes socialistas en la 
empresa pública La Rioja 360 Grados Avanza. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11569 

10L/POP-2735. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
quién tomó la decisión de despedirlos, en relación con el escándalo 
relativo al "enchufe" de dirigentes socialistas en la empresa pública 
La Rioja 360 Grados Avanza. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11569 

10L/POP-2736. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
nuevos medios con los que se va a dotar al CEIS Rioja por parte 
del Gobierno de La Rioja para dar respuesta rápida a 
intervenciones. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11569 

10L/POP-2737. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
proporción en la que se han cumplido los objetivos del CEIS Rioja 
en 2021 para mantener la rapidez en el servicio, después de que 
durante su última Junta de Gobierno se diera a conocer el balance 
de actividad del pasado año. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11570 

10L/POP-2738. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
objetivos del CEIS Rioja que se han cumplido en 2021 para mejorar la 
fiabilidad en el servicio, después de que durante su última Junta de 
Gobierno se diera a conocer el balance de actividad del pasado año. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11570 

10L/POP-2741. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
el Gobierno de La Rioja y su Consejería de Educación, Cultura, 
Deporte y Juventud han elevado la inversión para este año 2022 en 
lo que respecta a ayudas económicas al sector cultural riojano. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11571 

10L/POP-2742. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
la Dirección General de Deporte del Gobierno de La Rioja ha 
previsto dentro de su "Plan de acción y gestión" trabajar por la 
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igualdad en el ámbito deportivo riojano. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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10L/POP-2743. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
el Gobierno de La Rioja, desde su Dirección General de Deporte, 
cree importante trabajar de manera firme por la igualdad en el 
ámbito del deporte riojano. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11571 

10L/POP-2744. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece al Gobierno que, en el dictamen del Consejo 
Escolar de La Rioja sobre el anteproyecto de decreto de 
convivencia en los centros educativos de La Rioja, se asevere que 
presenta una visión simplista de la situación de la convivencia en 
los centros. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11572 

10L/POP-2745. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
no cree el Gobierno que debería retirarlo si el Consejo Escolar de 
La Rioja ha acreditado la inutilidad del anteproyecto de decreto de 
convivencia en los centros educativos de La Rioja. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11572 

10L/POP-2746. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece al Gobierno el dictamen del Consejo Escolar 
de La Rioja sobre el anteproyecto de decreto de convivencia en los 
centros educativos de La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11572 

10L/POP-2747. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué va 
a ir destinada la asignación de 2,7 millones de euros de los fondos 
europeos acordada en la última Conferencia Sectorial de Justicia. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11572 

10L/POP-2748. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas han sido las solicitudes de subvenciones habilitadas por el 
Gobierno de La Rioja para municipios con jueces de paz. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11573 
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10L/POP-2751. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo es posible que, a numerosos pacientes riojanos 
diagnosticados de diferentes afecciones traumatológicas, como 
rotura de menisco en verano de 2021, les digan, desde Atención 
al Paciente, que ha sido el pasado mes de febrero cuando 
entraron en lista de espera. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11573 

10L/POP-2752. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo es posible que, a numerosos pacientes riojanos diagnosticados 
de diferentes afecciones traumatológicas, como rotura de menisco 
en verano de 2021, les digan, desde Atención al Paciente, que 
serán operados en mayo de 2023. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11574 

10L/POP-2753. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
significa que se está incorporando de manera tardía a los pacientes 
a las listas de espera para maquillar dichas listas de espera si a un 
paciente que fue diagnosticado en agosto y se le dijo que tendría 
que ser operado de menisco le transmiten desde Atención al 
Paciente en abril de 2022 que ha sido incorporado a la lista de 
espera el pasado mes de febrero. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11574 

10L/POP-2754. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno de La Rioja las declaraciones de la 
presidenta reconociendo que las listas de espera se han disparado 
debido a la cancelación del concierto con Los Manzanos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11574 

10L/POP-2755. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
contratos que se han externalizado en el Hospital San Pedro 
relacionados con radiología. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11574 

10L/POP-2756. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
contratos que se han externalizado en la Fundación Hospital 
Calahorra relacionados con radiología. (Tramitada como pregunta 
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de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 
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10L/POP-2757. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
demora que hay en la Fundación Hospital Calahorra en el servicio 
de radiología desde la fecha en que se canceló el contrato externo 
de radiología. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11576 

10L/POP-2758. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos radiólogos nuevos se han contratado en la Fundación 
Hospital Calahorra. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11576 

10L/POP-2759. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos radiólogos nuevos se han contratado en el Hospital San 
Pedro. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11577 

10L/POP-2760. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas intervenciones de cataratas se hicieron en Los Manzanos 
en 2021. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario 
Popular. 11577 

10L/POP-2762. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo van a poder conocer los riojanos los tiempos medios de 
demora (listas de espera) para consulta presencial en Atención 
Primaria. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11577 

10L/POP-2763. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
estado de creación y desarrollo de la especialidad de Medicina de 
Urgencias y Emergencias, que el Gobierno de La Rioja instó al 
Gobierno de España. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11577 

10L/POP-2766. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuánto va a gastarse en medidas concretas para garantizar su 
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aplicación, considerando el dinero que se ha gastado la Consejería 
de Educación en la publicidad del nuevo decreto de convivencia. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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10L/POP-2767. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera viable en la práctica que la responsabilidad de la 
convivencia en los centros educativos gravite más sobre los 
alumnos que sobre la autoridad del profesor. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11578 

10L/POP-2768. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué el decreto de convivencia establece una dialéctica falsa entre 
la "dimensión de aprendizaje" y la "dimensión de convivencia" de la 
educación. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11579 

10L/POP-2769. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
admite el Gobierno que las Administraciones públicas pueden 
adoctrinar, ya que las sanciones del nuevo decreto de convivencia 
no deben actuar solo "sobre las conductas de los alumnos, sino 
también sobre sus emociones y pensamientos". (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11579 

10L/POP-2777. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
fase en que se encuentra el proyecto de rehabilitación del edificio, 
después de que el 25 de mayo de 2021 la presidenta Concha 
Andreu anunciase que, "tras muchas conversaciones", Haro 
contaría próximamente con un nuevo centro de día, con una 
inversión de 4 millones de euros y una duración de las obras de dos 
años y medio. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11579 

10L/POP-2778. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
fechas en las que está previsto que comience dicha rehabilitación, 
después de que el 25 de mayo de 2021 la presidenta Concha 
Andreu anunciase que, "tras muchas conversaciones", Haro 
contaría próximamente con un nuevo centro de día, con una 
inversión de 4 millones de euros y una duración de las obras de dos 
años y medio. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11580 

10L/POP-2779. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las  
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fechas en las que está prevista su apertura, después de que el 25 de 
mayo de 2021 la presidenta Concha Andreu anunciase que, "tras 
muchas conversaciones", Haro contaría próximamente con un 
nuevo centro de día, con una inversión de 4 millones de euros y 
una duración de las obras de dos años y medio. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 
 
 

11580 

10L/POP-2782. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
si tiene conocimiento el Gobierno acerca de si la presidenta ha 
sido objeto de espionaje telefónico mediante la aplicación 
Pegasus. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11580 

10L/POP-2783. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
tiene conocimiento el Gobierno acerca de si alguno de sus 
miembros ha sido objeto de espionaje telefónico mediante la 
aplicación Pegasus. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11580 

10L/POP-2785. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
la cantidad económica que se destina a la salud mental de 
los 553 millones de euros anunciados por la consejera de Salud 
en el Pleno del pasado 5 de mayo. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11580 

10L/POP-2786. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
inversión económica en salud mental durante el año 2021. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11581 

10L/POP-2787. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué se va a invertir en Salud Mental durante 2022. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11581 

10L/POP-2788. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
cuantía del presupuesto de Salud que se ha destinado a salud 
mental a lo largo de la legislatura. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11581 

10L/POP-2789. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la  



 
 
 
Serie B / Número 285 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 11463   
 19 de agosto de 2022 
 
 
 

cantidad procedente de los fondos europeos que se ha invertido en 
salud mental en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2790. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
cantidad procedente de los fondos europeos que se va a invertir en 
salud mental en La Rioja durante este año. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11581 

10L/POP-2796. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo 
valora la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio 
y Población que el lobo esté empezando a atacar en el valle del Alto 
Leza. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11582 

10L/POP-2797. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
continúa la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población afirmando que es un acierto que el lobo no sea 
una especie cinegética y que esté incluido en el Listado de Especies 
Silvestres en Régimen de Protección Especial al norte del Duero. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11582 

10L/POP-2798. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
continúa la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población confiando en que es posible la convivencia 
entre el lobo y la ganadería solo con las medidas tomadas hasta el 
momento por el Gobierno de La Rioja. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11582 

10L/POP-2808. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
quién ordenó que el programa de desarrollo directivo del IESE 
Business School, realizado por el exgerente de la Fundación 
Hospital Calahorra, fuera pagado por la Fundación Rioja Salud. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11583 

10L/POP-2809. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree el Gobierno riojano que con la oferta de empleo público 
docente anunciada será suficiente para reducir la temporalidad 
hasta el 8 %. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11583 
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10L/POP-2812. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que está adoptando el Gobierno para evitar el aumento de 
las agresiones al personal sanitario que se vienen registrando 
durante los últimos meses. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11583 

10L/POP-2813. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que está adoptando el Gobierno para evitar que crezca el 
número de bienes de nuestro patrimonio cultural que están en 
riesgo de ruina. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11584 

10L/POP-2816. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a publicar la Consejería de Educación los nuevos 
currículos de Educación Infantil. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11584 

10L/POP-2817. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a publicar la Consejería de Educación los nuevos 
currículos de Educación Secundaria. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11584 

10L/POP-2818. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a publicar la Consejería de Educación los nuevos 
currículos de Bachillerato. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11585 

10L/POP-2825. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al 
proceso en que se encuentra la reforma de la Ley de Función Pública 
de La Rioja, en la que, entre otras cosas, debería incluirse la figura del 
educador social como escala propia dentro de la Administración 
pública. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11585 

10L/POP-2826. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
plazos para que crezca la presencia de educadores sociales en los 
centros educativos y sanitarios, con garantías de estabilidad, lo que 
ya han desarrollado otras comunidades autónomas y países 
europeos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11585 
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10L/POP-2828. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
situación de los tres puestos de trabajo de La Rioja 360 Grados 
Avanza que se quedaron vacantes como consecuencia del despido 
de los tres cargos políticos contratados a dedo por el Gobierno de 
La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11585 

10L/POP-2829. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
nuevas medidas que piensa instaurar, además de las ya 
existentes, para alcanzar el riesgo cero de agresiones a personal 
sanitario y no sanitario en los centros hospitalarios y de salud del 
sistema sanitario público de La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11583 

10L/POP-2830. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece al Gobierno que en La Rioja se haya 
registrado la mayor tasa (2,5 %) de víctimas de violencia de género 
inscritas por cada 1.000 mujeres de 14 y más años, según la 
Estadística de Violencia Doméstica y Violencia de Género 
(EVDVG) correspondiente a 2021. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11586 

10L/POP-2831. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va 
a adoptar el Gobierno alguna medida de choque para tratar de evitar 
que en La Rioja siga aumentando el número de víctimas de violencia 
de género inscritas por cada 1.000 mujeres de 14 y más años, con 
una tasa de 2,5  % según la Estadística de Violencia Doméstica y 
Violencia de Género (EVDVG) correspondiente a 2021. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11586 

10L/POP-2832. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
la opinión que le merece al Gobierno que La Rioja haya 
registrado 169 denuncias por violencia de género en el primer 
trimestre de 2022, 25 más que en 2021, según los datos ofrecidos 
por la delegada del Gobierno en La Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11586 

10L/POP-2833. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el Gobierno del hecho de que en la Dirección 
General de Salud Pública haya dimitido ya el segundo de los dos 
directores generales que ha habido en esta legislatura. (Tramitada 
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como pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
11587 

10L/POP-2835. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
es bueno para los riojanos que cincuenta y cuatro de los cincuenta 
y nueve altos cargos que nombró Andreu en 2019 hayan sido 
cesados. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11587 

10L/POP-2836. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
es habitual en un Gobierno autonómico que en menos de tres años 
cesen en sus puestos más del 90 % de los altos cargos nombrados 
al inicio de la legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11587 

10L/POP-2838. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas concretas que está tomando el Gobierno de La Rioja para 
abordar el problema de las listas de espera en el Servicio Riojano 
de Salud. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11587 

10L/POP-2839. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos contratos de mascarillas ha firmado el Gobierno de 
La Rioja desde enero de 2020 hasta hoy. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11588 

10L/POP-2840. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas mascarillas ha comprado el Gobierno de La Rioja desde 
enero de 2020. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11588 

10L/POP-2841. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo se hará efectiva la rebaja del precio de suelo industrial en 
Alfaro anunciada por la presidenta en febrero. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11588 

10L/POP-2842. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo se hará efectiva la rebaja del precio de suelo industrial en 
Calahorra anunciada por la presidenta en febrero. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11588 
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10L/POP-2845. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
cree el Gobierno de La Rioja que trata con equidad las 
actuaciones culturales de los ayuntamientos riojanos, a la vista de 
la Resolución 54/2022, de 6 de mayo, de la Consejería de 
Educación, Cultura, Deporte y Juventud. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11589 

10L/POP-2846. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina el Gobierno de La Rioja de que tres ayuntamientos 
riojanos con alcaldes socialistas hayan recibido el 95,13 % del total 
de la subvención concedida en infraestructuras de artes escénicas 
y musicales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11589 

10L/POP-2847. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué opina el Gobierno de La Rioja de que La Rioja 360 Grados 
Avanza haya recibido el 66 % de la subvención concedida dirigida a 
empresas y profesionales riojanos en infraestructuras de artes 
escénicas y musicales. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11589 

10L/POP-2848. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
estima el Gobierno riojano que los destinatarios de las 
subvenciones en materia de modernización y gestión sostenible de 
infraestructuras de artes escénicas y musicales, en el marco del 
Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, tienen que 
ser preferentemente las empresas y profesionales riojanos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11590 

10L/POP-2849. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno de La Rioja que los principales beneficiarios 
de las subvenciones en materia de modernización y gestión 
sostenible de infraestructuras de artes escénicas y musicales, en el 
marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, 
hayan sido tres ayuntamientos con alcaldes socialistas. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11590 

10L/POP-2850. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno de La Rioja que la principal beneficiaria de 
las subvenciones en materia de modernización y gestión sostenible 
de infraestructuras de artes escénicas y musicales, en el marco del 

 
 
 
 



 
 
 
Página 11468 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 285 
 19 de agosto de 2022 
 
 
 

Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, dirigidas a las 
empresas haya sido La Rioja 360 Grados Avanza. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2851. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera el Gobierno de La Rioja que los fondos europeos están 
llegando a las empresas y profesionales riojanos del mundo de la 
cultura cuando reciben el 7,3 % del total de las subvenciones en 
materia de modernización y gestión sostenible de infraestructuras 
de artes escénicas y musicales en el marco del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11591 

10L/POP-2852. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera el Gobierno de La Rioja que los fondos europeos están 
llegando a las empresas y profesionales riojanos del mundo de la 
cultura cuando reciben 9.576,15 euros del total de las 
subvenciones en materia de modernización y gestión sostenible de 
infraestructuras de artes escénicas y musicales en el marco del 
Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11591 

10L/POP-2853. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
considera el Gobierno de La Rioja que los fondos europeos están 
llegando a las empresas y profesionales riojanos del mundo de 
la cultura cuando solo tres empresas reciben subvenciones en 
materia de modernización y gestión sostenible de infraestructuras 
de artes escénicas y musicales, en el marco del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia, por importes 
de 1.000, 6.400 y 2.000 euros, respectivamente. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11591 

10L/POP-2854. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué el Gobierno de La Rioja no ha tomado el mismo camino que su 
homólogo extremeño de desarrollar los currículos educativos en 
colaboración con el resto de los grupos parlamentarios. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11592 

10L/POP-2857. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
indica falta de rumbo en la política sanitaria riojana que la 
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Comunidad haya tenido tres directores generales de Salud Pública 
en tres años. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2858. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo se explica que, con el Partido Socialista en el Gobierno de 
España, de La Rioja y del País Vasco, la Denominación de Origen 
Calificada Rioja esté más cerca de la ruptura. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11592 

10L/POP-2859. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo se explica que, con el Partido Socialista en el Gobierno de 
España, de La Rioja y del País Vasco, no se haya impedido la 
tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11593 

10L/POP-2860. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo se explica que, con el Partido Socialista en el Gobierno de 
España, de La Rioja y del País Vasco, "un pequeño grupo de 
viticultores vascos" haya conseguido impulsar la Denominación de 
Origen Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11593 

10L/POP-2861. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
es creíble que Bruselas impida la creación de la Denominación de 
Origen Viñedos de Álava cuando no se ha impedido por parte de 
los gobiernos de España, de La Rioja y del País Vasco. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11593 

10L/POP-2863. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos médicos internos residentes de Atención Primaria más de los 
veinte concedidos por el Ministerio en 2019 han conseguido en estos 
tres años de legislatura, de los sesenta que anunció el Gobierno de 
Andreu. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11593 

10L/POP-2864. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué La Rioja es una de las comunidades autónomas con menor 
cobertura de sus cupos de plazas de médicos internos residentes. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11593 
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10L/POP-2865. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
está satisfecha la consejera de Salud con el número de médicos 
internos residentes que han solicitado plazas de Atención 
Primeria ofertadas por La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11594 

10L/POP-2867. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos de los cuarenta y cuatro médicos internos residentes siguen 
trabajando en el Servicio Riojano de Salud tras haber realizado su 
periodo de formación en la sanidad riojana en Atención Primaria. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11594 

10L/POP-2868. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
cambios que se han producido en el control del Sintrom. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11594 

10L/POP-2869. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
profesionales con los que se han organizado los cambios en el 
control del Sintrom. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11594 

10L/POP-2870. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que ha adoptado el Gobierno de La Rioja ante la viruela 
del mono. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11594 

10L/POP-2871. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
estrategia que ha adoptado el Gobierno de La Rioja ante la viruela 
del mono. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11595 

10L/POP-2872. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
dispone el Servicio Riojano de Salud de vacunas de la viruela. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11595 

10L/POP-2878. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
discrepa la presidenta del Gobierno de La Rioja con la delegada 
del Gobierno y el presidente del Tribunal Superior de Justicia de 
La Rioja sobre "la no coordinación entre lo policial y lo judicial" en 
la investigación del homicidio de octubre de 2020, incluido como 
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violencia de género por el Ministerio de Igualdad. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2879. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas veces se ha reunido oficialmente el Gobierno de La Rioja 
con el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para 
informarse acerca de la solicitud de protección e inscripción de la 
Denominación de Origen Protegida Viñedos de Álava. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11596 

10L/POP-2880. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué miembros del Gobierno de La Rioja se han reunido 
oficialmente con el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación 
para informarse acerca de la solicitud de protección e inscripción 
de la Denominación de Origen Protegida Viñedos de Álava. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11596 

10L/POP-2881. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas veces se ha reunido el Gobierno de La Rioja oficialmente 
con el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Calificada 
Rioja para informarse acerca de la solicitud de protección e 
inscripción de la Denominación de Origen Protegida Viñedos de 
Álava. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11596 

10L/POP-2882. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué miembros del Gobierno de La Rioja se han reunido oficialmente 
con el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Calificada 
Rioja para informarse acerca de la solicitud de protección e 
inscripción de la Denominación de Origen Protegida Viñedos de 
Álava. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11596 

10L/POP-2883. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas veces se ha reunido el Gobierno de La Rioja oficialmente 
con la Organización Interprofesional del Vino de Rioja (OIPVR) 
para informarse acerca de la solicitud de protección e inscripción 
de la Denominación de Origen Protegida Viñedos de Álava. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11596 

10L/POP-2884. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a  
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qué miembros del Gobierno de La Rioja se han reunido 
oficialmente con la Organización Interprofesional del Vino de Rioja 
(OIPVR) para informarse acerca de la solicitud de protección e 
inscripción de la Denominación de Origen Protegida Viñedos de 
Álava. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2885. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
conoce el Gobierno de La Rioja si ha mantenido alguna reunión el 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación con el Partido 
Nacionalista Vasco, tal y como declaró el portavoz del grupo vasco 
en noviembre de 2021, para abrir un debate sereno sobre su 
propuesta presentada en el Congreso de los Diputados para modificar 
la Ley 6/2015, de Denominaciones de Origen e Indicaciones 
Geográficas Protegidas de ámbito territorial supraautonómico. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11596 

10L/POP-2886. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que ha tomado o tiene previsto tomar el Gobierno de 
La Rioja para evitar la ruptura de la Denominación de Origen 
Calificada Rioja, denominación de la que forman parte, desde hace 
más de cien años, territorios de tres comunidades autónomas. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11597 

10L/POP-2887. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
es para la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población una injerencia política el hecho de que el 
eurodiputado César Luena remita una carta a la Comisión Europea 
en la que reclama "unidad indivisible" de la Denominación de 
Origen Calificada Rioja y "que se dejen las cosas como están" ante 
la solicitud del Gobierno Vasco de crear una nueva Denominación 
de Origen Protegida Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11597 

10L/POP-2888. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
para la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población posee legitimidad un eurodiputado para 
remitir una carta a la Comisión Europea en la que reclama 
"unidad indivisible" de la Denominación de Origen Calificada Rioja 
y "que se dejen las cosas como están" ante la solicitud del 
Gobierno Vasco de crear una nueva Denominación de Origen 
Protegida Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta de 
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respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2889. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
ha remitido alguna carta o solicitud el Gobierno de La Rioja a la 
Dirección General de Agricultura de la Comisión Europea en 
relación con el expediente de solicitud de protección e inscripción 
de la Denominación de Origen Protegida Viñedos de Álava. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11598 

10L/POP-2891. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
sabe la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población si alguna reciente modificación legislativa 
realizada por el Gobierno de España trae consecuencias negativas 
para la Denominación de Origen Calificada Rioja. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11598 

10L/POP-2892. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
sabe la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población si alguna reciente modificación legislativa 
realizada por el Gobierno de España trae consecuencias 
favorables para la creación de la nueva Denominación de Origen 
Protegida Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11598 

10L/POP-2893. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los 
defectos de forma y fondo que ha denunciado la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población en 
relación con el expediente de protección e inscripción de la nueva 
Denominación de Origen Protegida Viñedos de Álava. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11598 

10L/POP-2894. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre ante 
qué instancias ha denunciado la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población en relación con el 
expediente de protección e inscripción de la nueva Denominación 
de Origen Protegida Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11598 

10L/POP-2896. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por  
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qué no se han podido cubrir todas las plazas de médico interno 
residente de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 

 
 
 

11599 

10L/POP-2897. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué cree el Gobierno que La Rioja no resulta un destino atractivo 
para los médicos internos residentes. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11599 

10L/POP-2898. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a tomar el Gobierno para hacer de nuestra 
comunidad un destino deseado para los médicos internos residentes. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11599 

10L/POP-2899. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por 
qué se producen retrasos cada vez más largos en las urgencias del 
Servicio Riojano de Salud. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11599 

10L/POP-2900. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo se van a reforzar las urgencias en la Atención Primaria. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11600 

10L/POP-2901. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos médicos hay trabajando en el Centro de Alta Resolución 
de Procesos Asistenciales los fines de semana. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11600 

10L/POP-2902. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos profesionales sanitarios trabajan en el Centro de Alta 
Resolución de Procesos Asistenciales los fines de semana. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11600 

10L/POP-2903. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas quejas ha recibido el Gobierno sobre la saturación en el 
Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales por parte de los 
ciudadanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11601 
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10L/POP-2904. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántas hojas de reclamación se han interpuesto en el Centro de 
Alta Resolución de Procesos Asistenciales. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11601 

10L/POP-2905. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué va a hacer el Gobierno para reforzar la Atención Primaria. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11601 

10L/POP-2906. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las 
medidas que va a tomar el Gobierno para terminar con las largas 
esperas en las urgencias del Centro de Alta Resolución de 
Procesos Asistenciales. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11599 

10L/POP-2907. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
qué está haciendo el Gobierno para evitar los colapsos en las 
urgencias del Servicio Riojano de Salud. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11600 

10L/POP-2909. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuántos profesionales sanitarios hay, como mínimo, atendiendo en 
el Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11601 

10L/POP-2910. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
piensa el Gobierno que las ayudas convocadas han sido 
suficientes para compensar las pérdidas del sector cultural y 
promover que este sobreviva. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11602 

10L/POP-2911. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
las acciones que tiene previstas el Gobierno para ayudar a las 
familias riojanas con la conciliación de sus hijos durante el 
periodo de vacaciones estivales. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11602 

10L/POP-2914. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al  
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motivo que ha llevado a nombrar nuevo director general de Salud 
Pública a José Ignacio Aguado. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

11603 

10L/POP-2915. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
opinión que le merece a la consejera Sra. Romero que Marea 
Arcoíris no vaya a participar en las actividades por el orgullo LGTBI 
de 2022. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11603 

10L/POP-2916. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué 
atribuye el Gobierno de La Rioja que la región tenga el índice más 
alto en accidentes de trabajo durante el primer trimestre del año. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11603 

10L/POP-2917. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cómo valora el Gobierno de La Rioja el incremento de accidentes 
de trabajo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11604 

10L/POP-2919. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si 
va a cumplir el Gobierno de La Rioja con los compromisos en 
materia LGTBIQA+ aprobados en el Parlamento de La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11604 

10L/POP-2920. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a estar en funcionamiento el servicio integral y 
especializado LGTBIQA+ aprobado en la propuesta de resolución 
10L/PRDG-0331, en la cual se establecía que debía estar en 
marcha en el primer trimestre de 2022. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11604 

10L/POP-2921. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a estar aprobado el reglamento de desarrollo de la 
Ley 2/2022, de 23 de febrero, de igualdad, reconocimiento a la 
identidad y expresión de género y derechos de las personas trans y 
sus familiares en la Comunidad Autónoma de La Rioja. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Henar Moreno Martínez‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11604 

10L/POP-2922. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la  
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opinión que le merece que el laboratorio de hematología del 
Hospital San Pedro esté dirigido por facultativos que no siempre 
son médicos ni especialistas en hematología y hemoterapia. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 
 

11605 

10L/POP-2924. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
situación de las listas de espera en la especialidad de radiología, 
después de que se haya reinternalizado el servicio. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11605 

10L/POP-2925. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a 
cuándo va a publicar, en la web de Rioja Salud las listas de espera 
de consultas en Atención Primaria. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 
 Pablo Baena Pedrosa‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11577 

10L/POP-2928. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que realiza el Ejecutivo regional de los datos de paro 
registrado el pasado mes de mayo en nuestra comunidad. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Víctor Manuel Royo Jaime‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11605 

10L/POP-2929. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la 
valoración que hace el Gobierno de los datos del paro registrado 
concernientes al mes de mayo del año 2022. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 
 Víctor Manuel Royo Jaime‒ Grupo Parlamentario Socialista. 11605 

CREACIÓN DE COMISIONES ESPECIALES  

10L/CCE-0008. Solicitud de creación de una comisión de 
investigación para aclarar todo lo relacionado con la adquisición de 
material sanitario durante la pandemia de la COVID-19. 
 Grupo Parlamentario Popular. 11606 
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PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
Respuestas a preguntas orales tramitadas como escritas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 29 de julio de 2022, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha tomado conocimiento de las respuestas a las siguientes 
preguntas orales, tramitadas como preguntas de respuesta por escrito por finalización del periodo ordinario 
de sesiones, y ordena su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 2 de agosto de 2022. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/POP-2207 - 1018801. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
inicio de los Juegos Deportivos de La Rioja de la temporada 2021/2022. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que muy positivamente. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2208 - 1018802. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo se materializa el apoyo 
de la Consejería de Educación, Cultura, Deporte y Juventud a los ayuntamientos de la región para 
reparaciones menores en instalaciones deportivas. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la ayuda se materializa en una 
subvención de 150.000 euros, lo que supone un incremento del 50 % con respecto al presupuesto de 2021. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2210 - 1018804. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si mantiene el Gobierno de 
La Rioja su apoyo a los deportistas con proyección de nuestra comunidad autónoma. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
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10L/POP-2211 - 1018805. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja apoyar a los clubes deportivos de nuestra comunidad autónoma. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja continuará 
apoyando a los clubes deportivos de nuestra comunidad autónoma con varias líneas. Por un lado, el 
convenio con los clubes deportivos de referencia de nuestra región. Por otro lado, a través de la subvención 
de "Ligas" y a través de la subvención de "Nacional e Internacional". 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2212 - 1018806. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno de 
La Rioja las nuevas pistas de atletismo que se han inaugurado en nuestra comunidad autónoma. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que muy positivamente. Las pistas del 
Centro de Tecnificación Adarraga acogieron el Primer Gran Premio Internacional Gobierno de La Rioja de 
atletismo el pasado 28 de mayo. Todas las opiniones de los atletas participantes coincidieron en que Logroño 
cuenta en la actualidad con una de las mejores pistas de atletismo de España. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2213 - 1018807. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el Gobierno 
de la actividad académico-investigadora llevada a cabo por el Instituto de Estudios Riojanos en 2021. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2214 - 1018808. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de las actividades oficiales aprobadas por el Consejo Xacobeo y gestionadas por el Instituto de 
Estudios Riojanos en 2021. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que muy 
satisfactoria. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2215 - 1018809. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno la ubicación de la Ciudad del Envase y el Embalaje en Calahorra. (Tramitada como pregunta 
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de respuesta por escrito). 
  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2217 - 1018811. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las sinergias económicas y 
sociales que va a suponer el proyecto de la Ciudad del Envase y el Embalaje para el conjunto de la 
Comunidad Autónoma. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2218 - 1018812. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la previsión de creación de 
empleo que va a suponer el proyecto de la Ciudad del Envase y el Embalaje. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2220 - 1018814. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al empuje que va a suponer la 
Ciudad del Envase y el Embalaje para la modernización del tejido productivo de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a las cuatro preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que se trata 
de una buena noticia para la economía de la Comunidad, un proyecto transversal que mejorará la vida de 
nuestros ciudadanos creando grandes oportunidades de empleo en la región.  
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2216 - 1018810. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno del Plan de actuación presentado por el Consejo Académico del Instituto de Estudios Riojanos 
para el año 2022. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2219 - 1018813. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno del presupuesto destinado al Instituto de Estudios Riojanos en 2022. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que muy 
satisfactoria. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2222 - 1018816. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno acerca de que sea el Instituto de Estudios Riojanos el organismo público designado para 
gestionar las actividades aprobadas por el Consejo Xacobeo en 2022. (Tramitada como pregunta de 
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respuesta por escrito). 
  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja, a través 
de la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja (ADER), ha sido la comunidad autónoma que más 
ayudas ha habilitado por habitante para hacer frente a las consecuencias económicas de la pandemia e 
impulsar la reactivación con cerca de 200 millones de euros. Por primera vez han estado dirigidas a todas las 
pymes, empresas y autónomos. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/POP-2226 - 1018820. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de la ejecución del Presupuesto de La Rioja en 2021. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2227 - 1018821. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de la cifra de deuda pública de la Comunidad Autónoma. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2228 - 1018822. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de la cifra de déficit público de la Comunidad Autónoma. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2229 - 1018823. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de las previsiones de deuda pública para 2022 en la Comunidad Autónoma. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2230 - 1018824. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de las previsiones de déficit público para 2022 en la Comunidad Autónoma. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a las cinco preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la 
valoración es positiva. En los dos últimos ejercicios se han cumplido notablemente los objetivos de déficit 
presupuestario y, en cuanto al nivel de deuda pública, en 2021 se ha dejado bastante por debajo del límite, y 
la previsión en 2022 es disminuir el mismo. Por último, el nivel de ejecución presupuestaria se considera el 
adecuado.  
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
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10L/POP-2231 - 1018825. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al estado en el que se encontró 
el actual Gobierno la Dirección General de Tributos. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2232 - 1018826. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo ha reforzado el actual 
Gobierno, desde el punto de vista material y de personal, la Dirección General de Tributos. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas le comunico que nos 
encontramos una administración tributaria decimonónica, sin tratamiento automatizado de los datos, sin 
expediente electrónico, en general sin herramientas que permitan un tratamiento eficiente de los datos y, por 
lo tanto, el control para evitar conductas fraudulentas. 
 A pesar de que la materia tributaria está en constante actualización, no se realizaban cursos de formación 
en la materia específica para el personal al servicio de la Dirección General. 
 Así, se ha adjudicado un contrato que tendrá por objeto la implantación de una herramienta informática 
que permitirá la gestión eficiente de los ingresos tributarios y otros recursos de la Comunidad. Además, la 
Dirección General de Tributos y la de Avance Digital están trabajando junto con la empresa adjudicataria para 
la implantación de dicha herramienta y continúan dando pasos hacia la digitalización de todos los 
procedimientos. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2233 - 1018827. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno la 
ejecución de los compromisos firmados con todos los sindicatos de la función pública riojana. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2234 - 1018828. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno la 
actitud de los funcionarios públicos de la Comunidad durante el periodo de pandemia. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2235 - 1018829. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que ha adoptado 
y va a seguir adoptando el Gobierno para seguir modernizando la función pública riojana. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2236 - 1018830. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los principales cimientos en 
los que se va a sustentar la nueva Ley de Función Pública. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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10L/POP-2237 - 1018831. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno que 
la actual Ley de Función Pública tenga más de treinta años. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a las cinco preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que los 
empleados públicos son el mejor patrimonio que tiene la Administración riojana y este Gobierno está 
comprometido con ellos y trabaja mano a mano con los sindicatos para conseguir una ley de función pública 
sustentada en la mejora del servicio público y la modernización de la Administración. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2238 - 1018832. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados del impuesto sobre la renta de las 
personas físicas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2239 - 1018833. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados del impuesto sobre sucesiones y 
donaciones. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2240 - 1018834. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados del impuesto sobre el patrimonio. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2241 - 1018835. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados del impuesto sobre transmisiones 
patrimoniales y actos jurídicos documentados. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2242 - 1018836. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados de los tributos sobre el juego. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2243 - 1018837. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados del impuesto sobre el alcohol y 
bebidas derivadas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2244 - 1018838. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
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sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados del impuesto sobre la cerveza. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2245 - 1018839. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados del impuesto sobre las labores del 
tabaco. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2246 - 1018840. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados del impuesto sobre hidrocarburos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2247 - 1018841. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados del impuesto sobre la electricidad. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2248 - 1018842. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados del impuesto sobre eliminación de 
residuos en vertederos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2249 - 1018843. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados del impuesto sobre el impacto visual 
de elementos de suministro de energía eléctrica. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2250 - 1018844. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados de las transferencias corrientes del 
Ministerio de Hacienda. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2251 - 1018845. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados de la participación en los ingresos del 
Estado a través de la transferencia del Fondo de Garantía. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2252 - 1018846. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados de la participación en los ingresos del 
Estado a través del Fondo de Suficiencia Global. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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10L/POP-2253 - 1018847. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración del Gobierno 
sobre la ejecución del presupuesto en materia de ingresos derivados de la participación en los ingresos del 
Estado a través de los Fondos de Convergencia Autonómica. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a las dieciséis preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la 
valoración es positiva en la medida en que ello redunda en el principio de justicia social que defiende este 
Gobierno. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2262 - 1018873. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que se 
prevé realizar desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para 
paliar las pérdidas del sector del champiñón derivadas de la plaga del pelo (hongo invasor Cladobotryum 
micophilum). (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se ha prestado el máximo y 
necesario apoyo técnico e institucional a la Asociación Profesional de Productores de Sustratos y Hongos de 
La Rioja, Navarra y Aragón (ASOCHAMP) y al Centro Tecnológico de Investigación del Champiñón de 
La Rioja (CTICH), en la búsqueda de todas las soluciones posibles al problema detectado y siendo 
interlocutores directos con el Ministerio de Agricultura. Asimismo, la Consejería de Agricultura llevó a cabo 
una eficaz gestión para trasladar al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación la propuesta de la 
reducción de los índices de rendimiento neto (módulos) en el régimen de estimación objetiva del IRPF para 
los agricultores del champiñón que tributen por módulos, una medida que se solicita anualmente por causas 
extraordinarias que reducen los rendimientos de las actividades agrarias en el territorio riojano. 
 Logroño, 13 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2264 - 1018875. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree el Gobierno de La Rioja 
que aprobar ayudas para zonas damnificadas por fenómenos meteorológicos adversos con un año de 
retraso es actuar con urgencia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la aprobación de ayudas por 
convocatoria pública para la mejora de infraestructuras agrarias de los ayuntamientos incluidos en la 
declaración de zona afectada por catástrofe natural (tormentas de junio de 2021) fue aprobada en el mismo 
ejercicio 2021, siendo el plazo sensiblemente inferior al manifestado en la pregunta. 
 Logroño, 13 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
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10L/POP-2266 - 1018877. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera apropiado la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que el ministro de Consumo 
declare que "España exporta carne de mala calidad de animales maltratados" en una entrevista al 
periódico The Guardian. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el sector ganadero es clave en 
nuestra alimentación, en nuestra economía y en la realidad de muchas zonas rurales. El sector ganadero 
merece nuestro máximo apoyo, respeto y consideración. Apoyamos plenamente al conjunto del sector 
ganadero y estamos a favor de la convivencia de la ganadería extensiva e intensiva que coexisten en nuestro 
territorio. Creemos que se ha generado un ruido mediático malintencionado y aplaudimos y nos sumamos a 
una línea de cordura, una línea de mesura y de necesaria contundencia en la defensa de un sector 
fundamental para nuestra economía y para el desarrollo de nuestros territorios. 
 Logroño, 13 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2267 - 1018878. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si van a exigir desde el 
Gobierno de La Rioja públicamente la dimisión o el cese del ministro de Consumo por declarar que 
"España exporta carne de mala calidad de animales maltratados" en una entrevista al periódico 
The Guardian. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no apoyamos la generación de 
ruido mediático malintencionado, sin embargo, aplaudimos y nos sumamos a una línea de cordura, una línea 
de mesura y de necesaria contundencia en la defensa de un sector fundamental para nuestra economía y 
para el desarrollo de nuestros territorios. 
 Logroño, 13 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2268 - 1018891. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de La Rioja de las II Jornadas sobre Derecho Alimentario celebradas en nuestra comunidad. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la valoración de dicha acción 
formativa es altamente positiva, toda vez que ‒a través de la misma‒ La Rioja se convierte en territorio de 
referencia en materia de formación en una rama del derecho estratégica para La Rioja por englobar el 
derecho alimentario aspectos como denominaciones de origen, seguridad alimentaria o protección de 
consumidores y usuarios. Todas estas actuaciones tienen un indudable interés estratégico para nuestra 
comunidad autónoma y la posicionan como territorio de conocimiento en estas materias. Tanto es así que, 
según información del Consejo General del Poder Judicial, la segunda edición de la formación, prevista para 
octubre de este año, está siendo demandada por miembros de la carrera judicial de toda España y contará 
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con ponentes y especialistas internacionales que aumentarán, sin duda, la proyección del derecho 
alimentario y de La Rioja. 
 Logroño, 20 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2269 - 1018892. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno de 
La Rioja su colaboración con el Consejo General del Poder Judicial para la organización de la III Jornada 
de Unificación de Criterios Jurisprudenciales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, de forma extraordinariamente 
positiva, de hecho, se ha suscrito este año un nuevo convenio en materia de formación continua con el 
Consejo General del Poder Judicial que garantiza la continuidad de estas acciones. Así, las conclusiones de 
las III Jornadas han sido objeto de divulgación y difusión en medios especializados, lo que acredita el interés 
de este tipo de encuentros, que contribuyen decisivamente a la seguridad jurídica. 
 El pasado 24 de junio se celebraron las IV Jornadas, con extraordinaria acogida y participación activa de 
letrados de la Comunidad Autónoma y otros altos funcionarios que han podido de esta manera conocer de 
primera mano los últimas orientaciones y criterios judiciales. 
 Logroño, 12 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2270 - 1018893. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los objetivos y contenidos de la 
segunda edición del curso sobre la nueva Ley de Registro Civil. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la acción formativa pretende dotar 
de conocimientos actualizados sobre cuestiones relativas a la instrucción y resolución de expedientes de 
Registro Civil, que afecta a cuestiones de indudable trascendencia para la ciudadanía por afectar a materias 
tales como nacionalidad, cambios de nombre y apellidos, nacimientos, defunciones, adopción, etc. 
 Logroño, 12 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2271 - 1018894. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a quiénes ha estado dirigida la 
segunda edición del curso sobre la nueva Ley de Registro Civil. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la II edición del Curso sobre la 
nueva Ley de Registro Civil ha estado dirigida a los funcionarios al servicio de la Administración de Justicia, 
con preferencia a los destinados en los registros civiles de Logroño, Haro y Calahorra. Además, se ofreció la 
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formación a personal de los ayuntamientos que también practican inscripciones en los registros civiles 
delegados. 
 Logroño, 12 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2274 - 1018897. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo considera el Gobierno 
que se ha recibido por la propia Policía Local la aplicación, utilidad e importancia en el desarrollo de sus 
intervenciones del curso de comunicación estratégica basado en el método de defensa verbal y 
persuasión, en la apuesta del Gobierno de La Rioja por la formación continua de los agentes de Policía 
Local para contribuir al objetivo de ofrecer el mejor servicio público a la ciudadanía con los profesionales 
mejor preparados. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, según las encuestas de 
satisfacción elaboradas por los policías asistentes, la acogida ha sido excelente, lo que ha motivado que 
este 2022 se hayan programada nuevas ediciones del curso ante la demanda y calidad de la formación 
realizada. 
 Logroño, 12 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2275 - 1019036. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree el Gobierno de 
La Rioja que la composición de los órganos que se encargan de la gobernanza del Plan de 
Transformación de La Rioja sirve para fomentar la transparencia en la gestión de los fondos europeos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2286 - 1019309. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al importe de los fondos de la 
Unión Europea que han llegado a La Rioja en el marco del Plan de Transformación de La Rioja a 31 de 
diciembre de 2021. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el importe de los fondos de la 
Unión Europea que han llegado en el marco del Plan de Transformación de La Rioja es de 80,68 millones de 
euros. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
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10L/POP-2287 - 1019310. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al importe de los fondos que 
han llegado a las empresas riojanas en el marco del Plan de Transformación de La Rioja a 31 de 
diciembre de 2021. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Plan de Transformación de 
La Rioja contempla cuatro grandes proyectos estratégicos: Enorregión, Valle de la Lengua, Ciudad del 
Envase y el Embalaje y Territorio Digital de Servicios. El despliegue de las líneas de actuación será 
financiado de manera intensiva con recursos procedentes del fondo Next Generation EU y el Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia, pero también se utilizarán fuentes de financiación alternativas. 
 En este contexto, el Gobierno de La Rioja analiza los componentes y las convocatorias de ayudas que se 
lanzan o se anuncian en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia; detecta las 
fuentes de financiación más adecuadas y concurre a las mismas como Administración pública o dinamiza la 
concurrencia de empresas, municipios y cualquier otra entidad. 
 Para facilitar este proceso de dinamización, se ha desarrollado un sistema de información en el que se 
pueden consultar las convocatorias de ayudas, tanto nacionales como regionales, que contribuyen al 
despliegue del Plan de Transformación en el marco de los fondos Next Generation EU. El sistema, disponible 
en www.larioja.org/transformacion, permite detectar las convocatorias abiertas para cada proyecto, 
seleccionar aquellas cuyo plazo está a punto de finalizar o las últimas que se han publicado. 
 Las oportunidades para las empresas inherentes al fondo Next Generation EU y el Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia, no obstante, trascienden los cuatro proyectos estratégicos. Por eso, resulta 
fundamental que todas las empresas, y también todas las Administraciones y organizaciones, revisen y 
adapten sus proyectos de inversión y sus planes estratégicos para concurrir a las convocatorias. Esto es 
precisamente lo que ha hecho el Gobierno de La Rioja: revisar su Plan Estratégico y definir el Plan de 
Transformación y sus cuatro proyectos para aprovechar esta oportunidad singular para transformar y 
modernizar la Comunidad Autónoma. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2290 - 1019357. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que la Dirección 
General de Política Territorial haya tenido tres directores generales al frente en los dos años y medio 
transcurridos de esta legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha logrado 
revertir el abandono, durante años, de las políticas públicas de vivienda llevadas a cabo por los gobiernos del 
Partido Popular. Desde el comienzo de la legislatura, el Gobierno de La Rioja ha dado pasos firmes y 
significativos para avanzar en una nueva política de vivienda más social que nunca y garantizando el derecho 
fundamental de los ciudadanos al acceso a la vivienda. El cambio y el éxito de estas políticas públicas solo 
pueden estar liderados por personas con la mejor capacitación humana, profesional y de responsabilidad 
institucional posibles. 
 Logroño, 13 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
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10L/POP-2291 - 1019358. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que la Dirección 
General de Control Presupuestario haya tenido tres directores generales al frente en los dos años y 
medio transcurridos de esta legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. Un síntoma de estabilidad 
institucional y que facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa es que se aprueben los 
Presupuestos de la Comunidad. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2293 - 1019360. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que la Dirección 
General de Servicios Sociales haya tenido tres directores generales al frente en los dos años y medio 
transcurridos de esta legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2294 - 1019361. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que la Dirección 
General de Dependencia vaya a tener tres directores generales al frente en los dos años y medio 
transcurridos de esta legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que, 
efectivamente, en la presente legislatura han ostentado la responsabilidad de la Dirección General de 
Servicios Sociales tres directores/as generales. 
 A partir de este hecho, parece preciso señalar que, junto con otros principios de actuación en el ejercicio 
del gobierno, se entiende que es relevante la estabilidad institucional y, también, que la misma no está 
asociada exclusivamente a la permanencia en el ejercicio del cargo del responsable de la correspondiente 
dirección general. 
 Las instituciones están conformadas por el ordenamiento jurídico básico y las mismas debieran 
desarrollar sus atribuciones sin perjuicio de este hecho. Incluso puede afirmarse que existen supuestos 
inversos, tales como el mantenimiento de cargos una vez finalizado el periodo de mandato establecido 
debido a dificultades, obstrucciones o vetos para la renovación de la designación de nuevos representantes, 
hechos que producen una evidente "inestabilidad institucional". 
 En todo caso, al igual que se indicaba respecto a otros principios generales en la gestión pública, el 
objetivo del Gobierno de la Comunidad Autónoma y de los responsables en cada una de los correspondientes 
departamentos es que este hecho no produzca un efecto negativo y pueda, por el contrario, impulsar la 
acción del propio Gobierno. 
 Logroño, 12 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
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10L/POP-2296 - 1019363. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que la 
Subdirección de Coordinación Sociosanitaria vaya a tener tres directores generales al frente en los dos 
años y medio transcurridos de esta legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3692. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2297 - 1019364. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es un síntoma de 
estabilidad institucional y facilita el trabajo de los funcionarios y la gestión administrativa que se destituya 
al gerente del Consorcio de Extinción de Incendios sin nombrar a su sustituto. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3693. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2298 - 1019365. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se ha comunicado al 
Consorcio de Extinción de Incendios (CEIS) la destitución de su gerente. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la 10L/PE-3694. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2299 - 1019412. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está de acuerdo el Gobierno 
de La Rioja con la supresión del impuesto sobre el patrimonio. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2300 - 1019434. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se merecen los riojanos un 
consejero de Hacienda que les mienta. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2302 - 1019436. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se merecen los riojanos que 
el consejero de Hacienda y Administración Pública les haya pretendido engañar sobre la supresión del 
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impuesto sobre el patrimonio. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el 
consejero de Hacienda y Administración Pública, así como el resto de miembros del Gobierno, desarrolla su 
actividad de gobierno con honestidad y transparencia y siempre buscando el bien común, el interés general, y 
el bienestar de los ciudadanos. En consecuencia, los riojanos y riojanas tienen el Gobierno que se merecen, 
un Gobierno centrado en sus necesidades, y sería deseable que también tuvieran una oposición seria y 
responsable. 
 Además, hay que recalcar que La Rioja solicita armonizar este impuesto para evitar lo que ahora mismo 
sucede, es decir, que se produzcan cambios de domicilio como consecuencia de que algunos ciudadanos 
tienen la opción de trasladarse de una comunidad a otra para no pagar. Esto es lo más alejado del espíritu de 
igualdad y progresividad del artículo 31 de nuestra Constitución. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2307 - 1019575. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión de la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población acerca del informe del Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación (N/REF: SGCDPE), firmado por el subdirector general de Control de la Calidad 
Alimentaria y de Laboratorios Agroalimentarios, con el visto bueno del director general de la Industria 
Alimentaria, en relación con la tramitación de Viñedos de Álava como Denominación de Origen Protegida. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los mismos argumentos técnicos 
expresados en el citado informe han sido los defendidos públicamente por la consejera desde el comienzo 
del proceso de solicitud e inscripción de la Denominación de Origen Protegida "Viñedos de Álava". 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2311 - 1019579. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las subvenciones recibidas 
por las bodegas de La Rioja impulsadas durante los últimos cinco años por el Gobierno riojano. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que todas las subvenciones concedidas 
a las bodegas de La Rioja están publicadas en el Boletín Oficial de La Rioja. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2317 - 1019585. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina la consejera de 
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Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población acerca de la definición o concepto de 
"agricultor profesional" que el Ministerio de Agricultura propone para el Plan Estratégico Nacional para la 
nueva PAC. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el Gobierno de La Rioja 
estamos seguros de que la nueva reforma de la PAC será una gran oportunidad para incorporar nuevos 
profesionales al sector agrario, un sector altamente cualificado y que va a tener de su lado al Gobierno de 
La Rioja para conseguir las metas que se plantean con la nueva PAC. Con la propuesta que realiza el 
Ministerio de Agricultura sobre la definición de agricultor activo, aproximadamente el 86 % de los importes del 
primer pilar de la PAC van dirigidos a los agricultores profesionales; por tanto, se manifiesta una apuesta 
clara de que los agricultores profesionales van a tener un papel muy relevante en esta nueva PAC. El resto 
de los importes irá destinado a los agricultores pluriactivos, que son, por otra parte, una realidad muy 
importante desde el punto de vista social y económico en nuestra comunidad autónoma. 
 Logroño, 13 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2318 - 1019586. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene el Gobierno regional 
legitimación activa para interponer recursos administrativos contra las resoluciones dictadas en la 
tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2319 - 1019587. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene el Gobierno regional 
legitimación activa para interponer recursos contencioso-administrativos contra las resoluciones dictadas 
en la tramitación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja es coherente con la postura solicitada por el sector, representado por su Consejo Regulador, de 
no injerencias políticas que pudieran dificultar la defensa de la Denominación de Origen Calificada Rioja, 
porque sencillamente no son ni acertadas ni beneficiosas. Además de lo anteriormente expuesto, el Gobierno 
de La Rioja no dispone de interés legítimo para interponer recursos en vía administrativa o judicial sobre la 
solicitud de protección e inscripción de la DOP Viñedos de Álava, además y en lo que afecta a la jurisdicción 
contencioso-administrativa, por no existir afectación al ámbito de su autonomía, como exige la normativa y la 
doctrina de los tribunales de Justicia, según dicta el informe de Servicios Jurídicos del Gobierno de La Rioja 
elaborado a tal efecto.  
 Logroño, 13 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2320 - 1019588. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si piensa el Gobierno de 
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La Rioja personarse como parte en el recurso que interpondrá el Consejo Regulador de la Denominación 
de Origen Calificada Rioja ante el Tribunal Superior de Justicia del País Vasco contra la iniciativa del 
Gobierno Vasco de crear la Denominación de Origen Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja es 
coherente con la postura solicitada por el sector, representado por su Consejo Regulador, de no injerencias 
políticas que pudieran dificultar la defensa de la Denominación de Origen Calificada Rioja, porque 
sencillamente no son ni acertadas ni beneficiosas. Además de lo anteriormente expuesto, el Gobierno de 
La Rioja no dispone de legitimación activa para interponer recursos en vía administrativa sobre la solicitud de 
protección e inscripción de la DOP Viñedos de Álava, según dicta el informe de Servicios Jurídicos del 
Gobierno de La Rioja elaborado a tal efecto. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2321 - 1019589. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si estaría de acuerdo la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población con el hecho de que en cada 
explotación solo pueda aplicarse un esquema para el cobro de la nueva PAC. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no es correcto decir que una 
explotación solo podrá aplicar un ecoesquema. La manifestación correcta es decir que con la nueva PAC cada 
explotación podrá aplicar tantas prácticas, de las siete establecidas, como orientaciones productivas disponga. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2322 - 1019590. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se va a implementar desde 
la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población alguna nueva línea de 
ayudas para favorecer el relevo generacional. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la herramienta desde la que se ha 
trabajado como objetivo prioritario el relevo generacional es el Segundo Pilar del Plan Estratégico de la PAC. 
En el mismo ya se contemplan varias medidas destinadas a favorecer el relevo generacional, como son el 
acceso a la tierra para jóvenes, las inversiones para compra de tierras mediante el uso de instrumentos 
financieros, las ayudas a la sucesión de explotaciones y las ayudas para facilitar el acceso a la formación, 
incluidas las labores de asesoramiento para la puesta en marcha del plan empresarial. 
 El Gobierno de La Rioja continúa trabajando en el diseño de las intervenciones regionales para cumplir 
esta necesaria y urgente necesidad. Por otro lado, el Gobierno de La Rioja ha puesto en marcha el ticket 
agrario como una nueva línea de ayudas para el impulso y establecimiento de pequeñas explotaciones 
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agrarias y ganaderas de jóvenes profesionales agrarios. 
 Asimismo, en este ejercicio 2022 se pondrá en marcha el Banco de Tierras como herramienta para poner 
a disposición del sector agrario fincas e infraestructuras infrautilizadas en la actualidad. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2323 - 1019591. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo prevé el Gobierno de 
La Rioja ayudar a los diferentes agricultores de nuestra comunidad autónoma que en los últimos años han 
visto incrementar sus costes salariales un 40 % debido a la subida del salario mínimo interprofesional. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el año 2019 el salario 
mínimo interprofesional ha aumentado un 31 %. El Gobierno de La Rioja no puede hablar de una 
recuperación justa sin un compromiso social con los trabajadores de sector agrario, que también ofrecieron lo 
mejor de sí mismos durante la época de la pandemia. En este mismo sentido, celebramos la reciente 
aprobación en el Congreso de la regulación para prohibir la venta a pérdidas en la reforma de la ley de la 
cadena alimentaria. Esta prohibición es uno de los aspectos fundamentales de la reforma y es la principal 
reivindicación del sector agroalimentario para que cada eslabón de la cadena perciba un precio justo que al 
menos cubra sus costes de producción, incluidos los costes salariales de los empleados del sector agrario. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2329 - 1019597. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo tiene previsto la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población sacar la orden extraordinaria de 
ayudas dirigidas a ayuntamientos de municipios que sufrieron daños en sus caminos e infraestructuras 
municipales ocasionados por las tormentas del 14 de junio de 2021. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la orden de ayudas fue publicada 
el pasado mes de diciembre de 2021. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2330 - 1019598. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si van a cubrir las ayudas 
extraordinarias del Gobierno de La Rioja el 100 % de los costos de reparación de caminos y otras 
infraestructuras municipales, asumidos por los ayuntamientos riojanos, derivados de las tormentas del 14 de 
junio de 2021. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, debido al gran número de 
municipios afectados, el importe de los daños originados y la necesidad de reparación urgente de las 
infraestructuras municipales, la Consejería ha dotado presupuesto extraordinario para solicitudes derivadas 
de estas tormentas. Las ayudas extraordinarias cubrirán el 100 % de los costes de reparación de los caminos 
municipales, derivados de las tormentas acaecidas en los meses de junio y julio de 2021 y según la 
valoración y peritación del equipo técnico competente de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población. Se han llevado a cabo visitas a todos y cada uno de los caminos sobre los que 
los ayuntamientos han solicitado ayuda por daños ocasionados por las tormentas del pasado mes de junio y 
julio de 2021. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2331 - 1019599. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que el expediente para la creación de la 
nueva Denominación de Origen Viñedos de Álava solo influye a la Comunidad Autónoma del País Vasco. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2332 - 1019600. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a influir a La Rioja la 
creación de la nueva Denominación de Origen Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población no hace juicios de valor sobre la 
influencia de una nueva denominación de origen que no ha sido creada. Centramos nuestro esfuerzo en 
apoyar y acompañar al Consejo Regulador en la defensa de la Denominación de Origen Calificada Rioja. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2334 - 1019602. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las aportaciones que ha hecho 
el Gobierno de La Rioja para la nueva ISV (Intervención Sectorial del Vino), que sustituirá previsiblemente 
al PASVE (Programa de Apoyo al Sector Vitivinícola Español) a partir de 2024. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las aportaciones realizadas desde 
el Gobierno de La Rioja han ido dirigidas a defender los modelos de producción de calidad, como es el caso 
de La Rioja, y la sostenibilidad en la medida de reestructuración de viñedo. Del mismo modo, dentro de la 
línea de promoción en países terceros, hemos reiterado la urgencia e importancia para trabajar en baremos 
estandarizados que logren una mayor eficacia de la medida en las bodegas. En la línea de inversiones, 
proponemos no limitar la inversión con un tope de 100.000 euros. Con todo ello, desde el Gobierno de 
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La Rioja hemos defendido que los fondos deben ir focalizados a aquellas zonas geográficas que tengan una 
limitación legal de rendimiento en las producciones y que, a su vez, realicen un control eficaz sobre las 
mismas, como es el caso de La Rioja. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2336 - 1019604. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que ha 
solicitado la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para que los 
productos importados cumplan con los mismos estándares que los que se exigen a los agricultores 
riojanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2337 - 1019605. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que ha 
realizado la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para que los 
productos importados cumplan con los mismos estándares que los que se exigen a los agricultores 
riojanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población defiende que las menores 
exigencias de los productos importados de terceros países no deben lastrar la competitividad de las 
producciones riojanas. Por eso, se ha instado en repetidas ocasiones al ministro de Agricultura para que exija 
a la Comisión Europea que tenga en cuenta el principio de reciprocidad en la política comercial y la 
negociación de los acuerdos comerciales. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2338 - 1019606. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree apropiado la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que los agricultores y ganaderos que no 
cumplan la normativa laboral en la contratación de trabajadores no cobren las ayudas de la Política 
Agraria Común (PAC). (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la nueva reforma de la PAC marca 
un punto y aparte con respecto a anteriores reformas, tratándose de una PAC mucho más ambiciosa, más 
justa, más sostenible y más social. Se recuerda que es de obligado cumplimiento por parte de los poderes 
públicos garantizar que el empleo generado en el sector agroalimentario sea de calidad, garantizando 
asimismo unas condiciones laborales dignas y el cumplimiento de la normativa laboral vigente. La 
condicionalidad social incluida en la nueva PAC ofrece una doble garantía, para los agricultores y ganaderos, 
que quedan fuera del foco del incumplimiento en materia laboral, y para los trabajadores agrícolas y 
ganaderos, con la garantía que ofrece el refuerzo de sus derechos laborales. La Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población ha defendido durante el periodo de negociación del Plan 
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Estratégico de la PAC que el cumplimiento de la condicionalidad laboral no debe suponer una carga 
suplementaria para los agricultores y ganaderos riojanos, además de salvaguardar su reputación en materia 
laboral. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2339 - 1019607. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población ampliarla al resto de ayudas si se llega a 
aplicar la "condicionalidad laboral" a las ayudas de la PAC. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población velará para que en todas las ayudas se garantice el 
cumplimiento de la norma vigente y aplicable en cada caso. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2340 - 1019608. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que piensa poner 
en marcha la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para paliar la 
brutal subida en los costes de producción que están experimentando los agricultores y ganaderos 
riojanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2341 - 1019609. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué va a hacer la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para apoyar a los agricultores y ganaderos 
que han experimentado un incremento en los costes de producción. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que, en 
este contexto, el Gobierno de La Rioja ha destinado una partida presupuestaria de 2,5 millones de euros 
para arbitrar ayudas regionales que complementen las establecidas por el Gobierno de España en el 
Real Decreto 428/2022, de 7 de junio, o para aquellos sectores que no queden recogidos en las ayudas 
estatales. Estas ayudas tienen como destinatarios a los productores de remolacha azucarera, patata, 
champiñón y setas, avicultura para huevos de consumo, ganado porcino, ovino y caprino inscritas en el Registro 
de Explotaciones Agrarias de La Rioja y con domicilio fiscal en la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2342 - 1019610. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería 
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de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en 
energía eléctrica para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2343 - 1019611. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en 
adquisición de materiales fabricados con plástico para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2344 - 1019612. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en 
adquisición de maquinaria para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2345 - 1019613. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costes 
salariales para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2346 - 1019614. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en 
agua para las explotaciones agrarias y ganaderas riojanas. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2347 - 1019615. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en 
fertilizantes para las explotaciones agrarias riojanas. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2348 - 1019616. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en piensos 
para las explotaciones ganaderas riojanas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2349 - 1019617. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en 
semillas para las explotaciones agrarias riojanas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2350 - 1019618. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto calcula la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se han incrementado los costos en 
fitosanitarios para las explotaciones agrarias riojanas. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las nueve preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el 
Gobierno de La Rioja ya avanzó de forma pionera entre las comunidades autónomas el Observatorio de 
Precios, para aportar la mayor transparencia al mercado agrario en el análisis actualizado de los costes de 
producción. Este Observatorio, liderado por la Sección de Estadística de la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población, es el encargado del cálculo y actualización sucesiva de los 
costes de producción de los productos agroalimentarios de La Rioja por medio de encuestas y entrevistas 
con los agricultores, ganaderos y los principales operadores del sector agrario riojano. Del mismo modo y 
ante el aumento del coste de las principales materias primas y energía, el Observatorio de Precios actualizará 
este incremento con su repercusión individualizada a cada producto agrario, ya que no afecta por igual a 
todas las producciones. Por ejemplo, la subida del precio de la electricidad no afecta del mismo modo a una 
explotación avícola en intensivo que a una explotación que produce hortalizas de invierno, y no afecta del 
mismo modo la subida del precio de los fertilizantes a una explotación dedicada al cultivo de trigo que a una 
explotación dedicada al cultivo de almendros en ecológico. Por tanto, desde el Gobierno de La Rioja, 
proporcionaremos los datos de aumento de costes de producción en las producciones agrarias a través del 
Observatorio de Precios y de una forma individualizada para cada tipo de producto. Es una información 
pública, de servicio, precisa, transparente y en constante actualización. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2353 - 1019621. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está de acuerdo la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población en que el Gobierno de La Rioja no se sume 
a los recursos contencioso-administrativos contra la orden del Ministerio para la Transición Energética y 
Reto Demográfico que introduce el lobo ibérico en el Listado de Especies Silvestres en Régimen de 
Protección (LESPRE). (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejera de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población está de acuerdo en conseguir la mejor estrategia para la 
gestión del lobo en La Rioja. Para ello, se ha contado con la Fundación Entretantos para que lleve a cabo un 
proceso de mediación y consenso en las medidas a aplicar junto a los sectores implicados, representantes de 
los ganaderos riojanos y sector ecologista. Las medidas a aplicar incluyen el sacrificio de los individuos que 
causen daños reiterados en la cabaña ganadera. En lo que no está de acuerdo la consejera es en el escaso 
éxito de la estrategia de anteriores gobiernos, con la insuficiente inversión en medidas de carácter preventivo 
y la caza de siete lobos en las diez últimas temporadas, que en absoluto resolvieron el problema y que no 
contaron con el mínimo rigor para asegurar que los ejemplares abatidos fueran los causantes de los daños a 
la cabaña ganadera. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
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10L/POP-2354 - 1019622. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que el Gobierno de La Rioja tendría 
legitimación activa para recurrir la orden del Ministerio para la Transición Energética y Reto Demográfico 
que introduce el lobo ibérico en el Listado de Especies Silvestres en Régimen de Protección (LESPRE) al 
norte del río Duero. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que entre las competencias de la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población, definidas en el decreto de 
estructura, no están recogidas las valoraciones sobre consideraciones de carácter jurídico.  
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2355 - 1019623. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la definición de "agricultor 
activo" defendida por el Gobierno de La Rioja en las últimas reuniones para acordar el Plan Estratégico 
Nacional para la nueva PAC. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha 
defendido la misma postura desde el comienzo hasta el final de las negociaciones del Plan Estratégico de la 
nueva PAC, que fue fruto del consenso con los representantes del sector riojano. Esta postura ya fue 
trasladada al grupo parlamentario en iniciativas anteriores. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2356 - 1019624. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha hecho algo la Consejería 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población una vez que se ha conocido un informe que 
cifra en un 15 % las pérdidas de producción y en un 10% el aumento de los costes si se llega a aplicar la 
estrategia "De la Granja a la Mesa". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población comparte los objetivos de la Estrategia comunitaria De la 
Granja a la Mesa, así como el camino marcado para alcanzar los objetivos contemplados haciendo 
evolucionar el sistema alimentario actual de la Unión Europea hacia un modelo sostenible. No obstante, la 
Consejería ha venido solicitando en las diferentes comisiones y conferencias sectoriales que es necesaria 
cierta flexibilidad para adaptar los objetivos de la estrategia a las características agrarias de La Rioja y del 
resto de comunidades autónomas. Es necesario acompañar a todos los eslabones de la cadena alimentaria, 
y en particular a agricultores y ganaderos, en el cambio que supone dicha estrategia y asegurar así su 
sostenibilidad económica, ambiental y social durante el proceso. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
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10L/POP-2357 - 1019625. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que se trata igual a agricultores y ganaderos 
que al resto de sectores productivos a la hora de realizar inspecciones en materia laboral. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la consejera no opina sobre 
valoraciones subjetivas de terceros acerca de la labor y competencia de la Dirección Territorial de la 
Inspección de Trabajo y Seguridad Social en La Rioja. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2358 - 1019626. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que existe esclavitud en el campo riojano. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población manifestamos que el sector agrario riojano es ejemplar en la contratación 
y en el cumplimiento de las condiciones y requisitos laborales y sanitarios exigibles, así como por velar por 
unas adecuadas condiciones de alojamientos y de transporte de sus trabajadores. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2359 - 1019627. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas hectáreas de viñedo 
riojano sin derechos de pago básico cree la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio 
y Población que podrán optar a la nueva ayuda básica a la renta PE-PAC 2023-2027. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, considerando los requisitos 
previstos, entre 5.570 y 8.910 hectáreas. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2360 - 1019628. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de la posibilidad de prohibir la venta a 
pérdidas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la consejera considera un gran 
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avance la aprobación de la reforma de la ley de la cadena, ya que da respuesta a una demanda del sector 
que tiene como objetivo propiciar una cadena alimentaria equilibrada y justa. La nueva norma mejorará la 
capacidad de negociación del eslabón más débil, que son los agricultores y ganaderos, y les permitirá 
obtener una remuneración digna por sus productos. Hubiera sido de agradecer, un apoyo por parte del 
Partido Popular a esta reforma pionera a nivel europeo en materia de regulación de las prácticas comerciales 
desleales, que, sin duda, ofrece un soporte fundamental a todos los agricultores y ganaderos riojanos. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2361 - 1019629. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas campañas de vigilancia 
ha llevado a cabo el Gobierno de La Rioja como responsable en el cumplimiento de la ley de la cadena 
alimentaria en 2021. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se han realizado nueve controles 
en el ejercicio 2021. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2362 - 1019630. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si prevé el Gobierno de 
La Rioja mejorar su plan de control anual de cumplimiento de la ley de la cadena alimentaria en 2022. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población establecerá su Plan de Control de 2022 y, al igual que 
en 2021, en coordinación con la Agencia de Información y Control Alimentario, para hacer efectivos los 
objetivos de la ley de la cadena alimentaria. Es necesario conseguir que las relaciones comerciales sean 
equilibradas y con una apuesta decidida y directa por el sector más débil de la cadena. Es necesario construir 
el valor desde el sector primario hacia los eslabones superiores. La ley de la cadena alimentaria supone un 
instrumento imprescindible para lograr unas retribuciones más justas para nuestros agricultores y ganaderos, 
al dotar de mayor equilibrio y transparencia a toda la cadena agroalimentaria. El propósito del Gobierno de 
La Rioja es lograr que esta ley se aplique de manera efectiva. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2366 - 1019667. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree el Gobierno de La Rioja 
que el Bono Joven de Alquiler del Gobierno central compensa sus recortes presupuestarios en materia de 
vivienda y emancipación de la juventud. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Bono Joven no es una 
compensación, sino un complemento al nuevo Plan de Vivienda 2022-2025. Le recordamos al grupo 
parlamentario que propone esta iniciativa que, de forma adicional al Plan Estatal de Vivienda, y desde 2021, 
se han comenzado a recibir fondos provenientes del Plan de Transformación que permitirán desarrollar 
actuaciones para el fomento de la rehabilitación y el alquiler social en La Rioja, cumpliendo con nuestro 
compromiso de lograr una recuperación social y de la economía tras la crisis sanitaria. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2369 - 1019673. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si están ya operativos los 
"facilitadores" con los que el Gobierno pretende favorecer el desarrollo de las vocaciones STEM entre las 
chicas jóvenes. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los facilitadores son variables que 
inciden positivamente en la orientación vocacional. Algunos de los facilitadores son los referentes, la 
orientación y las experiencias positivas que el alumnado puede recibir en los centros. 
 Los referentes los entendemos como aquellas personas que pueden servir como referencia para 
descubrir vocaciones. En este sentido, tenemos ya elaborado un directorio con los datos de 92 personas que 
posteriormente pasarán a dar charlas en distintos centros y niveles educativos. 
 Otros facilitadores como la orientación se están trabajando desde la creación de una plataforma virtual 
que facilite la labor de orientación, para lo que ya se ha constituido un equipo de orientación que abarca el 
ámbito de la Formación Profesional. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2370 - 1019676. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
realizando el Gobierno para que deje de precarizarse la rentabilidad y en cambio se fortalezca la 
continuidad de las explotaciones del sector primario. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja cumple 
con la redacción de la primera Ley de agricultura y ganadería de La Rioja. Una ley que resuelve un déficit 
histórico y que fomenta la igualdad de género, el relevo generacional, la sostenibilidad y la investigación e 
innovación en el sector agrario, entre otros. Al comienzo de la legislatura se puso en marcha el Observatorio 
de Precios, siendo pioneros en ofrecer información en el cálculo de costes de producción. Hemos apoyado y 
colaborado en la aplicación de la ley de la cadena alimentaria, para que los agricultores y ganaderos riojanos 
perciban precios justos por sus producciones. Hemos elaborado el primer Plan Estratégico de la Producción 
Ecológica en La Rioja, el Plan de Producción Agraria Sostenible y el Plan Hortícola de La Rioja, 
acompañando al sector agrario en la necesaria transición hacia sistemas de producción agroalimentaria más 
sostenibles que nos demandan la sociedad y los consumidores. También hemos cumplido con una apuesta 
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histórica y sin precedentes en favor de nuestros regadíos, abordando un número de proyectos de 
modernización y transformación de regadíos que nunca antes había conocido nuestra comunidad. El 
Gobierno de La Rioja ha logrado contribuir para disponer de una buena PAC para La Rioja. En primer lugar, 
manteniendo el presupuesto que permite certidumbre a nuestros agricultores y ganaderos. Las demandas de 
La Rioja sí se han visto reflejadas en el Plan Estratégico de una manera importante, en defensa de nuestro 
modelo de agricultura y ganadería familiar y profesional. Cumplimos también aumentando la asignación a los 
seguros agrarios en un 10% este ejercicio, como mantenimiento de las rentas del sector ante un contexto de 
creciente siniestralidad por el cambio climático. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2371 - 1019679. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
realizando el Gobierno para promover estructuralmente el relevo generacional en el sector primario, sobre 
todo en cuanto al modelo de agricultura profesional vinculado a la empresa familiar. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el marco de la nueva PAC, la 
herramienta desde la que se trabaja es el segundo pilar del Plan Estratégico de la PAC, donde se contemplan 
varias medidas destinadas a favorecer el relevo generacional, como son el acceso a la tierra para jóvenes, 
las inversiones para compra de tierras mediante el uso de instrumentos financieros, las ayudas a la sucesión 
de explotaciones y las ayudas para facilitar el acceso a la formación, incluidas las labores de asesoramiento 
para la puesta en marcha del plan empresarial. El Gobierno de La Rioja ha trabajado en el diseño de las 
intervenciones regionales para cumplir esta necesaria y urgente necesidad. Por otro lado, el Gobierno de 
La Rioja ha puesto diferentes medidas y políticas para promover el relevo generacional en el sector agrario 
riojano, desde la redacción de la nueva Ley de agricultura y ganadería, las ayudas del ticket agrario y la 
puesta en marcha del Banco de Tierras, entre otras. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2372 - 1019683. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
realizando el Gobierno para garantizar que se cumple efectivamente la ley de la cadena alimentaria. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que son las acciones de control que se 
recogen en el Plan Nacional de Control Oficial de la Ley de la Cadena Alimentaria. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2374 - 1019690. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está realizando 
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el Gobierno para paliar las consecuencias psicológicas que la pandemia ha producido en los niños. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3731. 
 Logroño, 21 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2375 - 1019692. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas organizativas que 
va a adoptar el Gobierno para abordar el agotamiento que acumula el personal sanitario después de dos 
años de pandemia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3732. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2376 - 1019696. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los recursos que va a poner a 
disposición de nuestros mayores para garantizar que siguen recibiendo servicios esenciales, 
administrativos, bancarios..., en condiciones idénticas, cuando no sepan solicitarlos o gestionarlos por vía 
telemática, especialmente para los que vivan en el medio rural. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ya se están realizando actividades 
a través de los doce centros de participación activa de la Comunidad Autónoma de La Rioja, en virtud de 
convenios firmados con diferentes entidades como Fundación La Caixa o Seniors Españoles para la 
Cooperación Técnica (SECOT), encaminadas a paliar la brecha digital. Además, en la convocatoria de 
subvenciones de la Consejería de Servicios Sociales y Gobernanza Pública para el año 2022 que se publicó 
en el BOR de 23 de febrero 2022, se han incluido como subvencionables programas dirigidos a la 
capacitación en competencias digitales y a la superación de la brecha digital de las personas mayores. 
 Logroño, 12 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2377 - 1019698. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
realizando para mejorar estructuralmente las condiciones laborales del personal sanitario del Servicio 
Riojano de Salud, a la vez que mejora la calidad asistencial del sistema. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/POP-2395 - 1019749. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a cumplir su 
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compromiso de aumentar las plantillas del personal sanitario, lo que resulta indispensable para que 
mejoren tanto sus condiciones laborales como la calidad asistencial del sistema. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/POP-2505 - 1020210. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la previsión de incremento de 
plazas de sanitarios, antes de que concluya la legislatura, tanto en Urgencias como en Atención Primaria 
y Atención Especializada, si es que se quiere cumplir con los compromisos que adquirió la presidenta 
Sra. Andreu en el último debate del estado de la región, que, sin embargo, no se reflejan en los 
presupuestos de este año. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, en contestación a la 
iniciativa formulada, le comunico que frente al déficit consecuencia de años de abandono, este Gobierno está 
contratando profesionales, estabilizando empleo y haciendo nuestra sanidad pública mucho más atractiva 
para todos ellos. 
 La estrategia pasa por celebrar el máximo de procesos selectivos pendientes de convocar. Y en 
este 2022 hemos seguido cubriendo la tasa de reposición de efectivos establecida para cubrir jubilaciones, 
bajas y un largo etcétera de incidencias. Además, hemos trabajado también en la renovación de las listas de 
empleo, que, por si sirve de referencia, estaban sin actualizar desde el 2017. Y estamos también contratando 
todo lo que se necesita tras la internalización y reinternalización de los servicios que durante años han estado 
derivados a la sanidad privada. 
 Somos de las pocas comunidades autónomas que no hemos despedido a los profesionales contratados 
para refuerzo durante la pandemia, alrededor de 380 profesionales de todas las categorías y especialidades. 
 Asimismo, el Gobierno de La Rioja ha aprobado un total de 478 plazas para el personal sanitario interior del 
Servicio Riojano de Salud (Seris) dentro del Real Decreto 20/2021, de medidas urgentes para la reducción de la 
temporalidad en el empleo público. De las 478 plazas, 144 se convocarán por concurso-oposición, y 334 por 
concurso de méritos. 
 Con respecto a la OPE de 2022, ya está aprobada. Ofertará 172 plazas. Estamos trabajando para poder 
convocarlas en este mismo año para anticiparnos a otras comunidades autónomas y ser capaces así de 
captar más talento para La Rioja. 
 Con estas y otras medidas, lograremos que la interinidad en el Seris descienda del 37 % al 7,4 %. 
 Por último, hay que poner en valor el procedimiento de promoción interna que hemos aprobado para 
que 75 auxiliares administrativos del Seris pasen del grupo C2 al C1, es decir, que tengan la categoría de 
administrativos; un procedimiento que responde a una demanda histórica a la que vamos a dar solución 
convocando el correspondiente procedimiento ordinario de promoción interna. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2378 - 1019701. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué el Gobierno de La Rioja no 
quiere ejercer sus competencias en materia de vivienda, lo que se deduce de su completa aceptación del 
Anteproyecto de Ley Estatal por el Derecho a la Vivienda, a pesar de que el Consejo General del Poder Judicial 
ha advertido de que supone una invasión competencial. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la redacción del Proyecto de Ley 
por el derecho a la vivienda, es un hito histórico que, por primera vez en la historia de la democracia, aborda 
la problemática de la vivienda en toda su dimensión y respondiendo a las necesidades del conjunto de 
ciudadanos y ciudadanas. La ley de vivienda es rigurosa con el marco constitucional actual y el informe del 
Consejo General del Poder Judicial a este respecto es preceptivo pero no vinculante, aun cuando mostramos 
un respeto absoluto a sus consideraciones. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2390 - 1019735. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la postura que defiende el 
Gobierno ante el Comité de Expertos del Ministerio de Hacienda respecto de la reforma tributaria y del 
sistema de financiación autonómica. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/POP-2397 - 1019757. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la postura que defiende el 
Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación autonómica, para que, a la luz de 
los últimos estudios, se cierre la brecha de financiación de nuestra comunidad (esto es, que los recursos 
sean suficientes para cubrir las necesidades). (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/POP-2398 - 1019760. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la postura que defiende el 
Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación autonómica, considerando que, a 
la luz de los últimos estudios, se ha demostrado que, por las condiciones de obtención de recursos de 
nuestra comunidad, el aumento de deuda se traduce en deterioro de los servicios públicos. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/POP-2399 - 1019763. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la postura que defiende el 
Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación autonómica, para sanear el 
endeudamiento de nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/POP-2400 - 1019766. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la postura que defiende el 
Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación autonómica, para que se revise el 
mecanismo de actualización del modelo y así se asegure, al margen de los ciclos económicos, la 
capacidad de provisión de los servicios públicos que son competencia de la Comunidad Autónoma. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta a las cinco preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas le comunico que la 
Comunidad Autónoma de La Rioja ha presentado su propuesta, que recoge las reivindicaciones que venimos 
manteniendo desde este Gobierno. Así, en línea con la declaración institucional suscrita en el "Foro Santiago, 
Camino de consenso sobre financiación autonómica", entre los presidentes y la presidenta de las 
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comunidades autónomas de Galicia, Cantabria, Principado de Asturias, La Rioja, Castilla la Mancha, Aragón, 
Extremadura y Castilla León, el nuevo modelo de financiación debe corregir los déficits de financiación que 
sufren todas las autonomías con el modelo vigente, dotando al sistema de mayores recursos y garantizando 
que ninguna comunidad autónoma reciba menos financiación como consecuencia de la modificación del 
sistema. 
 El Gobierno de La Rioja siempre ha apostado por un modelo que garantice que cualquier ciudadano, 
independientemente del lugar de residencia, tenga el acceso a los servicios públicos en igualdad de 
condiciones. Aquí consideramos que esto podría lograrse para las comunidades con mayor incidencia de la 
despoblación y con menos habitantes a través de un reparto lineal para todas las comunidades autónomas 
de un porcentaje mínimo, que podría situarse en un 1 %, lo que permitiría cubrir el coste de estos servicios 
públicos de manera igualitaria en todo el territorio de la Comunidad. 
 De esta forma se completaría satisfactoriamente el cálculo de la población ajustada con una variable 
inversamente proporcional a la población padrón, cuyo efecto correctivo en el sistema sería innegable. 
 En definitiva, estamos en un momento en el que tenemos que esperar y ver todas las propuestas de las 
comunidades autónomas y negociar para, entre todas, llegar a un consenso deseado para un nuevo modelo 
de financiación autonómica que cubra de un modo más justo las necesidades de las comunidades 
autónomas. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2401 - 1019769. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si durante la vendimia de 2021 se 
ha constatado compra de uva por debajo de coste, como ocurrió en la campaña de 2020. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada y debido a la afirmación errónea y capciosa que 
consta en ella, el Gobierno de La Rioja hace saber nuevamente al grupo parlamentario proponente que el 
Observatorio de Precios lleva a cabo análisis estadísticos de costes medios de producción de uva de 
vinificación en La Rioja. Solicitamos la utilización responsable y adecuada de los datos publicados en el 
Observatorio de Precios y exclusivamente para los fines para los que fue creado. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2402 - 1019773. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las previsiones que tiene el 
Gobierno de La Rioja en cuanto al reparto de las ayudas de la PAC, atendiendo al Plan Estratégico que 
presentó el Gobierno de España a las autoridades europeas. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Plan Estratégico de la PAC 
nacional fue enviado a la Comisión Europea el pasado mes de diciembre de 2021, y la entrada en vigor de la 
nueva PAC está prevista el próximo 1 de enero de 2023. Contamos con un presupuesto superior al del 
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periodo anterior, con 47.724 millones previstos hasta 2027, a los que se suma la cofinanciación, con lo que la 
dotación se eleva a más de 50.000 millones para el periodo. Valoramos sobremanera y apoyamos el 
magnífico trabajo realizado por parte del Ministerio y las comunidades autónomas en el diseño y consecución 
del Plan Estratégico. Es un acuerdo de país ante una política agraria que es de las más importantes políticas 
a nivel europeo y que pone de manifiesto la relevancia de nuestro sector. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2404 - 1019780. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué favorecerá al sector 
primario riojano el Plan Estratégico de la PAC que presentó el Gobierno de España a las autoridades 
europeas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja siempre ha 
defendido y apoyado una agricultura familiar y profesional. La nueva Política Agraria Común (PAC) introduce 
el pago redistributivo, un elemento nuevo que contribuye a lograr una PAC más justa y más social, 
beneficiando especialmente a las pequeñas y medianas explotaciones. Entre alguno de los aspectos 
concretos de la nueva PAC, valoramos también que, al haber una reserva de derechos de pago de la ayuda 
básica a la renta de sostenibilidad, de ámbito nacional, habrá una asignación de nuevos derechos a 
agricultores activos que no pertenecen a sectores integrados en el pago básico, y que, en La Rioja, se 
corresponde con producciones tan importantes como la uva, la fruta o las hortalizas. Consideramos, además, 
que es un avance importante la reducción a veinte regiones, de las cincuenta actuales, con el objetivo de 
llegar a una PAC más justa, ya que la reducción de regiones está relacionada con la necesaria convergencia 
entre las mismas y el avance hacia unos importes de ayuda más homogéneos. La Rioja, además, pasa a 
estar en una única región de pastos con mayor importe por hectárea y eso es beneficioso para el sector 
ganadero en La Rioja. El modelo propuesto de pagos directos asociados a la producción, las ayudas 
asociadas, en definitiva, una continuación del actual, coincide en los sectores de interés para La Rioja: ovino 
y caprino, vaca nodriza, vacuno lácteo, vacuno de cebo, frutos de cáscara, leguminosas y proteaginosas, 
remolacha. Además de mantener todas las ayudas vinculadas al sector ganadero, recibimos con satisfacción 
la subida de las primas del ovino caprino. 
 Apoyamos también que la nueva PAC tenga un claro componente de apoyo a los jóvenes para facilitar el 
relevo generacional y un eje de género que por primera vez se incorpora a esta política agraria comunitaria. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2406 - 1019785. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
realizando para impulsar el sector agroalimentario de nuestra comunidad autónoma. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja cumple 
con la redacción de la primera Ley de agricultura y ganadería de La Rioja. Una ley que resuelve un déficit 
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histórico y que fomenta la igualdad de género, el relevo generacional, la sostenibilidad y la investigación e 
innovación en el sector agrario, entre otros. Al comienzo de la legislatura se puso en marcha el Observatorio 
de Precios, siendo pioneros en ofrecer información en el cálculo de costes de producción. Hemos apoyado y 
colaborado en la aplicación de la ley de la cadena alimentaria, para que los agricultores y ganaderos riojanos 
perciban precios justos por sus producciones. Hemos elaborado el primer Plan Estratégico de la Producción 
Ecológica en La Rioja, el Plan de Producción Agraria Sostenible y el Plan Hortícola de La Rioja, 
acompañando al sector agrario en la necesaria transición hacia sistemas de producción agroalimentaria más 
sostenibles que nos demandan la sociedad y los consumidores. También hemos cumplido con una apuesta 
histórica y sin precedentes en favor de nuestros regadíos, abordando un número de proyectos de 
modernización y transformación de regadíos que nunca antes había conocido nuestra comunidad. El 
Gobierno de La Rioja ha logrado contribuir para disponer de una buena PAC para La Rioja. En primer lugar, 
manteniendo el presupuesto que permite certidumbre a nuestros agricultores y ganaderos. Las demandas de 
La Rioja sí se han visto reflejadas en el Plan Estratégico de una manera importante, en defensa de nuestro 
modelo de agricultura y ganadería familiar y profesional. Cumplimos también aumentando la asignación a los 
seguros agrarios en un 10% este ejercicio, como mantenimiento de las rentas del sector ante un contexto de 
creciente siniestralidad por el cambio climático. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2408 - 1019792. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las oportunidades de inversión 
que ha perdido La Rioja por el ineficaz e ineficiente ritmo de ejecución de los fondos europeos. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los fondos europeos no llevan un 
ritmo de ejecución ni ineficaz ni ineficiente.  
 Asimismo, se ha habilitado una página web de acceso a las convocatorias relacionadas con el Plan de 
Transformación de La Rioja que ayuda a las empresas a aprovechar las oportunidades de transformar la 
región y construir La Rioja de la próxima generación. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2410 - 1019798. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué defiende el Gobierno 
ante el Comité de Expertos del Ministerio de Hacienda que debe suprimirse el impuesto sobre el 
patrimonio. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/POP-2412 - 1019805. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué defiende el Gobierno 
ante el Comité de Expertos del Ministerio de Hacienda, citando su propio informe, que debe "eliminarse el 
impuesto de patrimonio, puesto que fundamentalmente su finalidad es censal y no propiamente 
recaudatoria". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 



 
 
 
Página 11512 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 285 
 19 de agosto de 2022 
 
 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas le comunico que, en ese 
informe, en todo momento, La Rioja solicita armonizar el impuesto. Además, recalcamos que este Gobierno 
cree en el impuesto sobre el patrimonio. 
 Además, La Rioja solicita armonizar este impuesto para evitar lo que ahora mismo sucede, es decir, que 
se produzcan cambios de domicilio como consecuencia de que algunos ciudadanos tienen la opción de 
trasladarse de una comunidad a otra para no pagar. Esto es lo más alejado del espíritu de igualdad y 
progresividad del artículo 31 de nuestra Constitución. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2411 - 1019801. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la experiencia en protección 
civil del nuevo director general de Emergencias que ha podido justificar su nombramiento. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: La iniciativa formulada fue respondida en la iniciativa 10L/PE-3771. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2414 - 1019811. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué solo el 6,7% de la 
población riojana que vive en el umbral de la pobreza cobró la renta de ciudadanía (renta mínima de 
inserción autonómica) en 2020, según la Asociación de Directores y Gerentes de Servicios Sociales. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los datos en los que se basa el 
informe de la Asociación de Directores y Gerentes de Servicios Sociales son los ofrecidos por el Ministerio en 
su informe de rentas mínimas 2020. En dicho informe, en el caso de La Rioja, el Ministerio únicamente ofrece 
datos de titulares de renta de ciudadanía, sin tener en cuenta los miembros dependientes del titular, lo que 
denomina "total de perceptores", dato que sí tiene en cuenta para el resto de comunidades autónomas. 
 El total de perceptores teniendo en cuenta esta definición en La Rioja en 2020 fueron 6.755, lo que 
arroja una cobertura del 14,88 % (solo por debajo de País Vasco, Navarra, Asturias, Cantabria y Cataluña) 
y casi 6 puntos por encima de la media nacional (9,03 %). 
 Por otro lado, la renta de ciudadanía es, por definición, una prestación subsidiaria del resto de 
prestaciones a las que pueda tener derecho la población riojana en riesgo de pobreza, como pueden ser las 
pensiones no contributivas o los subsidios por desempleo. Por ello, la cobertura del 14,88 % atiende a 
aquellas personas que, encontrándose en riesgo de pobreza, no tienen acceso a otra prestación. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2415 - 1019815. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué está haciendo para que el 
Observatorio de Precios Agrarios sea un instrumento eficaz para que se perciban precios justos. (Tramitada 
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como pregunta de respuesta por escrito). 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja avanzó de 
forma pionera entre las comunidades autónomas, y para aportar la mayor transparencia al mercado agrario, 
la creación del Observatorio de Precios con la elaboración de más de 100 análisis de costes de producción. 
Hemos recibido el respaldo del Ministerio de Agricultura a esta medida y son ya muchas las comunidades 
autónomas que se han interesado en conocer todos los detalles de esta herramienta estadística que tiene 
utilidad para la toma de decisiones tanto en el sector como en las Administraciones públicas, para orientar la 
gestión empresarial de las explotaciones, para la toma de decisiones eficaces y sobre todo para algo tan 
necesario como aportar una mayor transparencia al mercado agrario. Algo tan evidente y tan básico que en 
nuestra responsabilidad y compromiso de buena gestión no podemos permitirnos obviar. El Observatorio de 
Precios servirá también de base para la elaboración de los planes anuales de control de cumplimiento de la 
ley de la cadena alimentaria, garantizando la percepción de precios que, en todo caso, cubran los costes de 
producción.  
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2417 - 1019822. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a fomentar la 
consejera de Agricultura, señora Hita, la innovación en el resto del tejido productivo que no pertenece a la 
específica cadena de valor de la industria vitivinícola si relaciona la innovación del sector primario sobre 
todo con el macroproyecto de Enorregión. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejera de Agricultura no está 
en absoluto de acuerdo con tal afirmación. La Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población trabaja y pone a disposición del sector todas las herramientas necesarias y un presupuesto 
adecuado para el fomento de la innovación en todas las actividades que conforman el sector agrario. Prueba 
de este compromiso con la I+D+i han sido los importes, sin precedentes, de las partidas destinadas a la 
innovación en el presupuesto de la Consejería en 2022, alcanzando los 9,20 millones de euros, con un 
notable incremento interanual de un 70,6 %. Además, el sector puede verse beneficiado de las ayudas que 
proporciona el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España. Muy 
destacables las proporcionadas a través del componente 3 (Plan de Impulso de la Sostenibilidad y 
Competitividad de la Agricultura y Ganadería II y III; y Plan para la mejora de la eficiencia y la sostenibilidad 
en regadíos), el Plan Complementario de Ciencia y el PERTE Agroalimentario, entre otros.  
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2418 - 1019826. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué la nueva consejera de 
Salud, Sra. Somalo, insiste en que el 25 % de la partida del Servicio Riojano de Salud se destina a 
Atención Primaria cuando es falso. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3778. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2419 - 1019832. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si el Gobierno de La Rioja 
disiente de "gripalizar" el COVID, en contra de la opinión del Gobierno de España, puesto que la nueva 
consejera de Salud, Sra. Somalo, ha manifestado que "priorizar la economía sobre la salud no es desde 
luego por el momento la intención del Gobierno, sino todo lo contrario". (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3779. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2420 - 1019835. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuál es la estrategia de la 
nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, para alcanzar uno de los objetivos que anunció con su 
nombramiento: transformar el sistema de salud al perfil de usuario del futuro, condicionado por el 
envejecimiento de la población. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3780. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2421 - 1019838. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree responsable haber 
cesado a la consejera de Salud en plena sexta ola de la pandemia de COVID. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3781. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2422 - 1019842. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree responsable haber 
cesado a la consejera de Salud en plena sexta ola de la pandemia de COVID, sin que ningún miembro del 
Ejecutivo haya comparecido en el Parlamento para explicarlo. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3782. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2423 - 1019846. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué no está contando con 
las diferentes asociaciones de la comunidad educativa, mediante canales formales de trabajo, para 
desarrollar el nuevo currículo de Lomloe. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desconocemos la información que 
manejan para enunciar dicha afirmación. 
 Se han creado 21 grupos de trabajo con más de 120 docentes de centros públicos, concertados y de la 
Universidad de La Rioja. Se han mantenido conversaciones con asociaciones de profesores de Física y 
Química, de Filosofía, de Tecnología, de Música, con el Colegio de Economistas y con la Asociación de 
Empresas Familiares, entre otros. 
 Nada que ver con las participaciones con las que se contó en la formulación de los decretos de 2015, que 
fue una, la Asociación de Profesores de Educación Física de Extremadura, tal como se recoge en el 
Decreto 24/2014, de 13 de junio, publicado en el Boletín Oficial de La Rioja el 16 de junio de 2014, 
concretamente en la página 11422 (núm. 74), que en referencia a los contenidos de Educación Física de 4.º de 
Primaria dice: "Ejecución de bailes y coreografías simples. Práctica de bailes populares y procedentes de otras 
culturas, especialmente de las presentes en el entorno extremeño". 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2425 - 1019852. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que va a realizar 
la nueva consejera de Salud, Sra. Somalo, para cumplir antes de fin de legislatura uno de sus objetivos: 
estructurar la coordinación sociosanitaria. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3785. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2427 - 1019854. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué está haciendo el Gobierno 
de La Rioja para que, ante la escalada del gasto, las familias (sobre todo las más vulnerables) puedan 
facilitar las actividades de apoyo docente a sus hijos, con las que reducir el riesgo de excluir su 
permanencia en el sistema educativo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se ha puesto en marcha el 
Programa PROA+, un programa financiado con fondos europeos y que tiene como finalidad principal la 
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disminución del fracaso escolar y del abandono educativo temprano.  
 Hasta ahora se habían planteado acciones de apoyo a colectivos concretos y en asignaturas o aspectos 
concretos. Por lo general, se contrataba a una empresa externa al centro que, cuatro horas a la semana, 
trabajaba con este alumnado. Sin embargo, el actual modelo de PROA + cambia por completo este enfoque.  
 Se trata de plantear a todos los centros un cambio en profundidad y reorientar toda su actuación hacia el 
éxito del alumnado. Es el propio centro el que cambia sus metodologías y su organización, y el que se 
plantea actuaciones sobre distintos elementos clave para el éxito escolar: buena acogida al alumnado, altas 
expectativas, buen clima de aula y de centro, refuerzo en determinadas materias, etc. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2430 - 1019857. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué está haciendo el Gobierno 
de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, para actuar en el sentido del discurso de la presidenta 
Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones: "Las zonas rurales necesitan herramientas legislativas y 
financieras que les permitan aprovechar al máximo su potencial y enfrentarse a desafíos como el cambio 
demográfico, la conectividad, el riesgo de pobreza o el acceso limitado a los servicios". (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los fondos europeos van a suponer 
un impulso decisivo para La Rioja, un reto y una oportunidad que el Gobierno de La Rioja y el ecosistema 
económico y social deben aprovechar para modernizar y transformar la región. Para ello, el Gobierno regional 
ha diseñado el Plan de Transformación de La Rioja, con cuatro proyectos estratégicos basados en ventajas 
diferenciales de La Rioja. Todos prevén líneas de actuación que impactan en la lucha contra la despoblación 
y el reto demográfico. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2431 - 1019858. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué está haciendo el Gobierno 
de La Rioja para diversificar la economía de las zonas rurales, que fue una de las reclamaciones de la 
presidenta Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población, desde su coordinación de la acción en reto demográfico, ha 
evaluado y seleccionado propuestas de la Estrategia Regional frente al Reto Demográfico y la Despoblación, 
para convertirlas en proyectos transversales de transformación de la región, desde la innovación social, un 
trabajo con la involucración de más de veinte direcciones generales del Gobierno regional. Avanzamos en 
este proceso para impulsar una nueva ruralidad, con proyectos que comienzan a tomar forma. El Gobierno de 
La Rioja ha impulsado veinticuatro iniciativas de emprendimiento e innovación social, a favor del equilibrio 
territorial, la cohesión social y la transversalidad, como apuesta por una nueva ruralidad, que quedan 
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recogidos y respaldados en los Presupuestos de 2022 de las consejerías competentes. Las veinticuatro 
iniciativas proponen, junto con los territorios, nuevas formas de construir la nueva ruralidad, desde autonomía 
personal, bienestar y vida plena, tejido productivo, empresas y nuevos negocios, talento, empleabilidad, 
nuevos pobladores, sostenibilidad, nuevas gobernanzas y accesibilidad universal. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2432 - 1019859. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué está haciendo el Gobierno 
de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, para actuar en el sentido del discurso de la presidenta 
Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones, de forma que cuente con un plan autonómico a medio y 
largo plazo para las zonas rurales "con objetivos concretos y cifrados en materia de transportes, salud y 
conexión digital, y garantizando la igualdad de derechos entre territorios". (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Plan de Transformación de La Rioja 
supone una oportunidad extraordinaria no solo para acelerar la recuperación de la región tras el impacto del 
COVID-19, sino también para impulsar la modernización de la Comunidad Autónoma. Es decir, transformar la 
región y construir La Rioja de la próxima generación. Los fondos europeos van a suponer un impulso decisivo 
para La Rioja, un reto y una oportunidad que el Gobierno de La Rioja y el ecosistema económico y social 
deben aprovechar para modernizar y transformar la región. Para ello, el Gobierno regional ha diseñado el 
Plan de Transformación de La Rioja, con cuatro proyectos estratégicos basados en ventajas diferenciales de 
La Rioja. Todos prevén líneas de actuación que impactan en la lucha contra la despoblación y el reto 
demográfico. 
  Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2433 - 1019860. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo está avanzando el 
proyecto "G30 Juventud La Rioja". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ya ha finalizado la fase 1, de 
ideación y prototipado, donde el objetivo ha sido la exploración de los entornos y contextos de los retos, la 
identificación de las problemáticas y grupos de interés impactados, finalizando con el diseño de cuatro 
prototipos y sus planes de viabilidad.  
 A primeros de julio ha dado comienzo la fase 2, de evolución y validación de los prototipos. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2434 - 1019861. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la "visión a largo plazo para las 
zonas rurales" del Gobierno de La Rioja, como la publicada por la Comisión Europea. (Tramitada como 
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pregunta de respuesta por escrito). 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no podemos revertir en unos años, 
ni en una década, una realidad estructural, estamos hablando de revertir todo un modelo de concentración 
territorial, pero sí contribuir a favorecer procesos de asentamiento y de llegada de población al medio rural. 
Nuestro objetivo es favorecer que el medio rural sea un espacio lleno de oportunidades. Desde el Gobierno 
de La Rioja hablamos no de una Rioja vacía, sino de otros modelos de ocupación del territorio. El medio rural 
está por reinventar. Desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población, 
impulsamos y coordinamos transversalmente la política en reto demográfico en el Gobierno de La Rioja, 
como he mencionado, en paralelo a nuestra responsabilidad de trabajar en favor del medio rural desde el 
sector primario y el desarrollo rural, la ordenación del territorio y el acceso a la vivienda, que figura entre 
nuestras competencias. Afrontar el reto demográfico es, ante todo, una cuestión de igualdad de 
oportunidades, no discriminación y libertad para elegir. Nuestro compromiso es trabajar por generar las 
condiciones de vida digna y trabajo en el mundo rural que resulten atractivas para desarrollar y atraer 
conocimiento y favorecer que nuestro mundo rural sea un espacio dinámico, poblado, inteligente y atractivo. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2435 - 1019862. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué está haciendo el Gobierno 
de La Rioja para ayudar a que la Administración local gestione y participe en los proyectos de fondos 
europeos, como reclamó para el conjunto de la Unión Europea. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha creado 
la Oficina de Asesoramiento a los Pequeños Municipios con capacidad para prestar asistencia técnica, 
administrativa y jurídica para que los diferentes municipios de La Rioja soliciten, gestionen y justifiquen los 
proyectos del fondo de recuperación Next Generation EU y el Plan de Recuperación, Transformación y 
Resiliencia, España Puede.  
 Asimismo, la Dirección General de Fondos Europeos y de la Oficina en Bruselas, en coordinación con la 
Dirección General de Política Local, ha puesto en marcha una asistencia técnica para facilitar la recepción, 
gestión y control de fondos recibidos por los ayuntamientos en el marco del Mecanismo de Recuperación y 
Resiliencia. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2437 - 1019864. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las políticas, en materia de 
salud, que se pretenden financiar con los fondos europeos que se han recibido o que se espera recibir. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3797. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2439 - 1019866. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas vacunas de las que ha 
recibido el Gobierno se han terminado desperdiciando por su caducidad. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que hasta el 14 de julio de 2022 en 
La Rioja se han caducado 1.840 viales de vacunas COVID (correspondiente a 12.148 dosis de vacuna). De 
estos viales, 1.563 eran de Pfizer adulto, 192 correspondían a Moderna, 3 viales a AstraZeneca y 82 viales 
eran de la vacuna Pfizer pediátrica. 
 Logroño, 21 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2441 - 1019868. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué medida comparte el 
Gobierno las veinticuatro propuestas de mejora de la profesión docente, particularmente en lo que se 
refiere al proceso de acceso y selección del profesorado. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en general está muy a favor. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2442 - 1019869. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué medida comparte el 
Gobierno las veinticuatro propuestas de mejora de la profesión docente, particularmente en lo que se 
refiere a los sistemas de evaluación vinculados a mejoras profesionales. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que está muy de acuerdo. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2451 - 1019878. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a ser convocada de 
manera efectiva la Comisión Mixta contemplada en el artículo 46 del Estatuto de Autonomía de La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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10L/POP-2452 - 1019879. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los avances que ha conseguido 
el Gobierno de La Rioja en relación con la compensación contemplada en el artículo 46 del Estatuto de 
Autonomía de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas le comunico que el 
miércoles 9 de febrero se presentó ante los medios y se puso a disposición de todos los ciudadanos en la 
web del Portal de Transparencia del Gobierno de La Rioja el Dictamen sobre el efecto frontera elaborado por 
la profesora de la Universidad de La Rioja, doña Mariola Urrea.  
 Así, por primera vez, La Rioja cuenta con un instrumento que nos permitirá iniciar un proceso de 
negociación y diálogo con el Estado para buscar una posible compensación ante el efecto frontera. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2454 - 1019881. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al motivo por el que el Gobierno 
de La Rioja ha incumplido su propio compromiso, según el cual prometió que comparecería ante este 
Parlamento quincenalmente durante el tiempo que durara la pandemia. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en fecha 13 de octubre de 2021, 
como consecuencia de la evolución epidemiológica, se presentó ante la Presidencia del Parlamento de 
La Rioja un escrito del Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja en el que se expresaba que se 
dejaba sin efecto la solicitud de comparecencias periódicas para informar al Parlamento de la situación de la 
pandemia y la evolución de las medidas adoptadas en este ámbito. 
 No existe, a juicio del Gobierno de La Rioja, incumplimiento del compromiso referido en la pregunta y, por 
tanto, no hay ningún motivo respecto a un inexistente compromiso. 
 Logroño, 12 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2455 - 1019882. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree responsable el Gobierno 
que se haya producido el cese de la titular de la cartera de Salud en mitad de la sexta ola y que ningún 
miembro del propio Gobierno haya comparecido ante este Parlamento para dar cuenta de los motivos por 
los que se produjo dicho cese en las circunstancias epidemiológicas concretas que se dieron en las 
primeras semanas de enero. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3782. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
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10L/POP-2456 - 1019883. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuáles cree la consejera de 
Salud que fueron los motivos reales por los que su predecesora en el cargo fue cesada en mitad de la 
sexta ola de la pandemia de COVID-19. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3816. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2457 - 1019887. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué el Gobierno de La Rioja 
no establece un criterio sobre cuándo recibir la tercera dosis de la vacuna contra la COVID-19. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, conforme el Ministerio de Sanidad 
ha ido aprobando la Administración de la dosis de recuerdo a los diferentes grupos poblacionales, en La Rioja 
se han establecido estrategias de captación y vacunación de la población, siempre bajo las premisas 
establecidas en la última versión de la Estrategia de Vacunación frente a COVID-19. En la actualidad y desde 
febrero 2022, toda la población mayor de 18 años tiene la posibilidad de recibir la dosis de recuerdo de la 
vacuna COVID-19 en La Rioja. 
 Logroño, 21 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2458 - 1019888. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si le parece conveniente adelantar, 
sin previo aviso a las familias, el proceso de escolarización del próximo curso 2022/2023. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que adelantar el proceso de 
escolarización a febrero ha resultado muy conveniente para las familias ya que las familias con los niños y 
niñas nacidos en 2019 han podido tener la tranquilidad de dejar resuelto el acceso al sistema educativo de 
estos sin tener que esperar a junio. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2459 - 1019889. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo aprobará el Gobierno de 
La Rioja el Plan Estratégico de Atención Primaria. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3266. 
 Logroño, 21 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
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10L/POP-2460 - 1019890. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo van a actualizar su 
certificado COVID-19 muchas personas que han pasado la enfermedad recientemente,  pues, aunque 
ahora se han vuelto a realizar las PCR de confirmación desde el Seris, durante esta sexta ola no ha sido 
así, habiendo miles de riojanos que han pasado el COVID pero carecen de la PCR de confirmación 
registrada en el sistema en los últimos 180 días, necesaria según normativa europea para actualizar el 
certificado COVID-19 en sustitución de la tercera dosis. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que existen dos formas más de 
actualizar el certificado COVID-19, además de la expuesta en la pregunta. 
 Logroño, 21 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2461 - 1019891. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que adoptará el 
Gobierno de La Rioja para evitar que el colapso de la Atención Primaria sature el Servicio de Urgencias. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los servicios de Atención Primaria 
nunca han colapsado. Tanto Atención Primaria como Urgencias han sido reforzados en cuanto a recursos 
humanos y materiales. En Urgencias la plantilla se ha incrementado en 43 efectivos de todas las categorías 
en relación con 2018 y en Atención Primaria, gracias a la contratación de nuevos profesionales y la 
convocatoria de todas las ofertas de empleo público atrasadas desde 2018, se ha podido mantener la plantilla 
estable a pesar de las jubilaciones. 
 Logroño, 21 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2462 - 1019892. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno de 
La Rioja que se haya tardado más de nueve meses en resolver la falta de pediatras en Alfaro. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los niños y niñas de Alfaro fueron 
atendidos en todo momento por un profesional médico y enfermero preparado para ello, como en otras zonas 
de la región. Ahora tienen un pediatra de área que presta sus servicios desde el mes de febrero a toda la 
población infantil de la zona. 
 Logroño, 21 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2465 - 1019895. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que piensa adoptar 
el Gobierno de La Rioja para evitar que la Unión Europea vincule el vino con el cáncer. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Parlamento Europeo, en febrero 
de 2022, aprobó las enmiendas a su informe sobre cáncer, donde confirma que el consumo moderado de 
vino no provoca cáncer. 
 Logroño, 21 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2466 - 1019897. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que piensa adoptar 
el Gobierno de La Rioja para atender las exigencias de los agricultores y ganaderos expresadas en la 
manifestación del 26 de enero de 2022. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja cumple 
con una política agraria a favor de un futuro para la agricultura y ganadería en una región eminentemente 
agraria y debido a la importancia económica, estratégica y para el equilibrio territorial que tiene el sector 
agrario. El Gobierno de La Rioja cumple con los agricultores y ganaderos logrando una buena Política 
Agrícola Común (PAC) para La Rioja, donde las demandas de La Rioja se han visto reflejadas de una 
manera importante para defender nuestro modelo de agricultura familiar y profesional. El Gobierno de 
La Rioja ha impulsado la primera Ley de agricultura y ganadería de la Comunidad Autónoma de La Rioja, una 
ley que resuelve un déficit histórico y que fomenta la igualdad de género, el relevo generacional, la 
sostenibilidad y la investigación e innovación en el sector agrario. Estamos realizando una apuesta histórica a 
favor de los regadíos. La Rioja está abordando un número de proyectos de modernización, consolidación y 
transformación de regadíos que no se había acometido nunca y está recibiendo un apoyo histórico 
presupuestario gracias al respaldo de la financiación del Gobierno de España y la Unión Europea y el impulso 
adicional del Gobierno regional. 
 El Gobierno de La Rioja volcará todos sus esfuerzos en la implementación de la nueva Ley de la cadena 
alimentaria desde sus competencias autonómicas. El Gobierno de La Rioja ya avanzó de forma pionera entre 
las comunidades autónomas para aportar la mayor transparencia al mercado agrario con la creación por 
parte de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población del Observatorio de 
Precios con análisis de los costes de producción. Estamos realizando una importante apuesta por el 
incremento presupuestario para apoyar los seguros agrarios como mantenimiento de las rentas del sector 
ante un contexto de creciente siniestralidad por el cambio climático. Estamos acompañando al sector agrario 
en la necesaria transición hacia sistemas de producción agroalimentaria sostenibles en beneficio de los 
productores, consumidores, el clima y el medioambiente con el pionero Plan Estratégico de Producción 
Agraria Sostenible y el primer Plan de Agricultura Ecológica de La Rioja, en colaboración con el sector 
agrario. El Gobierno de La Rioja ha puesto en marcha varios instrumentos de ayuda para respaldar la 
competitividad y rentabilidad del sector en el contexto de la pandemia de COVID-19: ayudas al 
mantenimiento de la ganadería extensiva; ticket agrario; complemento de ayudas estatales en diversos 
sectores de actividad que se han visto afectados por la crisis económica; apoyo a la bonificación de intereses 
de préstamos, y ayudas para amortiguar el esfuerzo de las explotaciones en el acceso a la financiación. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2468 - 1019899. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si apoya el Gobierno de 
La Rioja la pretensión de la ciudad de Valladolid de convertirse en la Capital Europea del Vino, como ya lo 
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ha hecho el alcalde de Logroño. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, se hace saber que el Gobierno de La Rioja no 
realiza juicios de valor sobre asuntos concernientes a la política municipal. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2469 - 1019931. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo tiene previsto el 
consejero de Hacienda comparecer en el Parlamento para informar sobre el Plan de Transformación de 
La Rioja, tal y como solicitó él mismo el 5 de febrero de 2021. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el consejero compareció el 
pasado 25 de marzo. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2470 - 1019932. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las actuaciones concretas que 
se han realizado para reforzar la red de salud mental de La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, en primer lugar, se ha aprobado 
el IV Plan Estratégico de Salud Mental, que amplía las tres versiones anteriores y profundiza en cuestiones 
nuevas como el COVID, las segundas víctimas o el aumento de otras patologías agudas. Además, se ha 
realizado un estudio del estado de la red actualmente con el objetivo de crear una nueva estructura en la que 
se configuren nuevas unidades diferenciadas con nuevos profesionales. También hay que considerar que se 
ha aumentado la oferta de servicios en salud mental en los últimos años y la nueva estructura dará cobertura 
tanto a las unidades ya implantadas como la potenciación de nuevos proyectos que atraigan a profesionales 
de todas las categorías. También se está trabajando en la incorporación de nuevos especialistas, como la 
enfermera especialista en salud mental y un psiquiatra especializado en atención infantojuvenil. 
 Logroño, 21 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2471 - 1019933. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué número se ha 
incrementado la incorporación de psicólogos en las residencias para personas mayores. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada le comunico que el día 17 de marzo de 2022 se 
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publicó en el Boletín Oficial de La Rioja el Decreto 11/2022, de 16 de marzo, pro el que se aprueban las 
Relaciones de Puestos de Trabajo correspondientes a los funcionarios y al personal laboral de la 
Administración General de la Comunidad Autónoma de La Rioja, por el que se incorpora a la plantilla de la 
residencia de personas mayores de Lardero un psicólogo. 
 Logroño, 12 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2472 - 1019934. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué número se ha 
incrementado la incorporación de psicólogos en las residencias para personas con discapacidad. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no se ha incorporado ningún 
psicólogo a la única residencia cuya titularidad es del Gobierno de La Rioja, Centro de Atención a Personas 
con Discapacidad Psíquica "Santa Lucía" de Fuenmayor, en cuya plantilla ya hay un psicólogo. 
 Logroño, 12 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2473 - 1019935. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué número se ha 
incrementado la incorporación de psicólogos en los centros educativos. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, atendiendo al número de 
psicólogos, el incremento ha sido de 29 en valores absolutos y de un 83 % en valores relativos. Se ha tomado 
como referencia el año previo a esta legislatura, curso 2018/2019. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2474 - 1019936. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué número se ha 
incrementado la incorporación de profesionales a los equipos de tratamiento asertivo comunitario. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el equipo de tratamiento asertivo 
comunitario está formado por un psiquiatra, una enfermera y un TCAE, que prestan el servicio de una manera 
excelente y con gran valoración por parte de los pacientes y sus familias. Es un servicio de reciente 
implantación que irá aumentando su dotación de personal en función del incremento de pacientes y/o 
funciones. 
 Logroño, 21 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
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10L/POP-2475 - 1019937. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha participado el Comité 
Técnico de Seguimiento y Evaluación del III Plan de Salud Mental de La Rioja en la elaboración del plan 
que se presentará próximamente. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí, la mayor parte de ellos han 
participado a excepción de los que representaban cargos de responsabilidad en la dirección del Servicio 
Riojano de Salud (Seris) y ya no los ostentan. En el IV Plan Estratégico de Salud Mental se ha ampliado el 
número de participantes contando con más profesionales del Seris, tanto de Atención Hospitalaria como de 
Atención Primaria, asociaciones de pacientes y enfermedades de salud mental, sociedades científicas y 
colegios profesionales. 
 Logroño, 21 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2476 - 1019941. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de La Rioja de los fondos europeos recibidos por nuestra comunidad incluidos en el Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2477- 1019944. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué va a dedicar el Gobierno de 
La Rioja los fondos europeos recibidos por nuestra comunidad incluidos en el Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2478 - 1019946. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al modo en el que se podrá 
acceder a las licitaciones de los proyectos para acceder a los fondos europeos recibidos por nuestra 
comunidad incluidos en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2479 - 1019949. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que ha adoptado el 
Gobierno de La Rioja para suprimir trámites administrativos no imprescindibles con el objetivo de agilizar el 
acceso a los fondos europeos recibidos por nuestra comunidad incluidos en el Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2480 - 1019951. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las previsiones que tiene el 
Gobierno de La Rioja en cuanto a la recepción de fondos europeos dentro del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia para el año 2022. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2481 - 1019954. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de La Rioja de los fondos europeos recibidos del programa REACT-EU. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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10L/POP-2482 - 1019956. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué ha dedicado el Gobierno de 
La Rioja los fondos europeos recibidos del programa REACT-EU. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Francisco Javier Ocón Pascual ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a las siete preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la 
valoración es positiva. Los fondos permiten transformar nuestra comunidad en áreas como sanidad, 
educación, digitalización y sostenibilidad. 
 Asimismo, los fondos recibidos en el programa REACT-EU han permitido a La Rioja luchar con mejores 
herramientas contra el COVID. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2483 - 1020021. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los programas que se han 
desarrollado gracias a las ayudas para actividades a terceros impulsadas por el Servicio de Promoción 
Cultural de la Dirección General de Cultura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las distintas líneas de ayudas han 
tenido un significativo aumento presupuestario superior al 52,6 %. Destinadas a actividades culturales, que 
pueden ser realizadas por entidades locales, asociaciones y fundaciones, y empresas y profesionales, que 
apoyan cada año en torno a 120 entidades, que desarrollan en conjunto más de 250 actividades, algunas tan 
relevantes como el Festival Garnacha de Rioja, Haro, la programación cultural del teatro de Canales de la 
Sierra, la feria NACE de Navarrete, 1 Km de Arte de Ventosa, el Festival de Teatro Iberoamericano de 
La Rioja FITLO, Badarán Que Hablar, Agosto Clandestino o Festival de Jazz de Arnedo. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2484 - 1020022. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la manera en que impulsa el 
Gobierno de La Rioja la contratación cultural de Kilómetro Cero. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que hemos potenciado las 
programaciones Kilómetro Cero, tanto con la inclusión de artistas riojanos en nuestros programas como con 
la creación de programas nuevos, que han contado únicamente con elencos de grupos riojanos. Es el caso 
del programa Aires de Domingo o Autóctonos. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2485 - 1020023. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la manera en que incentiva el 
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Gobierno de La Rioja la contratación del talento local. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, junto con las ayudas directas al 
sector, los programas propios de la Dirección General de Cultura son otra de las herramientas para el apoyo 
económico al sector, por medio de la contratación de profesionales y empresas, tanto las directamente 
artísticas como las del resto de la cadena de valor. 
 La acción directa que realiza la Dirección General de Cultura en materia de promoción cultural se centra 
en la programación de los espacios escénicos que pertenecen a la Comunidad Autónoma, como son el 
auditorio Riojaforum y la Sala Gonzalo de Berceo, y en la realización de uno de los buques insignia de la 
programación cultural en La Rioja: el festival Actual: Escenario de Culturas Contemporáneas. Se han 
aumentado también las cantidades destinadas a estos programas, y todos ellos cuentan en sus 
programaciones con una representación del talento riojano. 
 En especial, la Sala Gonzalo de Berceo es un recurso cultural focalizado en el apoyo a la programación 
de compañías y artistas riojanos, ya que se cede con carácter gratuito y desarrolla programas de Kilómetro 
Cero que hemos puesto en marcha precisamente para incluir a artistas riojanos. Es el caso del programa 
Aires de Domingo y del programa Autóctonos. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2486 - 1020024. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al modelo bajo el que rige la 
Red de Teatros y el Circuito, ya que el Gobierno de La Rioja ha promovido en el año 2021 el programa 
Red de Teatros de La Rioja para apoyar la programación de las artes escénicas de interior de las 
entidades locales de la región en espacios escénicos municipales. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Red de Teatros es un ejemplo 
de colaboración entre las Administraciones locales y la Administración autonómica. Su misión estriba en 
apoyar a los teatros municipales ‒que cuentan con magníficas instalaciones‒ a partir de la colaboración entre 
los programadores, dotándolos de una mayor capacidad para ofrecer al público de cada localidad los mejores 
espectáculos posibles en cada momento. De esta manera, los teatros de la red pueden ofrecer una mejor y 
mayor propuesta cultural a la ciudadanía. Además, la red tiene muy en cuenta al sector riojano, de modo que 
aumentan las oportunidades para su contratación en los teatros municipales. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2487 - 1020025. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que le merece al 
Gobierno de La Rioja la 32 edición del festival Actual. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que es muy satisfactoria.  
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2488 - 1020072. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina de que, después de 
su visita al colegio Alcaste, el alcalde de Logroño se mostrara "gratamente sorprendido" por ciertos 
aspectos del centro educativo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desconocemos las declaraciones 
completas y el contexto general que han dado lugar a dicho impacto. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2489 - 1020127. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué no ha informado el 
Gobierno al Parlamento de La Rioja sobre su posición acerca de la negociación del futuro sistema de 
financiación autonómica. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2490 - 1020128. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué no ha consensuado el 
Gobierno de La Rioja su posición acerca de la negociación del futuro sistema de financiación autonómica 
con el resto de grupos parlamentarios. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2491 - 1020129. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la posición del Gobierno de 
La Rioja sobre el futuro sistema de financiación autonómica. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Alfonso Domínguez Simón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas le comunico que la 
Comunidad Autónoma de La Rioja ha presentado su propuesta, que recoge las reivindicaciones que venimos 
manteniendo desde este Gobierno. Así, en línea con la declaración institucional suscrita en el "Foro Santiago, 
Camino de consenso", entre los presidentes y la presidenta de las comunidades autónomas de Galicia, 
Cantabria, Principado de Asturias, La Rioja, Castilla-La Mancha, Aragón, Extremadura y Castilla y León, el 
nuevo modelo de financiación debe corregir los déficits de financiación que sufren todas las autonomías con 
el modelo vigente, dotando al sistema de mayores recursos y garantizando que ninguna comunidad 
autónoma reciba menos financiación como consecuencia de la modificación del sistema. 
 El Gobierno de La Rioja siempre ha apostado por un modelo que garantice que cualquier ciudadano, 
independientemente del lugar de residencia, tenga el acceso a los servicios públicos en igualdad de 
condiciones. Aquí consideramos que esto podría lograrse para las comunidades con mayor incidencia de la 
despoblación y con menos habitantes a través de un reparto lineal para todas las comunidades autónomas 
de un porcentaje mínimo, que podría situarse en un 1 %, lo que permitiría cubrir el coste de estos servicios 
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públicos de manera igualitaria en todo el territorio de la Comunidad. 
 De esta forma se completaría satisfactoriamente el cálculo de la población ajustada con una variable 
inversamente proporcional a la población padrón, cuyo efecto correctivo en el sistema sería innegable. 
 En definitiva, estamos en un momento en el que tenemos que esperar y ver todas las propuestas de las 
comunidades autónomas y negociar para, entre todas, llegar a un consenso deseado para un nuevo modelo 
de financiación autonómica que cubra de un modo más justo las necesidades de las comunidades 
autónomas. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2492 - 1020131. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué el Gobierno de 
La Rioja no ha recibido ni un euro de los fondos europeos de inclusión social consignados en el Real 
Decreto 938/2021. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2493 - 1020132. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es cierto, como asegura el 
Gobierno de España, que La Rioja no recibió ni un euro de los fondos europeos de inclusión social 
consignados en el Real Decreto 938/2021 porque no presentó ningún proyecto subvencionable. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2494 - 1020133. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es razonable que La Rioja 
no presentara ningún proyecto subvencionable ante el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y 
Migraciones para optar a los fondos de inclusión social en el marco del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que, tal y como 
se le informó el pasado mes de febrero, razones de eficiencia organizativa impedían el desarrollo simultáneo 
de los proyectos de inclusión de todas las comunidades autónomas, por lo que el proyecto de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja había sido presentado para su inclusión en el real decreto que distribuirá los fondos 
oportunos.  
 A este respecto, le informo de que el 18 de mayo de 2022 se publicó en el Boletín Oficial del Estado 
(núm.118) el Real Decreto 378/2022, de 17 de mayo, por el que se regula la concesión directa de 
subvenciones del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones en el ámbito de la inclusión social 
en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, y en su artículo 7.2.c) se estableció una 
dotación financiera para la Comunidad Autónoma de La Rioja de 825.089 euros. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2495 - 1020196. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo van a presentar el 
calendario completo de escolarización para el próximo curso para todos los ciclos educativos. (Tramitada 
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como pregunta de respuesta por escrito). 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se publicó el 26 de abril 
de 2022 mediante la Resolución 50/2022, de 26 de abril, de la Consejería de Educación, Cultura, Deporte 
y Juventud. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2496 - 1020197. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se han tenido en cuenta los 
criterios de todos los sectores implicados, incluidos docentes, sindicatos y familias, para la realización del 
calendario escolar. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2497 - 1020198. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué medida considera el 
consejero de Educación que, durante su gobierno, está siendo satisfactoria la evolución de la gestión 
educativa, en cuanto a sistemas y modelos de escolarización de los alumnos. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ampliamente satisfactoria. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2498 - 1020199. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones concretas que va a 
realizar el Gobierno, durante los próximos meses, para mejorar la gestión educativa, en cuanto a sistemas y 
modelos de escolarización de los alumnos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que realizar los ajustes necesarios que 
mejoren funcionabilidad y agilidad. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2499 - 1020200. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va a adaptar la determinación 
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de las zonas de escolarización (zonas, localización de centros en las zonas, áreas de influencia y áreas 
limítrofes), después del análisis de los problemas que produjo el curso pasado. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no compartimos dicha valoración. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2500 - 1020201. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué el Gobierno se ha 
negado al acuerdo de la Comisión de Conciertos de aumentar la oferta educativa para niños de tres años 
para el próximo curso. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/POP-2502 - 1020203. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si respetará el Gobierno el 
acuerdo de la Comisión de Conciertos de aumentar la oferta educativa para niños de tres años para el 
próximo curso, aunque haya expresado su criterio negativo. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación as las iniciativas formuladas, le comunico que esta 
cuestión ya fue respondida con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-3826. La Comisión de Conciertos es 
consultiva y no tiene carácter decisorio. La decisión de este Gobierno garantiza el cumplimiento de la ley. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2503 - 1020205. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la "hoja de ruta" autonómica 
que el Gobierno de La Rioja va a presentar al Ministerio para la ejecución del Plan de Atención Primaria y 
Comunitaria 2022-2023, que se aprobó en el Consejo lnterterritorial de Salud celebrado el 15 de diciembre 
de 2021. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Gerencia de Atención Primaria 
está trabajando junto con el Ministerio de Sanidad para el alineamiento pleno del Plan de Atención Primaria 
de La Rioja con el plan a nivel nacional. 
 Desde la Gerencia de Atención Primaria se envió en el mes de marzo un documento muy completo al 
Ministerio sobre el Proyecto Regional Integral del Plan de Atención Primaria y Comunitaria, donde se da 
respuesta con las medidas adoptadas y las que se van a poner en marcha sobre los objetivos de dicho Plan, 
sobre todo en los siguientes: 
  Objetivo 2 de Recursos Humanos y sus doce subapartados, con una relación de las diferentes 
acciones propuestas. 
  Objetivo 3 de capacidad de resolución y sus tres subapartados, además de estar trabajando con el 
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Ministerio con la ampliación de la cartera de servicios con una homogeneización de la misma. 
  Objetivo 4 de digitalización, sus cuatro subapartados y un mapa preliminar de intereses. 
  Objetivo 5 de consolidación del rol de la enfermería familiar y comunitaria y sus tres subapartados. 
  Objetivo 6 de la reorganización de los equipos de Atención Primaria y los roles de cada perfil 
profesional. 
  Objetivo 7 de actualización de la cartera de servicios de Atención Primaria y la ejecución de los 
cambios normativos, entroncando con el objetivo 3, además de cuatro subapartados muy completos. 
  Objetivo 8 de fomentar la calidad asistencial y la práctica basada en la evidencia científica, con tres 
subapartados, siendo el 8.1 clasificado muy positivamente por el Ministerio. 
  Objetivo 9 de reforzar la orientación comunitaria, la promoción de la salud y la prevención en Atención 
Primaria de salud, con sus cinco subapartados. 
  Objetivo 10 de reforzar el liderazgo de la Atención Primaria como eje vertebrador del Sistema 
Nacional de Salud, poniendo en valor y difundiendo su impacto en resultados en salud y equidad, con 
desarrollo de sus dos subapartados. 
  Objetivo 11 de reforzar la gobernanza y el modelo de dirección y liderazgo en Atención Primaria, y 
sus dos subapartados. 
  Objetivo 12 de mejorar la accesibilidad y gestionar la demanda asistencial con nuevos modelos 
organizativos, con sus cinco subapartados. 
  Objetivo 13 de potenciar la investigación en Atención Primaria, así como la transferencia de sus 
resultados, con sus seis subapartados. 
 La mayoría están recogidos en el Plan Estratégico de Atención Primaria y se está trabajando en ellos, 
con un cumplimiento de la mayor parte de dichos objetivos de forma bilateral con el Ministerio. 
 Logroño, 21 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2504 - 1020207. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo espera cumplir el 
objetivo de que el 25% del presupuesto del Servicio Riojano de Salud se destine a Atención Primaria. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3830. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2506 - 1020212. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar 
antes de que finalice la legislatura para garantizar la continuidad de la atención sanitaria de calidad, sobre 
todo en Atención Primaria, en todos los municipios riojanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3832. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
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10L/POP-2507 - 1020215. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué la internalización de 
servicios sanitarios no se ha traducido, al menos en estos presupuestos, en un aumento correspondiente 
de médicos especialistas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3833. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2508 - 1020216. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa la perspectiva de la nueva 
consejera de Salud respecto a la convivencia de la telemedicina y la atención presencial. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3834. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2509 - 1020219. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo puede ser que todavía no 
se haya aprobado el IV Plan de Salud, cuando el anterior caducó en 2019, con todas las secuelas que en 
este sentido está provocando la pandemia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/POP-2510 - 1020221. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al calendario de acciones a corto 
plazo del IV Plan de Salud. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que las 
iniciativas formuladas fueron respondidas en las iniciativas 10L/PE-3835 y 10L/PE 3836. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2511 - 1020224. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se ha convertido Henar 
Moreno en la nueva portavoz de Salud, toda vez que es la que defiende y anuncia, mediáticamente, los 
proyectos en la materia del Gobierno. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3837. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
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10L/POP-2515 - 1020406. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo pretende el Gobierno de 
La Rioja satisfacer las demandas expresadas por las enfermeras y los enfermeros. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que vía negociación se están 
atendiendo las demandas no solo del colectivo de enfermeras y enfermeros, sino de todos los trabajadores 
del Servicio Riojano de Salud. 
 Recientemente se ha negociado la subida del precio de la guardia en atención continuada para todos los 
trabajadores que hacen jornada complementaria. Con una subida porcentual del 11,80 % para todos los 
colectivos (la guardia ordinaria del facultativo pasa de 22,81 a 25,50 y la enfermería de 14,32 a 16,01 con 
efectos de 1 de julio). 

Por otra parte, se ha creado un grupo de trabajo en la Mesa Sectorial con el fin de adecuar la Resolución 
de retribuciones de 18 de octubre de 2018. 
 También se tiene previsto antes de final del año estudiar la compensación del "Solape" (demanda 
histórica), así como poder llegar a pagar el 100 % de los grados de carrera y desarrollo profesional recortados 
por el anterior Gobierno. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2517 - 1020408. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo piensa el Gobierno 
reducir la temporalidad entre las enfermeras y los enfermeros que trabajan en la sanidad pública. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el 2021 se convocó una 
oferta pública de empleo de 102 plazas de enfermería. En la oferta pública de empleo 2022 y aprobada 
por el Consejo de Gobierno el miércoles 13 de julio figuran 56 plazas. Por otra parte, con los procesos 
de estabilización de la Ley 20/2021, serán 109 plazas más que pasarán a ser fijas. Con esto pasaríamos 
a tener una plantilla aproximada de 985 enfermeras fijas de las 1.111 que hay actualmente. En total en el 
periodo 2021-2023 se habrán hecho fijas 267 enfermeras. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan.  
 
 

10L/POP-2521 - 1020412. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué ha incumplido la 
presidenta Andreu su compromiso de cuantificar el efecto frontera, al que se refiere el artículo 46 del 
Estatuto de Autonomía. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2522 - 1020413. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué la presidenta Andreu 
no ha conseguido todavía ninguna compensación del Estado en aplicación del artículo 46 del Estatuto de 
Autonomía. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el 
pasado 21 de octubre de 2021 tuvo lugar la Comisión Bilateral de Cooperación Administración del 
Estado-Comunidad Autónoma de La Rioja, donde la ministra de Política Territorial se comprometió a 
analizar su artículo 46 con rigor y seriedad, así como los estudios que se están realizando, volviendo al 
diálogo entre instituciones tras varios años de frentismo judicial. 
 Además, el 9 de febrero de 2022 se presentó ante los medios y se puso a disposición de todos los 
ciudadanos en la web del Portal de Transparencia del Gobierno de La Rioja el Dictamen sobre el efecto 
frontera elaborado por la profesora de la Universidad de La Rioja doña Mariola Urrea. 
 Así por primera vez, La Rioja cuenta con un instrumento que nos permitirá iniciar un proceso de 
negociación y diálogo con el Estado para buscar una posible compensación ante el efecto frontera, frente a 
años de presupuestar sin base alguna. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2525 - 1020416. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos alumnos han podido 
matricularse en el centro elegido como primera opción en Logroño según el proceso previsto en la 
Resolución 9/2022. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los alumnos que han podido 
matricularse en el centro elegido en primer lugar han sido 1.014. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2526 - 1020417. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos alumnos han podido 
matricularse en el centro elegido como primera opción según el proceso previsto en la Resolución 9/2022. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los alumnos que han podido 
matricularse en el centro escogido en primer lugar han sido 2.130. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2528 - 1020433. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es cierto que la nueva 
pediatra de Alfaro, como se indica en el Boletín Oficial de La Rioja de 7 de febrero de 2022, prestaba sus 
servicios en el centro de salud de Nájera. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la actual pediatra de Alfaro aprobó 
la plaza en la última oferta pública de empleo (OPE) y le correspondió esa localidad. Efectivamente, antes 
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estaba en una plaza en interinidad en Nájera. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2529 - 1020434. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo piensa compensar el 
Gobierno la pérdida de una pediatra en la Zona Básica de Salud de Nájera con 1.040 tarjetas asignadas. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que actualmente en Nájera hay dos 
pediatras, una profesional con 1.001 cartillas y otra con 685 cartillas a su cargo, y así están desde que la 
pediatra que estaba previamente en Nájera se fue con su plaza fija a Alfaro. No se ha perdido ningún 
pediatra, esa información es errónea. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2532 - 1020438. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los objetivos del I Plan de 
Producción Agraria Ecológica de La Rioja impulsado por el Gobierno. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los principales objetivos del I Plan 
de Agricultura Ecológica de La Rioja son propiciar un crecimiento sostenido y sostenible de la producción 
ecológica; aumentar el consumo interno de productos ecológicos y locales, y consolidar al sector ecológico 
riojano como estratégico en el medio rural. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2533 - 1020439. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo cree el Gobierno de 
La Rioja que la nueva PAC sentará las bases para que el sector agrícola y ganadero continúe siendo 
económica y socialmente estratégico para nuestra comunidad. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja siempre ha 
defendido y apoyado una agricultura familiar y profesional. La nueva Política Agrícola Común (PAC) introduce 
el pago redistributivo, un elemento nuevo que contribuye a lograr una PAC más justa y más social, 
beneficiando especialmente a las pequeñas y medianas explotaciones. Entre alguno de los aspectos 
concretos de la nueva PAC, valoramos también que, al haber una reserva de derechos de pago de la ayuda 
básica a la renta de sostenibilidad, de ámbito nacional, habrá una asignación de nuevos derechos a 
agricultores activos que no pertenecen a sectores integrados en el pago básico, y que, en La Rioja, se 
corresponde con producciones tan importantes como la uva, la fruta o las hortalizas. Consideramos, además, 
que es un avance importante la reducción a veinte regiones, de las cincuenta actuales, con el objetivo de 
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llegar a una PAC más justa, ya que la reducción de regiones está relacionada con la necesaria convergencia 
entre las mismas y el avance hacia unos importes de ayuda más homogéneos. 
 La Rioja, además, pasa a estar en una única región de pastos con mayor importe por hectárea y eso es 
beneficioso para el sector ganadero en La Rioja. El modelo ‒propuesto de pagos directos asociados a la 
producción, las ayudas asociadas‒ en definitiva, una continuación del actual, coincide en los sectores de 
interés para La Rioja: ovino-caprino, vaca nodriza, vacuno lácteo, vacuno de cebo, frutos de cáscara, 
leguminosas y proteaginosas, remolacha. Además de mantener todas las ayudas vinculadas al sector 
ganadero, recibimos con satisfacción la subida de las primas del ovino-caprino. 
 Apoyamos también que la nueva PAC tenga un claro componente de apoyo a los jóvenes para facilitar el 
relevo generacional y un eje de género que por primera vez se incorpora a esta PAC. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2536 - 1020455. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo piensa garantizar que 
todos los alumnos de Formación Profesional de Grado Medio puedan continuar su progresión educativa 
en una Formación Profesional de Grado Superior sin tener que cambiar de centro o incluso de comunidad 
autónoma, advirtiendo los porcentajes de reserva de plazas según procedencia académica (Bachillerato o 
Formación Profesional). (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el artículo 47 del Real 
Decreto 1147/2011, que ordena las enseñanzas de Formación profesional establece que para acceder a 
grado superior desde el grado medio se debe mover en una horquilla de entre el 20 y 30 %. 
 En nuestra comunidad autónoma está regulado que el porcentaje es el máximo posible, el 30 % Se ha 
solicitado al Ministerio la modificación normativa para poder proceder a su ampliación. En cuanto se regule 
aplicaremos los nuevos baremos que permita la norma. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2541 - 1020509. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la estrategia que va a seguir el 
Gobierno de La Rioja para implementar la propuesta realizada por Izquierda Unida de crear una red 
pública de Educación Infantil de Primer Ciclo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la construcción de la red pública de 
Educación Infantil se hará siguiendo las directrices europeas, revisando y cambiando las disfunciones que 
tiene actualmente la organización de los centros de Educación Infantil en nuestra región. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2543 - 1020534. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora la consejera de 
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Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población los resultados obtenidos tras la puesta en 
marcha de la iniciativa denominada "ticket agrario" en 2021. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la ayuda directa del "ticket agrario" 
ha resultado positiva para aquellos agricultores y ganaderos que realizaron pequeñas inversiones en sus 
explotaciones agrarias en La Rioja y que no cumplían las condiciones de elegibilidad establecidas en el Plan 
de Desarrollo Rural de La Rioja. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2544 - 1020535. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que el "ticket agrario" puesto en marcha 
en 2021, destinado a los jóvenes agricultores y ganaderos, ha supuesto un impulso para el relevo 
generacional en el sector primario. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las ayudas denominadas "ticket 
agrario" han apoyado inversiones de cuantía menor en explotaciones agrarias, sean regentadas o no por 
jóvenes, que han sido necesarias en situaciones COVID y que el Plan de Desarrollo Rural en un contexto 
habitual no acoge por su baja inversión. Para el objeto propuesto en esta iniciativa ya hay una medida 
específica dentro del Programa de Desarrollo Rural, y es la ayuda para la incorporación de jóvenes 
agricultores y ganaderos. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2545 - 1020536. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población volver a convocar en 2022 las ayudas 
destinadas al impulso y establecimiento de pequeñas explotaciones agrarias y ganaderas con el "ticket 
agrario". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí, a través de la partida 
presupuestaria habilitada a tal efecto. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2546 - 1020537. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población modificar en 2022 las ayudas destinadas al 
impulso y establecimiento de pequeñas explotaciones agrarias y ganaderas con el "ticket agrario". (Tramitada 
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como pregunta de respuesta por escrito). 
  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las condiciones de acceso de los 
beneficiarios se articularán en las consiguientes bases reguladoras. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2547 - 1020538. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha hecho algo la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población en el año 2021 para que los productos 
agrícolas importados de terceros países mantengan los mismos parámetros de exigencia sobre el 
cumplimiento de requisitos económicos, sociales, ambientales, fitosanitarios, etc., que los exigidos para 
los productos europeos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población defiende que las menores exigencias de los productos 
importados de terceros países no deben lastrar la competitividad de las producciones riojanas. Por este 
motivo, se ha instado en repetidas ocasiones al ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación para que exija 
a la Comisión Europea que tenga en cuenta el principio de reciprocidad en la política comercial y en la 
negociación de los acuerdos comerciales a nivel europeo. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2548 - 1020539. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si piensa hacer algo en 2022 la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población para que los productos agrícolas 
importados de terceros países mantengan los mismos parámetros de exigencia sobre el cumplimiento de 
requisitos económicos, sociales, ambientales, fitosanitarios, etc., que los exigidos para los productos 
europeos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que seguir trabajando de la mano del 
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, al igual que en 2021. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2549 - 1020540. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo definiría la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población los resultados del proyecto piloto para la 
identificación de parcelas de uso agrario y otras infraestructuras en el valle del Oja y en Cameros para su 
posible incorporación al Banco de Tierras. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se trata de un proyecto piloto de 
intervención territorial para consolidar desde la práctica el próximo decreto del Banco de Tierras y su 
incorporación en la próxima Ley de agricultura y ganadería de La Rioja. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2550 - 1020541. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la fase en la que se encuentra 
el Proyecto para la generación del ecosistema de innovación social en el Valle de la Lengua, liderado por 
la Dirección General de Desarrollo Rural y Reto Demográfico. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que este Proyecto de innovación social 
se encuentra en fase de desarrollo y siendo complementado con los objetivos del Proyecto Estratégico de 
La Rioja llamado Valle de la Lengua. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2551 - 1020542. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué cree la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que las principales organizaciones 
profesionales agrarias riojanas consideran que el Proyecto de Ley de agricultura y ganadería de La Rioja 
"es una declaración vacía de intenciones y con falta de ambición". (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el pasado 13 de enero la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población presentó el borrador de la nueva 
Ley de agricultura y ganadería de La Rioja a las organizaciones profesionales agrarias. Tras la presentación, 
todos los representantes de las organizaciones presentes, valoraron muy positivamente el borrador de la ley, 
su definición y su alcance ambicioso, felicitando a la Consejería por el trabajo realizado. No obstante, la 
Consejería les ofreció la posibilidad de presentar las observaciones correspondientes, dentro del periodo 
habilitado para este fin, para que presentaran sus propuestas de mejora de la ley en aquellos asuntos que 
consideraran oportunos. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2552 - 1020543. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas consideraciones/alegaciones 
se han presentado para mejorar el Proyecto de Ley de agricultura y ganadería de La Rioja en su fase inicial de 
información pública. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que han sido ocho las organizaciones que 
han presentado un documento con observaciones al borrador de la Ley de agricultura y ganadería de La Rioja. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2553 - 1020544. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas consideraciones/alegaciones 
se han incorporado para mejorar el Proyecto de Ley de agricultura y ganadería de La Rioja en su fase 
inicial de información pública. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejería de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población está analizando y estudiando en detalle cada una de las 
observaciones recibidas. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2554 - 1020545. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las organizaciones que han 
presentado consideraciones/alegaciones para mejorar el Proyecto de Ley de agricultura y ganadería de 
La Rioja en su fase inicial de información pública. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las organizaciones son: UAGR-COAG, 
ARAG-ASAJA, UPA, FER, Ingeniería Agroambiental y Desarrollo Rural CARNA, SLP, plataformas en defensa del 
territorio y mundo rural de La Rioja, CPAER y Área de Mujeres de CC. OO. de La Rioja. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2555 - 1020546. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera aún la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que el Ministerio de Agricultura ha 
realizado un "magnífico trabajo" con el Plan Estratégico de la Política Agraria Común (PEPAC) nacional, 
tal y como manifestó en su informe a la resolución 10L/PRDG-0232. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, por supuesto, el Gobierno de 
La Rioja apoya y defiende el Plan Estratégico de la Política Agraria Común (PEPAC) nacional, valoramos y 
apoyamos el magnífico trabajo realizado por parte del Ministerio y el resto de las comunidades autónomas. 
Es un acuerdo de país ante una política agraria que es de las más importantes políticas a nivel europeo y que 
pone de manifiesto la relevancia de nuestro sector. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
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10L/POP-2556 - 1020566. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina el Gobierno de 
La Rioja sobre la reinternalización del Servicio de Radiología. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja apuesta 
por los servicios públicos y considera que el Servicio de Radiología, tal y como estaba externalizado desde 
hace años, era una decisión que podía revertirse y ocuparse por los materiales y personal del Servicio 
Riojano de Salud. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2557 - 1020630. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de La Rioja de la reunión mantenida entre el consejero de Servicios Sociales y Gobernanza 
Pública y la ministra de Justicia en relación con el futuro de los medios al servicio de la Administración de 
Justicia en La Rioja para los próximos años. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el encuentro se enmarca dentro de 
la estrategia compartida para modernizar el servicio público de justicia que están desarrollando el Ministerio y 
el Gobierno regional, y que se está materializando con la distribución y asignación de fondos europeos, el 
convenio de trasferencia tecnológica o los trabajos conjuntos para la implantación del nuevo modelo 
organizativo que prevé la Ley de Eficiencia Organizativa del Servicio Público de Justicia actualmente en 
tramitación parlamentaria. 
 Además, se trasladó el proyecto Justicia La Rioja 2030 y las principales necesidades en materia de planta 
judicial de La Rioja, en un clima de plena lealtad institucional y colaboración recíproca en el que tanto la 
ministra como su equipo mostraron su receptividad a la demandas y necesidades trasladadas desde el 
Gobierno de La Rioja. 
 Logroño, 13 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2558 - 1020631. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los objetivos que recoge el 
proyecto "Justicia 2030 La Rioja", en paralelo a la estrategia nacional que se implanta en cogobernanza 
entre el Ministerio de Justicia y las comunidades autónomas con competencias en la materia. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el objetivo general de Justicia 2030 es 
transformar el servicio público de Justicia para hacerlo más accesible y eficiente, contribuyendo al esfuerzo 
común de cohesión y sostenibilidad, sin olvidar su función social y constitucional como pilar del Estado de 
derecho. 
 Dicho objetivo general se traduce en tres objetivos específicos: asegurar el acceso a derechos, libertades 
y responsabilidades; mejorar la eficiencia de la justicia; y contribuir a la sostenibilidad y cohesión social. 
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Dichos objetivos específicos se traducen en programas en materia de accesibilidad, profesionales de la 
justicia, nuevas realidades sociales, servicios a la ciudadanía, sostenibilidad, coordinación y cohesión 
institucional e implantación de las leyes de eficiencia organizativa, procesal y digital. 
 Logroño, 13 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2559 - 1020632. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al balance del Ejecutivo riojano 
sobre el funcionamiento de la Oficina de Asistencia a la Víctima del Delito de Haro. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el balance del funcionamiento de la 
Oficina de Asistencia a las Víctimas del Delito es sin duda positivo. Contar con dependencias en Haro y 
Calahorra facilita sin duda la atención a las víctimas, descentralizando su asistencia, cuestión de 
extraordinaria importancia en el proceso de recuperación integral de las víctimas por delito. 
 Logroño, 13 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2560 - 1020633. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las necesidades valoradas por 
el Gobierno de La Rioja para considerar fundamental la implantación del servicio de orientación jurídica 
penitenciaria como novedad del Convenio anual firmado con el Colegio de Abogados de La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde el Gobierno se ha 
considerado muy importante poder ofrecer a los internos en los centros penitenciarios un servicio de 
orientación y asistencia jurídica, con la colaboración de instituciones penitenciarias, que desde 2019 viene 
posibilitando la creación de estos servicios facilitando el acceso de los abogados a los expedientes, 
proveyéndoles de acreditaciones y espacio, etc. La puesta en marcha de este servicio en el centro 
penitenciario de Logroño requería del compromiso financiero, que este Gobierno ha hecho realidad con su 
inclusión en el convenio de colaboración con el Colegio de Abogados de La Rioja y que ha permitido su 
puesta en marcha en 2022. 
 Cabe reseñar que la acogida del servicio está siendo muy positiva y está permitiendo que también los 
internos en el centro penitenciario puedan acceder a una orientación jurídica previa a los procesos judiciales 
en los que puedan estar inmersos, información sobre el acceso al derecho de asistencia jurídica gratuita, 
orientación en materias de extranjería, régimen penitenciario, etc. Este servicio responde, además, a la 
estrategia Justicia La Rioja 2030 y a su objetivo de promover la accesibilidad a la justicia también para los 
grupos vulnerables. 
 Logroño, 13 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
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10L/POP-2561 - 1020634. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno el 
estudio del Ministerio para la creación de la plaza del sexto magistrado en la Audiencia Provincial, tras 
tanto tiempo siendo reclamado, después de la reunión mantenida entre el consejero de Servicios Sociales 
y Gobernanza Pública y la ministra de Justicia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que de forma extraordinariamente 
positiva. En la última Conferencia Sectorial de justicia, celebrada en Toledo el pasado 23 de junio, desde el 
Ministerio se trasladó que el real decreto de creación de nuevas unidades judiciales prevé la creación de la 
sexta plaza de magistrado/a en la Audiencia Provincial de La Rioja, estando prevista su puesta en marcha 
para el 31 de diciembre de 2022. 
 La apuesta por la modernización y mejora del servicio público de justicia del Gobierno de La Rioja y la 
plena lealtad institucional y colaboración recíproca con el Ministerio de Justicia, con el que se comparte la 
visión estratégica, dan sus frutos; así, en una sola legislatura este Gobierno ha conseguido la aprobación por 
el Ministerio y puesta en marcha de dos nuevas unidades judiciales, el Juzgado de lo Penal n.º 3 de Logroño 
en 2020 y la nueva plaza de en la Audiencia el 31 de diciembre de 2022, que permitirá crear secciones civiles 
y penales, especializando dicho órgano y mejorando notablemente su funcionamiento. Y ello en claro 
contraste con la situación anterior, pues desde la asunción de competencias en materia de administración de 
justicia en 2011 no se había creado ni una sola unidad judicial en La Rioja, que veía postergadas año tras 
año sus necesidades en materia de planta judicial. 
 Logroño, 13 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio Medrano. 
 
 

10L/POP-2562 - 1020723. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué el consejero de 
Educación desoye a los innumerables padres que piden otra línea en Infantil en el colegio Sagrados 
Corazones de Santo Domingo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que entre las ideas que nos identifican 
son claves las ideas de igualdad, de derecho a la educación y la idea de que este es el mejor camino para 
que la ciudadanía pueda ejercer todos los derechos con total libertad. 
 El derecho a la libre elección de centro consiste en poder optar a la escolarización en cualquier centro 
existente en la Comunidad gestionado con fondos públicos en igualdad de oportunidades, y eso es lo que 
garantiza este Gobierno. 
 La escolarización es un proceso libre y equitativo, con un factor limitante obvio: los centros educativos 
son limitados, las plazas finitas. Atender las demandas de esas cuatro plazas, tal y como se ha reclamado, 
habría supuesto abrir una nueva línea, y eso no se considera una gestión eficaz ni lógica de los recursos, 
menos aún en el contexto actual. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2563 - 1020724. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué el consejero de 
Educación suprime el derecho de los padres de poder matricular a sus hijos en el colegio Sagrados 
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Corazones de Santo Domingo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que entre las ideas que nos identifican 
son claves las ideas de igualdad, de derecho a la educación y la idea de que este es el mejor camino para 
que la ciudadanía pueda ejercer todos los derechos con total libertad. 
 El derecho a la libre elección de centro consiste en poder optar a la escolarización en cualquier centro 
existente en la Comunidad gestionado con fondos públicos en igualdad de oportunidades, y eso es lo que 
garantiza este Gobierno. 
 La libre elección de centro, tal como ustedes la contemplan, es imposible de realizar por ser los centros 
espacios finitos. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2566 - 1020739. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si podría el Gobierno 
explicarnos por qué los riojanos hemos padecido con más virulencia las consecuencias de la pandemia, 
dos años después de los primeros casos de COVID-19 en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no es posible facilitar una 
respuesta adecuada ante esta afirmación que carece de certeza. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2570 - 1020796. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a adoptar el 
Gobierno para erradicar la tuberculosis bovina en La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2571 - 1020797. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si sabe el Gobierno de La Rioja 
si hay alguna relación entre el aumento de casos de tuberculosis bovina en la cabaña ganadera y el 
aumento de tuberculosis bovina en jabalíes. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población seguirá implementando los 
diferentes programas de vigilancia, control y erradicación de enfermedades en la cabaña ganadera. Por su 
importancia en la sanidad animal, salud pública, comercio pecuario y rentabilidad de las explotaciones, el 
programa de erradicación de la tuberculosis bovina es al que más recursos se destinan. Se trata de un 
programa nacional cofinanciado por las comunidades autónomas, el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación y la Unión Europea, presentándose todos los años para su aprobación ante la Comisión. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
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10L/POP-2573 - 1020853. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que tiene el 
Gobierno de La Rioja para que las mujeres puedan abortar en La Rioja sin tener que desplazarse a otras 
comunidades autónomas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

10L/POP-2574 - 1020854. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que tiene el 
Gobierno de La Rioja para no dificultar a las mujeres el acceso a la interrupción voluntaria del embarazo 
dentro del Servicio Riojano de Salud. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el derecho 
de las mujeres a interrumpir de forma voluntaria su embarazo está garantizado desde que entró en vigor la 
Ley Orgánica 2/2010, de 3 de marzo, de salud sexual y reproductiva y de la interrupción voluntaria del 
embarazo. 
 La Rioja garantiza la interrupción voluntaria del embarazo a través del sistema público de salud. 
 Cuando es por causas médicas, se procede a la interrupción en el Hospital San Pedro. 
 Cuando lo solicita la mujer, se deriva a los centros oportunos. Se hace facilitando el acceso con celeridad, 
adecuada información y con la sensibilidad y la profesionalidad que todos los pacientes merecen. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2575 - 1020858. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones directas que está 
realizando el Gobierno de La Rioja, dentro de su ámbito competencial y en coordinación con el Gobierno 
de España y otras comunidades autónomas, para apoyar al pueblo ucraniano en la crisis humanitaria que 
está sufriendo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el pasado 4 de abril se informó de 
que el Gobierno de La Rioja estaba colaborando con la Delegación del Gobierno en La Rioja y las entidades 
sociales cooperadoras del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones. 
 Por parte de la expresada Delegación de Gobierno se creó un centro de coordinación para planificar y 
ejecutar diversas iniciativas encaminadas a apoyar al pueblo de Ucrania y, en especial, a las personas 
desplazadas como consecuencia del conflicto bélico. 
 En este contexto se pusieron en marcha las siguientes iniciativas: 
  1. Se canalizó el envío de ayuda económica a las ONG que trabajan en la frontera ucraniana. 
  2. Se pusieron a disposición del Ministerio de Inclusión y Cruz Roja, como entidad colaboradora en 
La Rioja, recursos habitacionales de diversa naturaleza para el alojamiento de personas ucranianas, 
ofertados por distintas Administraciones y entidades. 
  3. Se habilitaron sendos correos electrónicos para canalizar las ofertas de ayuda en forma de 
ofrecimientos para el acogimiento de personas ucranianas desplazadas por particulares. Por un lado, a través 
de la Delegación del Gobierno, el ofrecimiento de inmuebles y, por otro, a través de la Consejería de 
Servicios Sociales y Gobernanza Pública, el ofrecimiento de familias de acogida para menores ucranianos. 
  4. Se habilitó un procedimiento de urgencia para la valoración de las posibles familias de acogida. 
  5. Desde la Consejería de Salud se continúa facilitando a todas las personas desplazadas el acceso a 
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las prestaciones del Sistema Riojano de Salud a través de la expedición de tarjeta sanitaria. 
  6. Del mismo modo, por parte de la Consejería de Educación se ha procedido a escolarizar a todos 
los menores que se encuentran en nuestra comunidad autónoma, cuyos progenitores lo han solicitado. 
 Además de estas acciones, el Gobierno de La Rioja a través de la Consejería de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población, ha propiciado un convenio de colaboración entre el IRVI y Cruz Roja 
para la cesión temporal de diez viviendas destinadas a la acogida de personas desplazadas de Ucrania. 
 Desde la Consejería de Servicios Sociales y Gobernanza Pública, se ha habilitado una partida especial 
cercana a los 250.000 euros financiada al 100 % para fortalecer las ayudas de emergencia social de los 
ayuntamientos destinadas a atender a las familias en riesgo de vulnerabilidad que están sufriendo las 
consecuencias económicas del conflicto en Ucrania. 
 Del mismo modo, la Ley 6/2022, de 9 de mayo, por la que se establece un incremento excepcional para 
la Renta de Ciudadanía de La Rioja en el marco del Plan Nacional de respuesta a las consecuencias 
económicas y sociales de la guerra en Ucrania, ha permitido el incremento en un 15 % de la cuantía de la 
nómina de renta de ciudadanía los meses de junio, julio y agosto. 
 Además de ello, actualmente se está tramitando la ampliación de esta medida hasta el 31 de diciembre 
de 2022. 
 Fruto de todas estas actuaciones la acogida de personas procedentes del conflicto de Ucrania en 
La Rioja ha podido llevarse a cabo hasta la fecha sin incidencias de consideración. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2582 - 1020865. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que está 
desarrollando el Gobierno para poner en marcha consultas multidisciplinares de especialistas y farmacia, 
basadas en la humanización de una asistencia sanitaria personalizada (modelo afectivo efectivo), para 
tratar a los pacientes de psoriasis y sus patologías derivadas. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-3914. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2587 - 1020870. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los ingresos por nuevos 
patrocinadores que ha recabado para este año la Fundación Rioja Deporte, respecto del ejercicio 
anterior. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los ingresos por nuevos 
patrocinadores en lo que llevamos del año 2022 han sido 51.000 euros. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 



 
 
 
Serie B / Número 285 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 11549   
 19 de agosto de 2022 
 
 
 

10L/POP-2588 - 1020871. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si contempla algún tipo de 
colaboración público-privada con los actuales centros de Educación Infantil. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE- 3920: la misma que venimos teniendo hasta la fecha. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2589 - 1020872. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va a mantener el programa 
de ayudas Bono Infantil en sus términos actuales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-3921. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2590 - 1020873. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al grado de ejecución del 
programa para crear aulas piloto para niños de 0 a 3 años en colegios públicos el próximo curso. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-3922: las obras se realizarán durante los meses de verano. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2591 - 1020874. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene previsto ampliar la red 
de la educación pública de 0 a 3 años a más centros que las aulas piloto que ya existen en Logroño y para 
el ámbito rural. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-3923. Sí, está previsto ampliar en el ámbito rural. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
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10L/POP-2594 - 1020938. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué sentido el dictamen 
elaborado por la Universidad de La Rioja sí que es "por primera vez, un instrumento para negociar" en el 
seno de la Comisión Mixta del artículo 46 del Estatuto (en palabras de la presidenta Andreu), toda vez 
que no se aprecian conclusiones novedosas respecto de lo que ya sabíamos todos los riojanos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el pasado 21 de octubre de 2021 tuvo 
lugar la Comisión Bilateral de Cooperación Administración del Estado-Comunidad Autónoma de La Rioja, donde 
el Estado se comprometió a estudiar el informe elaborado por la Universidad de La Rioja. Este hecho es de 
más utilidad que apoyar a un Gobierno que durante veinte años se dedicó a presupuestar 18 millones en 
concepto de compensación del efecto frontera que nunca se recibieron. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2595 - 1020962. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene intención el Gobierno 
de ajustar la escala autonómica del IRPF a la inflación para no perjudicar la capacidad económica real de 
los contribuyentes. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Ley 2/2015, de 30 de marzo, de 
desindexación de la economía española, en su artículo 1, dispone que el objeto de dicha norma lo constituye 
"el establecimiento de un régimen basado en que los valores monetarios no sean modificados en virtud de 
índices de precios o fórmulas que lo contengan". 
 Esta ley parte de un compromiso del Gobierno en el marco del Programa Nacional de Reformas 2013 y 2014. 
Por su parte, el Consejo de la Unión Europea incluyó entre sus recomendaciones específicas para España la 
adopción de esta norma para reducir la inercia de la inflación y propiciar una mayor reactividad de los precios 
a la situación económica. 
 La exposición de motivos de la ley explica de forma muy clara y precisa los efectos perjudiciales de 
indexación, esto es, de vincular valores monetarios a la inflación, entre ellos, la indexación tiende a generar 
una inflación más elevada y favorece su persistencia en el tiempo, aun cuando desaparece la causa inicial 
que generó el incremento de precios. 
 Es importante tener en cuenta que, por ejemplo, los contribuyentes que cobran el salario mínimo 
interprofesional (SMI) no pagan IRPF por situarse por debajo del mínimo de tributación. Por lo tanto, para las 
rentas más bajas, deflactar la tarifa tendría un efecto nulo. 
 Además, hay que destacar que el Gobierno ha tomado y continúa tomando medidas para combatir la 
inflación coyuntural que sufre la economía global. Algunas de ellas son: 
  Incremento del Salario Mínimo Interprofesional (SMI) en un 35,9 % desde 2018, muy por encima de la 
inflación. Las rentas más bajas están ganando poder adquisitivo. Un país como España no puede permitirse 
que haya trabajadores pobres. 
  Reforma del sistema de pensiones para asegurar que los pensionistas verán revalorizada su pensión 
en línea con el IPC y no perderán poder adquisitivo. 
  Aprobación de rebajas fiscales en el ámbito energético (IVA, impuesto sobre la producción eléctrica e 
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impuesto especial sobre la electricidad). 
  Aprobación de una bonificación de 20 céntimos por litro de gasolina. 
  Ampliación y refuerzo de los bonos sociales y térmicos para proteger a los sectores más vulnerables. 
 Esto solo supondría una pérdida de recaudación fiscal, que conllevaría que nuestro Estado de bienestar 
se debilitara y que la Administración cuente con menos herramientas para ofrecer servicios públicos de 
excelencia y aplicar políticas redistributivas. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2597 - 1020989. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que la gestión cinegética es una 
responsabilidad compartida entre cazadores, agricultores y la Administración regional. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Consejera de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población considera que la gestión para minimizar los daños en 
agricultura y ganadería por la fauna cinegética es, sin duda, una responsabilidad que deben ejercer cada una 
de las partes implicadas, según sus obligaciones y derechos. La Administración tiene la obligación de poner 
en marcha medidas extraordinarias ante casos de sobrepoblación de ciertas especies animales y legislar 
acorde a las circunstancias actuales, dada la total ausencia de normativa de gestión actualizada y adaptada a 
tal efecto. Por ello, el Gobierno de La Rioja ha decidido redactar el Proyecto de Ley de caza y gestión 
cinegética de La Rioja, donde uno de los objetivos de la ley es minimizar los daños a los cultivos. Para ello, 
se incluye una nueva figura de emergencia cinegética, por la que la Administración puede imponer a los 
titulares de los cotos medidas de obligado cumplimiento para su control. También se regula la declaración de 
Zona de Caza Controlada para terrenos no cinegéticos, en los que la Administración puede realizar controles 
de población siempre que sea necesario. Asimismo, los agricultores deben conocer las medidas puestas a 
disposición por la Administración para minimizar los daños en sus cultivos y exigir sus derechos cuando estos 
se produzcan. Los cotos de caza, por su parte y como titulares de los derechos cinegéticos, deben cumplir su 
responsabilidad de disminuir la presión ejercida por casos de superpoblación de determinadas especies, 
haciendo efectivas todas las medidas autorizadas y acordes en cada momento. La colaboración entre todas 
las partes implicadas debe ser máxima para conseguir una gestión óptima de los recursos cinegéticos y la 
disminución de los daños provocados en los cultivos por esta causa. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2603 - 1021026. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a tomar el 
Gobierno de La Rioja, ante el desorbitado aumento de los precios del alquiler en los últimos años, para 
asegurar el acceso a una vivienda digna a todas las personas que residen en nuestra comunidad. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 



 
 
 
Página 11552 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 285 
 19 de agosto de 2022 
 
 
 

10L/POP-2604 - 1021027. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a 
tomar el Gobierno de La Rioja para evitar la especulación en el mercado de vivienda riojano, que ha 
llevado a un aumento desorbitado del precio del alquiler. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que desde el 
año 2019, el Gobierno de La Rioja ha impulsado el parque público de vivienda de alquiler del Gobierno de 
La Rioja y la bolsa de vivienda en alquiler del Gobierno de La Rioja como medidas para facilitar y garantizar 
el derecho al acceso a la vivienda de todos los ciudadanos. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2605 - 1021080. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que piensa 
adoptar para defender a todos los profesionales sanitarios del Servicio Riojano de Salud, mujeres y 
hombres, de las acusaciones generalizadas y reiteradas de falta de profesionalidad y discriminación de 
género que realiza su socia de gobierno, la Sra. Moreno. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, de conformidad al Reglamento del 
Parlamento de La Rioja, "los diputados gozarán, aún después de haber cesado en su mandato, de 
inviolabilidad por las opiniones manifestadas en el ejercicio de sus cargos". 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2608 - 1021089. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo pretende el Gobierno 
de La Rioja contar con pediatras en la bolsa de trabajo del Seris para poder atender las bajas que se 
producen de manera reiterada. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el número de pediatras del Servicio 
Riojano de Salud ha aumentado en los últimos dos años. Al igual que en el resto de especialidades, se busca 
crear proyectos que atraigan talento e invertir en técnicas y equipos que puedan contribuir a ello. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2609 - 1021090. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo adoptará el Gobierno 
de La Rioja la decisión de renombrar al IES Comercio como IES Luis Alegre. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
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con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-3945. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2611 - 1021126. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si de verdad defiende al 
sector, ya que en casi tres años no ha dado una respuesta satisfactoria al grave problema de los daños 
de la fauna silvestre en el campo riojano y el pasado 21 de marzo todas las organizaciones agrarias 
profesionales decidieron no acudir a la reunión convocada por el Gobierno ante la ineficacia de sus 
propuestas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, se hace saber que el Gobierno de La Rioja ha dado 
respuesta satisfactoria a las propuestas trasladadas por las organizaciones profesionales agrarias para el 
control de los daños de la fauna silvestre, con la propuesta de medidas específicas a implementar siempre 
que sea necesario. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2612 - 1021127. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la finalidad con la que se 
plantea reformar el Decreto 24/2021 sobre admisión de alumnos tan solo un año después de su 
aprobación. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-3946: para desarrollar el título II de la LOMLOE. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2618 - 1021260. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas concretas que 
está tomando el Gobierno de La Rioja para reducir las listas de espera quirúrgicas en nuestra comunidad, 
que se han visto intolerablemente incrementadas desde el comienzo de la pandemia de COVID-19. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que lo primero que hay que destacar 
respecto a la Lista de Espera Quirúrgica (LEQ) es que en La Rioja nunca se han retrasado intervenciones 
urgentes o las oncológicas, solo aquellas demorables. No es algo que haya pasado únicamente en La Rioja, 
sino a nivel de toda España, y las causas son las mismas. 
 Para reducir la Lista de Espera Quirúrgica (LEQ), el Servicio Riojano de Salud (Seris) puso en marcha el 
pasado 9 de mayo un plan de contingencia para que los quirófanos estuvieran operativos por la tarde con el 
objetivo de realizar entre 1.000 y 1.100 operaciones antes del 8 de julio. Para ello, está siendo fundamental la 
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implicación de los profesionales sanitarios. 
 Aunque abarca todas las especialidades, son las intervenciones que se han ido demorando, esos 
pacientes que llevan más tiempo en la lista de espera, las que se está intentando sacar de esta lista. 
Consiste en intervenciones de cataratas, de hernias, prótesis traumatológicas, etc. 
 El tiempo medio de lista de espera quirúrgica en La Rioja es de 95 días, por debajo del dato nacional. 
Con todo, si después del verano crece esa lista, el Seris valorará poner en marcha de nuevo este plan. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2619 - 1021261. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene pensado el Gobierno 
de La Rioja solicitar la declaración de "zona tensionada" para algún barrio o municipio de nuestra 
comunidad, una vez se haya aprobado la Ley del derecho a la vivienda. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la declaración de "zonas 
tensionadas" deberá ser analizada cuando la nueva ley de vivienda entre en vigor. En ese momento el 
Gobierno de La Rioja llevará a cabo los pertinentes estudios con datos objetivos para su valoración. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2625 - 1021272. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene el Gobierno de 
La Rioja alguna responsabilidad en que las listas de espera se hayan disparado a 23.000 riojanos en 
noviembre de 2021. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2626 - 1021273. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo es posible que las listas 
de espera se hayan disparado en 5.000 pacientes entre mayo y noviembre del 2021. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2627 - 1021275. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo es posible que el 
número de pacientes que ha superado el límite máximo legal de cien días para una operación se haya 
multiplicado por cinco en dos años si el Gobierno de Andreu apuesta por los servicios públicos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la 
responsabilidad de que las listas de espera hayan aumentado no es única. Ha sido consecuencia de una 
pandemia que se está alargando en el tiempo más de dos años y ha obligado a redistribuir efectivos, cerrar 
quirófanos para atender a los pacientes más urgentes y solicitar un sobreesfuerzo a todo el personal de todas 
las categorías profesionales. Es responsabilidad del Gobierno de La Rioja poner sobre la mesa todas las 
opciones para que estas listas se alivien en el menor tiempo posible, como por ejemplo, el plan de actividad 



 
 
 
Serie B / Número 285 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 11555   
 19 de agosto de 2022 
 
 
 
extraordinaria que se ha realizado durante los meses de mayo, junio y julio para aliviar la demora de aquellas 
patologías que mayor número de pacientes tenían en lista de espera de más de 90 días. Sin embargo, cabe 
recordar que la pandemia no ha terminado, tal y como demuestran los datos de ingresos y contagios de la ola 
que afecta a La Rioja durante junio y julio de 2022. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2629 - 1021277. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las soluciones que están 
poniendo para remediar el colapso en el servicio de asistencia radiológica en Fundación Hospital de 
Calahorra. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la actividad radiológica realizada 
en el Hospital de Calahorra abarca un amplio espectro de pruebas de diagnóstico por imagen, entre las que 
se incluyen densitometrías, radiología convencional, mamografías, telemando, ecografías, tomografía axial 
computerizada (TAC) y resonancia magnética nuclear (RNM). Las pruebas radiológicas relacionadas con 
densitometrías, radiología convencional, mamografías, telemando y TAC se están desarrollando con absoluta 
normalidad. 
 En el año 2013, la Fundación Rioja Salud suscribió con las empresas Alliance Medical La Rioja, SL y 
Resonancia Magnética, SA un contrato de gestión de los servicios de diagnóstico por la imagen, prestados 
mediante las técnicas RMN, TAC y radiología convencional para los pacientes beneficiarios del Sistema 
Público de Salud de La Rioja. Cada empresa participaba en uno o varios de los lotes que componían el citado 
contrato. 
 Una vez finalizado dicho contrato de gestión, por Decreto 31/2021, de 12 de mayo (BOR de 13/5/2021), 
se dieron por finalizadas las siguientes prestaciones, hasta entonces incluidas en el mismo y que afectaban al 
ámbito funcional del Hospital de Calahorra: 
  a) La realización e información de pruebas diagnósticas por imagen a través de RMN en las 
instalaciones de Fundación Hospital Calahorra. 
  b) La información de pruebas diagnósticas por imagen a través de TAC en las instalaciones de 
Fundación Hospital Calahorra. 
  Desde el mes de junio de 2022 se está programando actividad adicional de las técnicas especialistas 
en radiodiagnóstico (TER) para reducir la lista de espera relacionada con la RMN. 
  En el mes de mayo de 2022 se ha procedido a la contratación puntual, mediante contrato menor, de la 
realización de aproximadamente 640 ecografías, con el objetivo de reducir la lista de espera de este tipo de 
pruebas, al tiempo que se ha procedido a incrementar la plantilla estructural de médicos especialistas en 
radiología de tres a cuatro, según convocatoria publicada en el Boletín Oficial de La Rioja de 11 de mayo de 2022. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2630 - 1021278. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las soluciones que están 
poniendo para remediar el colapso en el servicio de asistencia radiológica en el Hospital San Pedro. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no existe ningún colapso en el 
servicio de asistencia radiológica en el Hospital San Pedro. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2631 - 1021279. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué se ha cerrado el 
Registro de Instrucciones Previas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la afirmación es falsa, pues el 
Registro de Instrucciones Previas no está cerrado. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2632 - 1021280. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué se ha recortado el 
horario de Atención Primaria en el consultorio en Ribafrecha. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el consultorio de Ribafrecha no 
se ha recortado el horario, todo lo contrario, se amplió el horario ya que previamente, en la anterior 
legislatura, se le recortó enviando al titular de dicha localidad unas horas a Villamediana, pero desde el actual 
Gobierno se repuso el horario completo en Ribafrecha. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2633 - 1021281. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas intervenciones 
oftalmológicas se han realizado en clínicas privadas de La Rioja en 2021. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se han realizado 272 intervenciones 
oftalmológicas, durante los cincos meses que estuvo vigente el convenio con VIAMED-Los Manzanos. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2634 - 1021282. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al tipo de contratos que se han 
hecho en las intervenciones oftalmológicas que se han realizado en clínicas privadas de La Rioja en 2021. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2635 - 1021283. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al presupuesto que se ha 
destinado a intervenciones oftalmológicas en clínicas privadas de La Rioja en 2021. (Tramitada como 
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pregunta de respuesta por escrito). 
  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que en 2021, 
salvo los cinco meses en los que estuvo vigente el convenio con VIAMED-Los Manzanos, no se ha hecho 
ninguna intervención oftalmológica en clínicas privadas ni se ha destinado presupuesto a ello. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2636 - 1021284. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos niños riojanos no 
tienen asistencia de un médico pediatra. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que ninguno. Solo 66 niños de la zona 
de ambos Cameros (Nuevo y Viejo) tendrían que desplazarse a otras zonas para ser atendidos por un 
servicio de pediatría en Atención Primaria. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2637 - 1021285. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si hacen falta más pediatras en 
La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en estos momentos en Atención 
Primaria no hacen falta, de hecho, se ha aumentado la plantilla de 36 a 38. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2639 - 1021287. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los servicios de transporte 
sanitario que se han llevado a cabo en 2021 en Nájera. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada le comunico que han sido 1.620 servicios. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2640 - 1021288. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los servicios de transporte 
sanitario que se han llevado a cabo en 2021 en Arnedo. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que han sido 1.843 servicios. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2642 - 1021290. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los horarios de atención que 
hay en el centro de salud de Arnedo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los mismos que en cualquier centro 
de salud de La Rioja, de 8 a 15 horas en horario normal; de 15 a 8 de Atención Continuada entre semana 
y 24 horas fines de semana y festivos. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2643 - 1021291. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué se ha recortado 
asistencia sanitaria en Arnedo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en Arnedo no se ha recortado 
ninguna asistencia sanitaria. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2646 - 1021294. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que está tomando 
el Gobierno de La Rioja para afrontar la temporalidad en el sector sanitario. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, frente al déficit consecuencia de 
años de abandono, este Gobierno está contratando profesionales, estabilizando empleo y haciendo nuestra 
sanidad pública mucho más atractiva para todos ellos. 
 La estrategia pasa por celebrar el máximo de procesos selectivos pendientes de convocar. Y en 
este 2022 hemos seguido cubriendo la tasa de reposición de efectivos establecida para cubrir jubilaciones, 
bajas y un largo etcétera de incidencias. Además, hemos trabajado también en la renovación de las listas de 
empleo, que, por si sirve de referencia, estaban sin actualizar desde el 2017. Y estamos también contratando 
todo lo que se necesita tras la internalización y reinternalización de los servicios que durante años han estado 
derivados a la sanidad privada. 
 Somos de las pocas comunidades autónomas que no hemos despedido a los profesionales contratados 
para refuerzo durante la pandemia, alrededor de 380 profesionales de todas las categorías y especialidades. 
 Asimismo, el Gobierno de La Rioja ha aprobado un total de 478 plazas para el personal sanitario interior 
del Servicio Riojano de Salud (Seris) dentro del Real Decreto 20/2021, de medidas urgentes para la 
reducción de la temporalidad en el empleo público. De las 478 plazas, 144 se convocarán por concurso-
oposición y 334 por concurso de méritos. 
 Con respecto a la oferta pública de empleo de 2022, ya está aprobada. Ofertará 172 plazas. Estamos 
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trabajando para poder convocarlas en este mismo año para anticiparnos a otras comunidades autónomas y 
ser capaces así de captar más talento para La Rioja. 
 Con estas y otras medidas lograremos que la interinidad en el Servicio Riojano de Salud (Seris) 
descienda del 37 % al 7,4 %. 
 Por último, hay que poner en valor el procedimiento de promoción interna que hemos aprobado para 
que 75 auxiliares administrativos del Seris pasen del grupo C2 al C1, es decir, que tengan la categoría de 
administrativos; un procedimiento que responde a una demanda histórica a la que vamos a dar solución 
convocando el correspondiente procedimiento ordinario de promoción interna. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2647 - 1021295. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas concretas y los 
plazos temporales para hacer realidad las estrategias para un enfoque transformador de la atención 
primaria que se plantean en el documento "Estrategias alineadas, Estrategia de Atención Primaria, 
Estrategia del Hospital Universitario San Pedro y acciones transversales de Atención Primaria y Atención 
Hospitalaria". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las acciones concretas están 
descritas en el documento público que puede consultarse en la siguiente dirección 
https://www.riojasalud.es/files/content/ciudadanos/planes-estrategicos/PlanEstrategicoAP_HUSP.pdf. 
 Los plazos temporales varían según cada una de ellas, pero el plan contempla un periodo de cuatro 
años, 2021-2024. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2660 - 1021375. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué piensa hacer la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población ante la situación de subidas de los precios 
de los piensos, que neutralizan las subidas en el precio del cerdo después de meses de ventas a 
pérdidas por parte de los productores. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de España ha 
aprobado un paquete de medidas que suponen 430 millones de euros para el sector primario, que pretende 
dar una respuesta puntual a la situación actual de incremento generalizado de los insumos. Por su parte, el 
Gobierno de La Rioja ha aprobado una partida presupuestaria excepcional dotada con 2,5 millones de euros 
para complementar las establecidas por el Gobierno de España o para aquellos sectores de actividad en 
dificultades que no hayan quedado recogidos en las ayudas estatales. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2661 - 1021412. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si se plantea el Gobierno, 
ante los problemas que está suscitando el nuevo decreto de escolarización, modificar el baremo de 

https://www.riojasalud.es/files/content/ciudadanos/planes-estrategicos/PlanEstrategicoAP_HUSP.pdf.
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criterios prioritarios de admisión, recogidos en el anexo I del Decreto 24/2021, de 30 de marzo, para 
que el apartado b), "Progenitores, tutores legales o quienes ejerzan la guarda del menor que trabajen 
en el centro solicitado", pase a estar puntuado con cinco puntos. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no. No se incluirán criterios que 
otorguen privilegios. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2663 - 1021445. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno de La Rioja que desaparezca el estudio de Filosofía en 4.° de Educación Secundaria 
Obligatoria. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no desaparece, es una optativa a 
la que se podrá optar. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2665 - 1021447. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es razonable que por 
primera vez en la historia educativa española se pueda acceder a la Universidad con un suspenso en 
Bachillerato. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE- 3999. En la historia mundial, todo tuvo una primera vez, aunque 
en esta ocasión esta afirmación que realizan no es cierta. 
 Es razonable que la evaluación pase de ser por asignaturas a evaluación por competencias y que todas 
las competencias deban ser obtenidas para acceder a la Universidad. 
 Precisamente en el Bachillerato Internacional, que se imparte en nuestra propia comunidad autónoma, los 
alumnos obtienen una calificación que va del 1 al 7 (la más alta) para cada curso del programa que estudien 
y la puntuación final del alumno en el programa del diploma combina las puntuaciones de todas las 
asignaturas. El diploma se otorga a los alumnos que obtienen al menos 24 puntos. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2688 - 1021545. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si comparte el consejero de 
Educación el criterio manifestado por la presidenta del Gobierno de La Rioja, para quien la Formación 
Profesional debe dirigirse a los estudiantes que no tengan mucho interés en seguir sus estudios. (Tramitada 
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como pregunta de respuesta por escrito). 
  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2689 - 1021546. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree el consejero de Educación 
que la presidenta del Gobierno de La Rioja contribuye a prestigiar la Formación Profesional al asegurar que 
debe dirigirse a los estudiantes que no tienen mucho interés en seguir sus estudios. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el consejero 
de Educación comparte, por supuesto, el criterio de la presidenta de La Rioja de prestigiar la Formación 
Profesional como vía para generar un perfil de trabajador altamente cualificado y con un altísimo grado de 
empleabilidad en el acceso al mercado laboral. Este criterio se demuestra, como no puede ser de otro modo, 
con los hechos y las acciones emprendidas desde el Gobierno de Concha Andreu: el recién concluido 
curso 2021/2022 ha sido histórico en La Rioja, como demuestran las cifras de haber superado por primera 
vez la barrera de los 8.000 alumnos de FP en la región (8.643) y haber alcanzado el mayor presupuesto de la 
historia, con 44,4 millones de euros (una subida del 19,1 % con respecto a lo que este Gobierno encontró 
cuando comenzó a gobernar en 2019). 
 También este curso ha sido histórico por el importante impulso al desarrollo de las familias profesionales 
e infraestructuras en toda la región, comenzando a saldar en este último caso un importante déficit que tenía 
esta comunidad autónoma, muy ilustrativo a su vez del criterio que tenía hacia la Formación Profesional el 
anterior Gobierno del Partido Popular. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2690 - 1021547. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la justificación de la Dirección 
General de Gestión Educativa para crear en el CEIP San Pío X, de Logroño, una unidad de 2-3 años con 
veinte puestos escolares. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la necesidad de atender 
necesidades de escolarización diferentes a las ordinarias de primer ciclo, atendiendo, por otra parte, a la 
exitosa experiencia de otras comunidades autónomas en este mismo ámbito. 
 En lo referente al número de puestos por unidad, le indico que veinte plazas es el número autorizado para 
cualquier aula de 2 a 3 años. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2691 - 1021548. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la justificación para que la 
Dirección General de Gestión Educativa cree en el CEIP Vuelo Madrid Manila, de Logroño, una unidad 
de 2-3 años con veinte puestos escolares. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-4020: la necesidad de atender necesidades de escolarización 
diferentes a las ordinarias de primer ciclo, atendiendo, por otra parte, a la exitosa experiencia de otras 
comunidades autónomas en este mismo ámbito. 
 En lo referente al número de puestos por unidad, he de indicarle que veinte plazas es el número 
autorizado para cualquier aula de 2 a 3 años. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2692 - 1021549. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es cierto que los gastos de la 
asistencia sanitaria prestada a Brahim Ghali durante su estancia en el Hospital San Pedro ascendieron 
a 160.000 euros, como se ha publicado en los medios de comunicación. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4021. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2696 - 1021604. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha estado contratado en algún 
momento desde el inicio de la presente legislatura D. Francisco Javier lbáñez, alcalde de Badarán, como 
personal de confianza en alguna consejería del Gobierno. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2697 - 1021605. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha estado contratada en algún 
momento desde el inicio de la presente legislatura D.ª Carmen Arana, exsenadora del PSOE, como personal 
de confianza en alguna consejería del Gobierno. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que no. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2698 - 1021683. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si el despido anunciado el 20 de 
abril de tres trabajadores es improcedente, a la vista de las declaraciones de la presidenta del Gobierno, que 
justificaba la conversión a indefinidos de diversos trabajadores de La Rioja 360 Grados Avanza para "cumplir 
con la legalidad". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que toda decisión que adopta cualquier 
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entidad del sector público de la Comunidad Autónoma de La Rioja en materia de personal se atiene al 
principio de legalidad y cumplimiento de la normativa vigente, sin perjuicio del derecho de todo afectado de 
acudir a los tribunales de Justicia. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2700 - 1021711. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si antepone el Gobierno de 
La Rioja mantenerse en el poder para implantar la ideología socialcomunista a la salud de los riojanos. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan.  
 
 

10L/POP-2701 - 1021712. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree el Gobierno que el 
aumento de listas de espera se debe a la internalización de radiología. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan.  
 
 

10L/POP-2702 - 1021713. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la diferencia en el número de 
cataratas operadas antes, cuando había concierto, y ahora, que no lo hay. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el año 2019, último año de 
actividad normal con el que se puede hacer comparativa, se realizaron un total de 1.148 intervenciones de 
cataratas entre el Hospital San Pedro y Los Manzanos de enero a junio. Este año 2022 en el mismo periodo 
de tiempo se han realizado solo en el Hospital San Pedro 1.428 intervenciones, 280 intervenciones más que 
en 2019 en los primeros seis meses del año. Por tanto, la diferencia es muy positiva para todos los pacientes 
de La Rioja. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan.  
 
 

10L/POP-2703 - 1021714. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si han externalizado el servicio de 
radiología, tras la subrogación del personal de la empresa que prestaba servicio de radiología. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Servicio de Radiología no se ha 
externalizado, se realiza con el personal subrogado y el propio del Servicio Riojano de Salud. Para aliviar 
listas de espera se ha contado con un refuerzo de personal para la lectura de informes y para la realización 
de ecografías durante los fines de semana. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan.  
 
 

10L/POP-2705 - 1021716. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cumple el Gobierno de La Rioja 
con la Ley de Comunicación y Publicidad Institucional. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que sí. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2706 - 1021719. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo va a solucionar el 
Gobierno de La Rioja el paulatino envejecimiento del personal sanitario si uno de cada cinco médicos de 
La Rioja tiene más de 60 años y la mitad supera los 50. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4114. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2707 - 1021720. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué incumplimientos de contrato 
cometió la anterior empresa concesionaria del transporte sanitario, previamente a la internalización del servicio. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

10L/POP-2708 - 1021721. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos expedientes 
sancionadores se han abierto a la empresa concesionaria del transporte sanitario antes de su 
internalización, a tenor de unas declaraciones de la presidenta del Gobierno. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja ha internalizado el transporte sanitario en la empresa pública "La Rioja Cuida" con el objetivo de 
que este servicio esencial para la ciudadanía se preste con todas las garantías y la mejor calidad, poniendo 
en el centro al paciente y a los riojanos, y no la cuenta de resultados de una empresa privada. 
 Logroño, 21 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
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10L/POP-2714 - 1021729. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo pretende ayudar el 
Gobierno de La Rioja a los sectores ganaderos que han quedado fuera de las ayudas del Plan Nacional 
de respuesta a las consecuencias económicas y sociales de la guerra en Ucrania. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2715 - 1021730. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo pretende ayudar el 
Gobierno de La Rioja a los sectores agrarios que han quedado fuera de las ayudas del Plan Nacional de 
respuesta a las consecuencias económicas y sociales de la guerra en Ucrania. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2716 - 1021731. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué medida piensa el 
Gobierno de La Rioja complementar las ayudas del Plan Nacional de respuesta a las consecuencias 
económicas y sociales de la guerra en Ucrania con fondos propios. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2717 - 1021732. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera justo la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que, de 193,40 millones de euros en 
ayudas para el Plan Nacional de respuesta a las consecuencias económicas y sociales de la guerra en 
Ucrania, ni un solo euro esté dirigido a los productores de porcino. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las cuatro preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el 
Gobierno de La Rioja habilitará una partida presupuestaria excepcional dotada con 2,5 millones de euros 
para complementar las establecidas por el Gobierno de España o para aquellos sectores de actividad en 
dificultades que no hayan quedado recogidos en las ayudas estatales. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2718 - 1021733. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población acerca de las observaciones realizadas por la 
Comisión Europea al Plan Estratégico Nacional para la nueva PAC. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la elaboración del Plan Estratégico 
de la nueva PAC ha sido uno de los trabajos más importantes llevados a cabo por el Ministerio de Agricultura 
en los últimos años, en coordinación continua con los equipos técnicos de las comunidades autónomas; 
herramienta que ha de servir para asignar los más de 47.000 millones previstos para España en la aplicación de 
la reforma de la Política Agrícola Común de 2023 a 2027. El Plan se remitió a Bruselas a finales de 2021 para 
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su revisión por parte de la Comisión Europea y en el plazo de tres meses, como estaba previsto, Bruselas 
respondió agradeciendo y valorando muy positivamente a España el esfuerzo para la elaboración del mismo 
y la alta calidad de su contenido con los objetivos principales muy bien definidos: lograr un renta viable que 
garantice el futuro de la actividad de las explotaciones agrarias y una seguridad alimentaria; mejorar la 
orientación del sector a los mercados y la competitividad; mejorar la posición del campo en la cadena de 
valor; contribuir a la atenuación del cambio climático; contribuir al desarrollo sostenible de los recursos 
naturales; proteger la biodiversidad y los hábitats; fomentar la incorporación de las mujeres y los jóvenes al 
campo; incrementar el empleo en el medio; dar una respuesta alimentaria en calidad y volumen; y desarrollar 
la innovación y la digitalización para la actividad agraria. Las observaciones realizadas por la Comisión 
Europea suponen incluir informaciones adicionales para que el Plan Estratégico de la nueva PAC pueda 
entrar en vigor en enero de 2023. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2719 - 1021734. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree oportuno la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que la Comisión Europea continúe dando 
prioridad al componente verde de la PAC en perjuicio de la parte productiva, a pesar de la posible 
escasez de algunos productos derivada de la guerra en Ucrania. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la consejera de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población considera que la invasión rusa de Ucrania ha obligado a 
tomar una serie de medidas de flexibilidad en la Política Agraria Común (PAC), para dar respuesta a una 
situación excepcional con el objetivo de aumentar la producción agraria en Europa, pero no por ello se debe 
renunciar a los objetivos marcados en el Pacto Verde y la Estrategia De la Granja a la Mesa. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2720 - 1021735. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo piensa la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población dar cumplimiento a la proposición no de ley 
aprobada por el Parlamento de La Rioja en su sesión de 7 de abril de 2022 y así ampliar con un año de 
carencia adicional todos aquellos préstamos vigentes concedidos a los ganaderos riojanos, que les 
posibilite no tener que aportar durante ese periodo la correspondiente amortización y les subvencione el 
coste adicional de los intereses generados en ese año complementario. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2721 - 1021736. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo piensa la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población dar cumplimiento a la 
proposición no de ley aprobada por el Parlamento de La Rioja en su sesión de 7 de abril de 2022 para 
poner en marcha nuevos préstamos en formato de minimis que permitan a los ganaderos contar con 
una liquidez a coste cero que les ayude a superar las actuales circunstancias de ventas de sus 
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productos a precios inferiores a los costes de producción. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2722 - 1021737. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo piensa la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población dar cumplimiento a la proposición no de ley 
aprobada por el Parlamento de La Rioja en su sesión de 7 de abril de 2022 y dejar exentos durante el 
ejercicio 2022 del pago de cualquier tipo de tasas a los titulares de explotaciones de ganadería inscritas 
en el Registro General de Explotaciones Ganaderas de La Rioja (REGA). (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población habilitará cuatro líneas de ayudas 
excepcionales para ayudar al sector agrario de La Rioja. Estas ayudas van dirigidas a aliviar las 
consecuencias económicas de las perturbaciones de los mercados, permitiendo contribuir a la viabilidad 
económico-financiera de las explotaciones. Las ayudas van dirigidas a explotaciones agrarias, explotaciones 
ganaderas afectadas por tuberculosis o con presencia de lobo y bonificaciones de intereses de préstamos. El 
importe total de las ayudas es de 3.438.444 euros procedentes de la Comunidad Autónoma de La Rioja, 
Administración General del Estado y Unión Europea. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2723 - 1021754. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué se define a una 
tránsfuga como el cargo público que no abandona su puesto al separarse del partido que la presentó 
como candidata, si, como dijo la presidenta del Gobierno de La Rioja en una entrevista radiofónica ante 
una emisora nacional, el acta de diputado es de cada uno. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2724 - 1021755. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está amparando a una 
tránsfuga la presidenta del Gobierno de La Rioja al afirmar, en una entrevista radiofónica ante una 
emisora nacional, que el acta de diputado es de cada uno. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2725 - 1021756. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está protegiendo a una 
tránsfuga la presidenta del Gobierno de La Rioja al afirmar, en una entrevista radiofónica ante una 
emisora nacional, que el acta de diputado es de cada uno. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2726 - 1021757. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué la presidenta del 
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Gobierno de La Rioja ampara a una tránsfuga afirmando que el acta de diputado es de cada uno, a pesar 
del desgaste reputacional que le genera. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las cuatro preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el único 
partido político que, en toda la historia de la democracia en España, ha abandonado el "Pacto contra el 
transfuguismo", suscrito en 1998, ha sido el Partido Popular, que el día 8 de abril de 2021 abandonó dicho 
pacto mediante comunicación escrita, con ocasión del cambio de adscripción de dos diputados de Murcia que 
dieron su apoyo al Gobierno del Partido Popular en contra de los designios y la disciplina de voto del partido 
por el que habían sido elegidos, y del que fueron expulsados. 
 Nada de ello tiene que ver con la situación en La Rioja, en la que, hasta este momento de legislatura 
y sin entrar a valorar dinámicas internas de organizaciones políticas, Raquel Romero, tanto en calidad de 
diputada del Parlamento de La Rioja como en su calidad de consejera de Igualdad, Participación y 
Agenda 2030, ha trabajado por la realización y cumplimiento de los compromisos que figuran en el 
acuerdo para un Gobierno de izquierdas y progresista, firmado por representantes de PSOE La Rioja, 
IU La Rioja y Podemos-Equo, en agosto de 2019, que propició un cambio de gobierno tras veinticuatro 
años de ejecutivos conservadores en la región. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2727 - 1021758. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué toma decisiones que 
perjudican a los riojanos si la internalización de servicios sanitarios aumenta las listas de espera, como 
reconoció en una entrevista radiofónica ante una emisora nacional. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2728 - 1021759. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué perjudica a la 
sanidad riojana internalizando servicios que provocan un aumento de las listas de espera, como 
reconoció en una entrevista radiofónica ante una emisora nacional. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que las 
iniciativas formuladas fueron respondidas en la iniciativa 10L/PE-4112. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2729 - 1021760. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que está 
adoptando el Gobierno para afrontar la previsible jubilación del 20 % de los médicos del Servicio Riojano 
de Salud durante los próximos cinco años. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4114. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2731 - 1021762. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué cambia de criterio el 
Gobierno de La Rioja en este caso de nepotismo, si el 19 de abril la presidenta Andreu justificaba el 
enchufismo de dos cargos socialistas en la empresa pública La Rioja 360 Grados Avanza, pero al día 
siguiente se les despidió. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2732 - 1021763. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a quién tomó la decisión de 
hacerles indefinidos, en relación con el escándalo relativo al "enchufe" de dirigentes socialistas en la 
empresa pública La Rioja 360 Grados Avanza. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2735 - 1021825. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a quién tomó la decisión de 
despedirlos, en relación con el escándalo relativo al "enchufe" de dirigentes socialistas en la empresa 
pública La Rioja 360 Grados Avanza. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que las 
entidades del sector público dependientes de la Comunidad Autónoma de La Rioja se atienen en la 
contratación de personal al principio de legalidad, aplicando la legislación y los convenios colectivos que se 
encuentran en vigor en cada momento. Toda decisión que se adopta, tanto en lo referente a la contratación 
como a la conversión del personal en indefinido, o el cese, en su caso, de la relación laboral por cualquier 
motivo, se basa siempre en criterios de estricta legalidad. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2736 - 1021843. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los nuevos medios con los 
que se va a dotar al CEIS Rioja por parte del Gobierno de La Rioja para dar respuesta rápida a 
intervenciones. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico los nuevos medios con los que se va a 
dotar al CEIS Rioja por parte del Gobierno de La Rioja para dar respuesta rápida a intervenciones. 
 En este año 2022, el CEIS Rioja tiene previsto el siguiente cuadro de inversiones: 
  1 vehículo autoescalera, con capacidad operativa para trabajos hasta 32 metros de altura, siendo el 
modelo adquirido el más compacto del mercado, lo que le confiere un grado de operatividad para 
accesibilidad a zonas angostas y complejas, así como estar dotado de las últimas tecnologías en materia de 
seguridad y ergonomía operativa: 811.910 euros (presupuesto 2021). 
  2 vehículos para salvamentos varios, vehículos con contexto operativo en materia de rescate y 
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salvamento en áreas funcionales como zonas acuáticas, cavidades subterráneas, zonas aéreas, búsquedas 
en grandes áreas: 164.000 euros. 
  Módulos de gestión operativa, vinculados a los vehículos de mando, unidades que dotan a estas 
unidades móviles de una mayor capacidad de gestión de emergencias y que les dan un impulso en la línea de 
gestión y dirección de emergencias de nivel medio. Módulos que son pioneros en el marco de la Comunidad 
Autónoma y que, por ello, ponen a este CEIS a la cabeza en materia de coordinación: 19.786,52 euros. 
  1 vehículo de dirección operativa-estratégica, mando y gestión de emergencias de nivel superior; 
vehículo con el que se cierra el círculo en materia de coordinación táctica de emergencias en ámbito 
competencial CEIS, clasificadas en nivel medio-alto (ej. gran incendio de planta de proceso de 
Calahorra, incendios industriales tipo, rescates y salvamentos, etc.). Unidad pionera en el área de 
bomberos "extinción-rescate-salvamento", en el territorio de la Comunidad Autónoma: 16.900 euros. 
  2 unidades de vuelo no tripuladas (drones) para operaciones de apoyo técnico vinculadas a intervenciones 
CEIS, unidades que nos dan un valor al alza en materia de inspecciones posintervenciones y análisis técnico de 
zonas a los efectos de poder realizar una correcta evaluación del escenario, sin riesgo para personal CEIS. 
Unidades pioneras en área de bomberos, en el territorio de la Comunidad Autónoma: 1.162,06 euros. 
  1 equipo para estudio y mediciones ergonómicas, de cara al testeo, análisis y evaluación de equipos 
de protección individual, de tal manera que, de forma previa a la compra, los EPI puedan ser probados a 
efectos de comodidad, prestaciones y respuesta en situación de trabajos ordinarios: 3.600 euros. 
 Todos los medios descritos redundan no solo en una mejor respuesta ante emergencias, sino que son 
piezas cruciales para una correcta coordinación de las mismas. Por ello, este CEIS, en lo que se refiere a 
este año 2022, ha dirigido su planificación de inversiones hacia la tecnificación del servicio y por ello 
aumentará su grado de eficacia y efectividad en los siniestros que se le presenten. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2737 - 1021844. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la proporción en la que se han 
cumplido los objetivos del CEIS Rioja en 2021 para mantener la rapidez en el servicio, después de que 
durante su última Junta de Gobierno se diera a conocer el balance de actividad del pasado año. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2738 - 1021845. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los objetivos del CEIS Rioja 
que se han cumplido en 2021 para mejorar la fiabilidad en el servicio, después de que durante su última 
Junta de Gobierno se diera a conocer el balance de actividad del pasado año. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que se ha 
reforzado la parte de recepción de llamadas, trazando una pasarela directa entre sala 112 y dirección de 
CEIS, de forma dual entre SMS y llamada vinculante a sargento de guardia, figura determinante en la primera 
fase de la emergencia. Con ello se reduce no solo el tiempo de respuesta, sino que se mejora la capacidad 
de gestión directa de la emergencia por parte de este CEIS. 
 Por otro lado, se refuerza línea de trabajo sobre creación y diseño de software sobre gestión integral del 
servicio, plataforma donde recoger todas las necesidades del CEIS, tanto desde un punto de vista operativo 
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como desde el punto de vista administrativo y de gestión. Este sistema nos dará una mayor agilidad a la hora 
de nuestra gestión interna y, al mismo tiempo, nos aportará una mejora en la organización del servicio (partes 
de servicio, revisiones, estados operativos, solicitudes internas, cuadro de informes, llamamientos, cambios 
de turno, etc.). 
 Por otra parte, en la parte operativa, se refuerza toda la parte preventiva, no solo vinculante a equipos y 
materiales, sino también a la parte de instalaciones, acción de mejora que no solo aumenta los grados de 
seguridad, sino que exponencialmente eleva nuestro grado de fiabilidad y mejora de cara a los tiempos actuales. 
 Todo en su conjunto dirige al CEIS Rioja hacia la consecución de los objetivos marcados, dando 
respuesta a las preguntas planteadas. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2741 - 1021848. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si el Gobierno de La Rioja y su 
Consejería de Educación, Cultura, Deporte y Juventud han elevado la inversión para este año 2022 en lo 
que respecta a ayudas económicas al sector cultural riojano. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el presupuesto de la Dirección 
General de Cultura para 2022 es el mayor con el que ha podido contar en la historia, lo que significa que el 
Gobierno hace un notable esfuerzo en materia cultural, buscando contribuir a la recuperación económica del 
sector y al proceso de transformación de nuestra comunidad: 16,6 millones de euros tenemos consignados para 
este año, una cantidad que, para poner en contexto, supone más de un 30 % de subida con respecto a los 
presupuestos del año 2019, últimos previos al Ejecutivo actual. Pero, además, el incremento en el presupuesto 
se produce sobre todo en el Servicio de Promoción Cultural, que es el servicio cuyos programas afectan más 
directamente al sector. Cuenta con un significativo aumento del 53,6 %, para llegar hasta los 7,2 millones de 
euros en este año. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2742 - 1021849. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si la Dirección General de 
Deporte del Gobierno de La Rioja ha previsto dentro de su "Plan de acción y gestión" trabajar por la 
igualdad en el ámbito deportivo riojano. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2743 - 1021850. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si el Gobierno de La Rioja, 
desde su Dirección General de Deporte, cree importante trabajar de manera firme por la igualdad en el 
ámbito del deporte riojano. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Nuria del Río Pozo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que sí. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
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10L/POP-2744 - 1021852. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno que, en el dictamen del Consejo Escolar de La Rioja sobre el anteproyecto de decreto de 
convivencia en los centros educativos de La Rioja, se asevere que presenta una visión simplista de la 
situación de la convivencia en los centros. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida con 
la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-4144: es una de las muchas, y respetadas, opiniones manifestadas a lo 
largo de la discusión del anteproyecto y que no recoge el sentir general, sino la opinión personal de una 
persona. El conjunto del informe aprobado por el Consejo Escolar contradice esta opinión tan simplista. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2745 - 1021853. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si no cree el Gobierno que 
debería retirarlo si el Consejo Escolar de La Rioja ha acreditado la inutilidad del anteproyecto de decreto de 
convivencia en los centros educativos de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-4146: este enunciado de la pregunta no es cierto. Le remito a la 
NP enviada por el Consejo Escolar de La Rioja el pasado 28 de abril, en el que dice textualmente: "El 
Consejo Escolar de La Rioja reafirma la utilidad del decreto de convivencia, así como su carácter innovador". 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2746 - 1021854. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno el dictamen del Consejo Escolar de La Rioja sobre el anteproyecto de decreto de convivencia 
en los centros educativos de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-4142. Fueron atendidas todas las alegaciones realizadas al 
anteproyecto del decreto. Después de una revisión minuciosa de las mismas, se tuvieron en consideración 
aquellas que iban en consonancia con la filosofía del decreto. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2747 - 1021888. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué va a ir destinada la 
asignación de 2,7 millones de euros de los fondos europeos acordada en la última Conferencia Sectorial 
de Justicia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los fondos a los que hace 
referencia están ligados a la estrategia de modernización Justicia La Rioja 2030, que está implementando el 
Gobierno regional en cogobernanza con el Ministerio de Justicia y el resto de comunidades con competencias 
en materia de justicia y que ha accedido a financiación a través de los fondos Next Generation. 
 Así, con cargo al crédito trasferido en 2021, se ha ejecutado en junio de 2022 la dotación de todas las 
salas de vistas y declaración de los juzgados de Logroño, Haro y Calahorra con equipos de grabación y 
videoconferencia de última generación, modernizando los equipos obsoletos y dotando de equipamiento a 
nuevas salas en todas las sedes judiciales riojanas. 
 El total de 2.746,852 euros atribuido a La Rioja en la Conferencia Sectorial de 27 de mayo de 2022 se va 
a distribuir en dos grandes bloques: 
  El proyecto de digitalización de registros civiles municipales, que posibilitará la accesibilidad 
electrónica a la información obrante en los libros de los registros civiles de los 174 municipios de La Rioja. 
Proyecto prioritario de iniciativa autonómica que parte de la consideración del Registro Civil como servicio 
público esencial, de inminente licitación. 
  La modernización tecnológica, dotando a la justicia riojana de equipamientos y software de última 
generación, incluyendo la dotación de las agrupaciones de secretarías de juzgados de paz, 
videoconferencias, tablets, programas informáticos de gestión de personal, mantenimiento inteligente de 
edificios o inmediación digital, acceso telemático a expedientes judiciales o textualización de actuaciones 
grabadas, entre otras novedades. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2748 - 1021889. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas han sido las 
solicitudes de subvenciones habilitadas por el Gobierno de La Rioja para municipios con jueces de paz. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Resurrección Cruz Vallejo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la convocatoria de subvenciones 
está abierta para los 171 municipios de La Rioja que no son cabecera de partido judicial. En concreto, 
en 2022 se han recibido un total de 169 solicitudes 
 Por lo demás, se va a publicar de forma inminente en el Boletín Oficial de La Rioja la resolución de la 
convocatoria, con un importe total de 103.686 euros, que se distribuyen proporcionalmente entre todos los 
municipios solicitantes. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio Medrano. 
 
 

10L/POP-2751 - 1021905. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo es posible que a 
numerosos pacientes riojanos diagnosticados de diferentes afecciones traumatológicas, como rotura de 
menisco en verano de 2021, les digan, desde Atención al Paciente, que ha sido el pasado mes de febrero 
cuando entraron en lista de espera. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
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respondida en la iniciativa 10L/PE-4168.  
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2752 - 1021906. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo es posible que a 
numerosos pacientes riojanos diagnosticados de diferentes afecciones traumatológicas, como rotura 
de menisco en verano de 2021, les digan, desde Atención al Paciente, que serán operados en mayo 
de 2023. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4169. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2753 - 1021907. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si significa que se está 
incorporando de manera tardía a los pacientes a las listas de espera para maquillar dichas listas de 
espera si a un paciente que fue diagnosticado en agosto y se le dijo que tendría que ser operado de 
menisco le transmiten desde Atención al Paciente en abril de 2022 que ha sido incorporado a la lista de 
espera el pasado mes de febrero. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4170. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2754 - 1021908. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno de 
La Rioja las declaraciones de la presidenta reconociendo que las listas de espera se han disparado debido 
a la cancelación del concierto con Los Manzanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4171. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2755 - 1021909. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los contratos que se han 
externalizado en el Hospital San Pedro relacionados con radiología. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
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respondida en la iniciativa 10L/PE-4172. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2756 - 1021910. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los contratos que se han 
externalizado en la Fundación Hospital Calahorra relacionados con radiología. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el año 2013 la Fundación Rioja 
Salud suscribió con las empresas Alliance Medical La Rioja, SL, y Resonancia Magnética, SA, un contrato de 
gestión de los servicios de diagnóstico por la imagen, prestados mediante las técnicas de Resonancia 
Magnética Nuclear (RMN), Tomografía Axial Computerizada (TAC) y radiología convencional para los 
pacientes beneficiarios del Sistema Público de Salud de La Rioja. Cada empresa participaba en uno o varios 
de los lotes que componían el citado contrato. 
 Una vez finalizado dicho contrato de gestión, por Decreto 31/2021, de 12 de mayo (BOR de 13/5/2021), 
se dieron por finalizadas las siguientes prestaciones, hasta entonces incluidas en el mismo y que afectaban al 
ámbito funcional del Hospital de Calahorra: 
  a) La realización e información de pruebas diagnósticas por imagen a través de RMN en las 
instalaciones de Fundación Hospital Calahorra. 
  b) La información de pruebas diagnósticas por imagen a través de TAC en las instalaciones de 
Fundación Hospital Calahorra. 
  Actualmente no existe ningún contrato externalizado en el Hospital de Calahorra relacionado con las 
prestaciones señaladas. 
 Respecto de otro tipo de pruebas diagnósticas por imagen, en concreto ecografías, se muestra a 
continuación la evolución del número de pruebas realizadas con recursos propios y ajenos desde el 
año 2014, inclusive, apreciándose que en los años 2020 y 2021 no se han utilizado recursos ajenos: 

ECOGRAFÍAS           

           

  
2014 

 
2015 

 
2016 

 
2017 

 
2018 

 
2019 

 
2020 

 
2021 

A 
MAYO 
2022 

 

Total Anual Recursos Propios 4453 4533 4890 4499 3474 5035 5831 6125 3040  
Total Anual Recursos Ajenos 5706 5777 5108 5608 5560 5365 0 0 640  

Total Anual 10159 10310 9998 10107 9034 10400 5831 6125 3680  
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realización de aproximadamente 640 ecografías, con el objetivo de reducir la lista de espera de este tipo 
de pruebas, al tiempo que se ha procedido a incrementar la plantilla estructural de médicos especialistas 
en Radiología de tres a cuatro, según convocatoria publicada en el Boletín Oficial de La Rioja de 11 de 
mayo de 2022. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2757 - 1021911. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la demora que hay en la 
Fundación Hospital Calahorra en el servicio de radiología desde la fecha en que se canceló el contrato 
externo de radiología. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en el año 2013 la Fundación Rioja 
Salud suscribió con las empresas Alliance Medical La Rioja, SL, y Resonancia Magnética, SA, un contrato de 
gestión de los servicios de diagnóstico por la imagen, prestados mediante las técnicas de Resonancia 
Magnética Nuclear (RMN), Tomografía Axial Computerizada (TAC) y radiología convencional para los 
pacientes beneficiarios del Sistema Público de Salud de La Rioja. Cada empresa participaba en uno o varios 
de los lotes que componían el citado contrato. 
 Una vez finalizado dicho contrato de gestión, por Decreto 31/2021, de 12 de mayo (BOR de 13/5/2021), 
se dieron por finalizadas las siguientes prestaciones, hasta entonces incluidas en el mismo y que afectaban al 
ámbito funcional del Hospital de Calahorra: 
  a) La realización e información de pruebas diagnósticas por imagen a través de RMN en las 
instalaciones de Fundación Hospital Calahorra. 
  b) La información de pruebas diagnósticas por imagen a través de TAC en las instalaciones de 
Fundación Hospital Calahorra. 
  A fecha 8 de julio de 2022 la demora en la realización de las pruebas de RMN, asumidas por el personal 
del Hospital de Calahorra con motivo de la finalización del citado contrato de gestión, es de 1.073 pruebas 
pendientes de citar, con una demora aproximada de 4 meses. 
  Desde el mes de junio de 2022 se está programando actividad adicional de las Técnicas Especialistas 
en Radiodiagnóstico (TER) para reducir la lista de espera relacionada con la RMN. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2758 - 1021912. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos radiólogos nuevos se 
han contratado en la Fundación Hospital Calahorra. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, a fecha 12 de julio de 2022, se 
dispone de tres radiólogos en el Hospital de Calahorra. Las últimas incorporaciones de médicos radiólogos se 
han realizado en junio de 2019 y septiembre de 2020. 
 En el Boletín Oficial de La Rioja de 11 de mayo de 2022 se publicó la Resolución de 25 de abril de 2022, 
de la Dirección-Gerencia del Hospital de Calahorra, por la que se convocan pruebas selectivas para el 
acceso a la condición de personal laboral fijo en plazas del Grupo Profesional 1, médicos, en diferentes 
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especialidades, para su provisión por el turno libre incluyéndose una plaza de médico radiólogo con el fin de 
poder dar respuesta a la lista de espera de pruebas diagnósticas por imagen. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2759 - 1021913. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos radiólogos nuevos se 
han contratado en el Hospital San Pedro. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que desde que se ha internalizado el 
servicio se han asumido 3 radiólogos de la empresa Alliance y se han contratado tres radiólogos más desde 
el 15 de mayo de 2021 al 8 de julio de 2022. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2760 - 1021914. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas intervenciones de 
cataratas se hicieron en Los Manzanos en 2021. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  María Purificación Martín Díez de Baldeón ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4176. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2762 - 1021997. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo van a poder conocer 
los riojanos los tiempos medios de demora (listas de espera) para consulta presencial en Atención 
Primaria. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/POP-2925 - 1023446. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a publicar, en la 
web de Rioja Salud las listas de espera de consultas en Atención Primaria. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se considerará 
dicha opción en la próxima reunión de la Comisión de Atención Primaria para publicarla junto con la lista de 
espera quirúrgica en el portal de Rioja Salud. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2763 - 1021998. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al estado de creación y 
desarrollo de la especialidad de Medicina de Urgencias y Emergencias, que el Gobierno de La Rioja instó 
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al Gobierno de España. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la creación y desarrollo de la 
especialidad de Medicina de Urgencias y Emergencias es competencia del Ministerio de Sanidad del 
Gobierno de España, que actualmente está trabajando intensamente en el real decreto de especialidades en 
Ciencias de la Salud. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2766 - 1022001. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuánto va a gastarse en 
medidas concretas para garantizar su aplicación, considerando el dinero que se ha gastado la Consejería 
de Educación en la publicidad del nuevo decreto de convivencia. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el presupuesto de la implantación 
asciende a 1.352.054,01 euros. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2767 - 1022002. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera viable en la 
práctica que la responsabilidad de la convivencia en los centros educativos gravite más sobre los 
alumnos que sobre la autoridad del profesor. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las personas partícipes en la 
convivencia de los centros son todas aquellas que pueden convivir en el centro educativo: alumnado, profesorado, 
PAS (Personal de Administración y Servicios) y familias o tutores legales. Todos han de ser partícipes asumiendo 
sus responsabilidades y ejerciendo sus derechos, y todos han de desarrollar sus roles en virtud del papel que han 
de ejercer en cada comunidad educativa. Una parte fundamental a todos los partícipes es la asunción de 
responsabilidades y la posibilidad de poder ejercerlas, animando a los que desconocen cuáles son a conocerlas y 
a todos a que las desarrollen dentro de los límites establecidos para cada agente involucrado. 
 No existe un índice de responsabilidad que sirva como medida para determinar quien tiene más o quien 
tiene menos, pero sí que es cierto que es el docente el que mayor responsabilidad tiene, pues quien, dentro 
del ámbito del centro escolar, tiene la labor de formación y, por lo tanto, de determinar qué es lo que es 
acorde no solo a la parte académica, sino también a la parte educativa, en la que la convivencia es un punto 
sobre el que gravita, a pesar de lo mantenido en esta iniciativa, el aprendizaje del alumnado. Otro tema es 
qué relación puede tener la autoridad del profesorado con la convivencia y cómo el profesorado puede 
ejercer su "poder" o su "autoridad", optando el decreto por un concepto de "autoridad" como la habilidad de 
una persona o institución para influir en otras sin que necesariamente ejerza el poder. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
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10L/POP-2768 - 1022003. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué el decreto de 
convivencia establece una dialéctica falsa entre la "dimensión de aprendizaje" y la "dimensión de 
convivencia" de la educación. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que lo que es falso es que no exista 
una conexión directa entre la convivencia y el aprendizaje. 
 La convivencia es como una moneda con cara y cruz y ambas caras conforman la moneda: la cara es la 
convivencia y la cruz es el aprendizaje. El preámbulo de la Ley Orgánica 8/2021, de 4 de junio, de protección 
integral a la infancia y la adolescencia frente a la violencia, dice: "Como indica el Comité de los Derechos del 
Niño en la citada Observación General número 13, las graves repercusiones de la violencia y los malos tratos 
sufridos por los niños, niñas y adolescentes son sobradamente conocidas. Esos actos, entre otras muchas 
consecuencias, pueden causar lesiones que pueden provocar discapacidad; problemas de salud física, como 
el retraso en el desarrollo físico y la aparición posterior de enfermedades; dificultades de aprendizaje, 
incluidos problemas de rendimiento en la escuela y en el trabajo; consecuencias psicológicas y emocionales 
como trastornos afectivos, trauma, ansiedad, inseguridad y destrucción de la autoestima; problemas de salud 
mental como ansiedad y trastornos depresivos o intentos de suicidio, y comportamientos perjudiciales para la 
salud como el abuso de sustancias adictivas o la iniciación precoz en la actividad sexual". 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2769 - 1022004. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si admite el Gobierno que las 
Administraciones públicas pueden adoctrinar, ya que las sanciones del nuevo decreto de convivencia no 
deben actuar solo "sobre las conductas de los alumnos, sino también sobre sus emociones y 
pensamientos". (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que muchas veces se ha comparado el 
tratamiento de las conductas contrarias a la convivencia con la imagen de un iceberg. En este hay una parte 
visible por encima del agua que en nuestro caso corresponde a las conductas de los alumnos y alumnas, 
pero el iceberg se mantiene a flote porque el 85% de su volumen se encuentra situado debajo del agua. Lo 
mismo sucede en las conductas, que siempre se apoyan en las emociones y los sentimientos. Tratar solo la 
parte visible es ineficaz. Hay que actuar sobre las causas, es decir, los sentimientos y pensamientos. Esto no 
es adoctrinar, sino enseñar a los chicos y chicas "a dirigir su propia vida", indicándoles la manera de 
comportarse de una forma adecuada. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2777 - 1022216. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la fase en que se encuentra 
el proyecto de rehabilitación del edificio, después de que el 25 de mayo de 2021 la presidenta Concha 
Andreu anunciase que, "tras muchas conversaciones", Haro contaría próximamente con un nuevo 
centro de día, con una inversión de 4 millones de euros y una duración de las obras de dos años y 
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medio. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2778 - 1022217. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las fechas en las que está 
previsto que comience dicha rehabilitación, después de que el 25 de mayo de 2021 la presidenta 
Concha Andreu anunciase que, "tras muchas conversaciones", Haro contaría próximamente con un 
nuevo centro de día, con una inversión de 4 millones de euros y una duración de las obras de dos años 
y medio. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2779 - 1022218. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las fechas en las que está 
prevista su apertura, después de que el 25 de mayo de 2021 la presidenta Concha Andreu anunciase 
que, "tras muchas conversaciones", Haro contaría próximamente con un nuevo centro de día, con una 
inversión de 4 millones de euros y una duración de las obras de dos años y medio. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que, una vez 
que ya se adjudicó el proyecto, tal y como se informó con anterioridad, en la actualidad se continúa con la 
tramitación administrativa del expediente incoado con motivo de esta inversión.  
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2782 - 1022246. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene conocimiento el 
Gobierno acerca de si la presidenta ha sido objeto de espionaje telefónico mediante la aplicación 
Pegasus. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2783 - 1022248. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si tiene conocimiento el 
Gobierno acerca de si alguno de sus miembros ha sido objeto de espionaje telefónico mediante la 
aplicación Pegasus. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que no consta. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2785 - 1022285. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la cantidad económica que se 
destina a la salud mental de los 553 millones de euros anunciados por la consejera de Salud en el Pleno 
del pasado 5 de mayo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4238. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2786 - 1022288. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la inversión económica en 
salud mental durante el año 2021. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4239.  
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2787 - 1022289. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué se va a invertir en Salud 
Mental durante 2022. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4240. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2788 - 1022292. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la cuantía del presupuesto de 
Salud que se ha destinado a salud mental a lo largo de la legislatura. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4241. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2789 - 1022294. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la cantidad procedente de los 
fondos europeos que se ha invertido en salud mental en La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2790 - 1022296. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la cantidad procedente de los 
fondos europeos que se va a invertir en salud mental en La Rioja durante este año. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que las 
iniciativas formuladas fueron respondidas en la iniciativa 10L/PE-4242. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2796 - 1022319. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que el lobo esté empezando a atacar en el 
valle del Alto Leza. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el sector ganadero cuenta con el 
máximo apoyo, respeto y consideración por parte del Gobierno de La Rioja. La promoción de la ganadería 
extensiva constituye un objetivo estratégico del Gobierno de La Rioja, como así ha sido recogido en la 
redacción de la nueva Ley de agricultura y ganadería de La Rioja. Por tanto, el compromiso del Gobierno de 
La Rioja es proteger, prestigiar, preservar y potenciar la actividad ganadera en nuestro territorio por su 
contribución a la biodiversidad, a nuestra autonomía alimentaria y a mantener un medio rural vivo. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2797 - 1022321. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si continúa la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población afirmando que es un acierto que el lobo no 
sea una especie cinegética y que esté incluido en el Listado de Especies Silvestres en Régimen de 
Protección Especial al norte del Duero. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que nunca se ha producido tal afirmación. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2798 - 1022323. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si continúa la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población confiando en que es posible la convivencia 
entre el lobo y la ganadería solo con las medidas tomadas hasta el momento por el Gobierno de La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, se hace saber al grupo parlamentario proponente 
que, a las medidas puestas en marcha por el Gobierno de La Rioja, se deben añadir las medidas resultantes 
del proceso de mediación de la Mesa de la Ganadería Extensiva y el Lobo, formada por representantes del 
sector ganadero, sector ecologista y sociedad civil, y que fueron transmitidas, fruto del consenso, al Gobierno 
de La Rioja para su puesta en marcha. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 



 
 
 
Serie B / Número 285 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 11583   
 19 de agosto de 2022 
 
 
 

10L/POP-2808 - 1022348. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a quién ordenó que el programa 
de desarrollo directivo del IESE Business School, realizado por el exgerente de la Fundación Hospital 
Calahorra, fuera pagado por la Fundación Rioja Salud. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que, dentro de la Consejería de Salud, 
Fundación Rioja Salud es una de las entidades responsables de la formación de los profesionales que 
pertenecen a este ámbito y en este contexto se hizo cargo del pago de la matrícula del curso de Fernando India. 
 Logroño, 21 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2809 - 1022350. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree el Gobierno riojano que 
con la oferta de empleo público docente anunciada será suficiente para reducir la temporalidad hasta el 8%. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja llevará a 
cabo la estabilización de un total de 300 plazas de empleados públicos de Educación interinos en La Rioja. 
De ellas, 261 son correspondientes a un total de 77 especialidades distintas y llevarán a cabo el proceso a 
través de un concurso de méritos, mientras que las 39 restantes, correspondientes a 27 especialidades, lo 
harán por concurso-oposición.  
 Se seguirá avanzando en este camino en la región, que en materia educativa presenta diferentes 
desigualdades causadas por la falta de convocatorias de oposiciones en determinadas especialidades 
durante muchos años de gobierno del Partido Popular.  
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2812 - 1022356. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que está 
adoptando el Gobierno para evitar el aumento de las agresiones al personal sanitario que se vienen 
registrando durante los últimos meses. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/POP-2829 - 1022464. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las nuevas medidas que piensa 
instaurar, además de las ya existentes, para alcanzar el riesgo cero de agresiones a personal sanitario y 
no sanitario en los centros hospitalarios y de salud del sistema sanitario público de La Rioja. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que en el 
Servicio Riojano de Salud (Seris) hay implementada una campaña de "Tolerancia Zero" a las agresiones a 
los profesionales de la institución. La Gerencia del Seris está liderando esta campaña con diferentes 
iniciativas; la última, el envío de cartas a cada agresor cuando no conlleva vía administrativa o penal. De esta 
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forma, la dirección apoya al profesional agredido, rechazando el comportamiento del usuario. Además, se 
ofrece apoyo psicológico a las víctimas de la agresión y se les facilita asesoramiento jurídico para que sientan 
la cercanía de la Gerencia ante el maltrato. También se han priorizado acciones formativas para potenciar las 
habilidades del profesional en la atención a pacientes para prevenir o saber manejar situaciones conflictivas o 
de violencia. En 2021 se llevaron a cabo nueve cursos, a los que asistieron 160 profesionales. 
 Todas estas actuaciones se contemplan en el Plan de Prevención y Atención al Profesional del Servicio 
Riojano de Salud, creado para proteger a los profesionales ante determinadas situaciones violentas y 
ofrecerles la asistencia médica, psicológica y jurídica necesarias, así como las herramientas oportunas para 
prevenir y controlar esa situación, como, por ejemplo, el sistema de aviso en los escritorios de los 
ordenadores para poder solicitar ayuda de forma inmediata ante situaciones de riesgo y posibles agresiones. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2813 - 1022357. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que está 
adoptando el Gobierno para evitar que crezca el número de bienes de nuestro patrimonio cultural que 
están en riesgo de ruina. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ejerce las 
tareas de protección, conservación y difusión del patrimonio de La Rioja. Dichas tareas son realizadas por el 
Servicio de Patrimonio Histórico Artístico de la Dirección General de Cultura, que cuenta con las partidas 
presupuestarias que el Parlamento de La Rioja aprueba cada año en la Ley de Presupuestos, y que se estructuran 
fundamentalmente en tres líneas de acción: intervenciones propias, subvenciones para colaborar con las 
entidades locales, y convenio con la Diócesis, titular de gran número de bienes del patrimonio de La Rioja. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2816 - 1022360. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a publicar la 
Consejería de Educación los nuevos currículos de Educación Infantil. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

10L/POP-2817 - 1022361. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a publicar la 
Consejería de Educación los nuevos currículos de Educación Secundaria. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que están 
publicados. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
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10L/POP-2818 - 1022362. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a publicar la 
Consejería de Educación los nuevos currículos de Bachillerato. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en la segunda quincena de julio. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2825 - 1022459. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al proceso en que se encuentra la 
reforma de la Ley de Función Pública de La Rioja, en la que, entre otras cosas, debería incluirse la figura 
del educador social como escala propia dentro de la Administración pública. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que por parte de la Dirección General 
de Función Pública se está negociando en la Mesa General de Negociación un borrador de ley de función 
pública. 
 Una vez finalizadas las negociaciones, se elaborará un borrador que pretende ser el anteproyecto de ley 
consensuado con las organizaciones sindicales. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2826 - 1022461. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los plazos para que crezca la 
presencia de educadores sociales en los centros educativos y sanitarios, con garantías de estabilidad, lo 
que ya han desarrollado otras comunidades autónomas y países europeos. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el crecimiento de educadores 
sociales es algo que ya está en marcha. En el curso escolar 2018-2019 no había personal perteneciente 
C.F.G.M.A.E (Educador).  
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2828 - 1022463. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la situación de los tres puestos 
de trabajo de La Rioja 360 Grados Avanza que se quedaron vacantes como consecuencia del despido de 
los tres cargos políticos contratados a dedo por el Gobierno de La Rioja. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que todas las contrataciones se han 
realizado conforme a derecho, y las resoluciones contractuales se han realizado, cuando han sido 
necesarias, con la debida motivación y en base a causas objetivas, teniendo siempre como finalidad la 
adecuada cobertura de las necesidades de la empresa. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2830 - 1022471. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno que en La Rioja se haya registrado la mayor tasa (2,5 %) de víctimas de violencia de género 
inscritas por cada 1.000 mujeres de 14 y más años, según la Estadística de Violencia Doméstica y 
Violencia de Género (EVDVG) correspondiente a 2021. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2831 - 1022472. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va a adoptar el Gobierno 
alguna medida de choque para tratar de evitar que en La Rioja siga aumentando el número de víctimas 
de violencia de género inscritas por cada 1.000 mujeres de 14 y más años, con una tasa de 2,5 % según 
la Estadística de Violencia Doméstica y Violencia de Género (EVDVG) correspondiente a 2021. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2832 - 1022473. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece al 
Gobierno que La Rioja haya registrado 169 denuncias por violencia de género en el primer trimestre 
de 2022, 25 más que en 2021, según los datos ofrecidos por la delegada del Gobierno en La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que las 
preguntas formuladas sobre las que se solicita opinión o información sobre la adopción de medidas tienen 
como base los datos reflejados en la Estadística Anual de Instituto Nacional de Estadística, la cual arroja, sin 
duda, informaciones relevantes y que son analizadas con el mayor interés. 
 En este sentido, también debe destacarse, dadas las fuentes de información, lo expuesto en el Boletín 
Mensual de la Delegación del Gobierno contra la Violencia de Género, que indica que en el mes de abril 
de 2022 se certifica que en La Rioja hay 15 mujeres en riesgo alto, 169 en riesgo medio o 185 en riesgo bajo 
en el sistema VIOGEN. 
 Igualmente, nos debemos remitir al contenido de la Memoria del Tribunal Superior de Justicia, que 
informa de que, en 2021, La Rioja tiene un porcentaje de 50,7 víctimas por cada 10.000 habitantes, tasa 
sensiblemente inferior a la media nacional, que asciende a 66 víctimas por cada 10.000 habitantes. 
 Sin perjuicio de que, dado el volumen de casos y las desviaciones estadísticas producidas en el 
año 2020 derivadas de la situación sanitaria, pudiera ser objeto de una valoración específica, es evidente 
que la violencia de género está experimentado un aumento, también en La Rioja, y que este incremento 
posiblemente puede estar unido, parcialmente, a una mayor confianza en el sistema de protección 
institucional. Todo ello debe ser una llamada de atención para desterrar tesis negacionistas y para reforzar 
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las acciones que se están desarrollando en este campo, prioritario para este Gobierno. 
 Respecto a la información solicitada y a la adopción de medidas, nos remitimos, dada la extensión y 
detalle de las mismas, al contenido del informe final de actuaciones en materia de violencia remitido al 
Parlamento. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio 
Medrano. 
 
 

10L/POP-2833 - 1022474. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno del hecho de que en la Dirección General de Salud Pública haya dimitido ya el segundo de los 
dos directores generales que ha habido en esta legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4317. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2835 - 1022476. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es bueno para los riojanos 
que cincuenta y cuatro de los cincuenta y nueve altos cargos que nombró Andreu en 2019 hayan sido 
cesados. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2836 - 1022477. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es habitual en un Gobierno 
autonómico que en menos de tres años cesen en sus puestos más del 90 % de los altos cargos 
nombrados al inicio de la legislatura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que lo bueno 
para los riojanos es tener una oposición útil y responsable. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Hacienda y Administración Pública: Celso González 
González. 
 
 

10L/POP-2838 - 1022606. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas concretas que está 
tomando el Gobierno de La Rioja para abordar el problema de las listas de espera en el Servicio Riojano 
de Salud. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la responsabilidad de que las listas 
de espera hayan aumentado no es única. Ha sido consecuencia de una pandemia que se está alargando en 
el tiempo más de dos años y ha obligado a redistribuir efectivos, cerrar quirófanos para atender a los 
pacientes más urgentes y solicitar un sobreesfuerzo a todo el personal de todas las categorías profesionales. 
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Es responsabilidad del Gobierno de La Rioja poner sobre la mesa todas las opciones para que estas listas se 
alivien en el menor tiempo posible, como, por ejemplo, el plan de actividad extraordinaria que se ha realizado 
durante los meses de mayo, junio y julio para aliviar la demora de aquellas patologías que mayor número de 
pacientes tenían en lista de espera, de más de 90 días. Sin embargo, cabe recordar que la pandemia no ha 
terminado, tal y como demuestran los datos de ingresos y contagios de la ola que afecta a La Rioja durante 
junio-julio de 2022. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2839 - 1022666. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos contratos de 
mascarillas ha firmado el Gobierno de La Rioja desde enero de 2020 hasta hoy. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2840 - 1022667. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas mascarillas ha 
comprado el Gobierno de La Rioja desde enero de 2020. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja ha distribuido entre la población un total de 3.830.522 mascarillas, quedando un remanente 
de 2.830.522 mascarillas, que se encuentra depositado en dependencias de la Comunidad Autónoma, y que 
será destinado para su distribución entre la población, a medida de que vayan surgiendo necesidades, sin 
descuidar la provisión de material sanitario. Todas las mascarillas cuentan con la debida homologación y 
serán utilizadas dentro de su periodo de vida útil, que es de tres años desde la fecha de fabricación. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2841 - 1022668. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo se hará efectiva la 
rebaja del precio de suelo industrial en Alfaro anunciada por la presidenta en febrero. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2842 - 1022669. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo se hará efectiva la 
rebaja del precio de suelo industrial en Calahorra anunciada por la presidenta en febrero. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que, como ya 
explicó el consejero en sede parlamentaria, la rebaja en ambos polígonos se hará efectiva gracias al 
protocolo firmado entre el Gobierno de La Rioja y el Gobierno de España. Esta rebaja será efectiva cuando 
se formalice la venta. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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10L/POP-2845 - 1022745. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si cree el Gobierno de La Rioja 
que trata con equidad las actuaciones culturales de los ayuntamientos riojanos, a la vista de la 
Resolución 54/2022, de 6 de mayo, de la Consejería de Educación, Cultura, Deporte y Juventud. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-4419. Sí, ya que todos los ayuntamientos que han presentado 
propuestas a esta convocatoria han obtenido subvención y además todos ellos han obtenido el mismo 
porcentaje de subvención, el máximo permitido por la convocatoria, que es el 80 %. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2846 - 1022746. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina el Gobierno de 
La Rioja de que tres ayuntamientos riojanos con alcaldes socialistas hayan recibido el 95,13 % del total de 
la subvención concedida en infraestructuras de artes escénicas y musicales. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que es un dato no relevante para la 
convocatoria, puesto que el partido político al que pertenezca el alcalde del Ayuntamiento que presenta la 
solicitud no es un requisito ni un criterio de valoración. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2847 - 1022747. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué opina el Gobierno de 
La Rioja de que La Rioja 360 Grados Avanza haya recibido el 66 % de la subvención concedida dirigida a 
empresas y profesionales riojanos en infraestructuras de artes escénicas y musicales. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-4421. La subvención otorgada cumple con los objetivos y fines 
de la convocatoria, que no son otros que la modernización digital, la transición verde y la transformación de 
los espacios escénicos y musicales, fomentando una gestión inteligente y sostenible. Igualmente, la 
convocatoria señala que podrán ser beneficiarias de estas ayudas las entidades públicas y privadas, 
asociaciones sin ánimo de lucro o fundaciones de carácter privado o público, dependientes o no de entidades 
locales, autonómicas y estatales. El proyecto presentado por La Rioja 360 Grados Avanza era el de mayor 
cuantía. Todos los proyectos presentados han obtenido subvención. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
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10L/POP-2848 - 1022748. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si estima el Gobierno riojano 
que los destinatarios de las subvenciones en materia de modernización y gestión sostenible de 
infraestructuras de artes escénicas y musicales, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y 
Resiliencia, tienen que ser preferentemente las empresas y profesionales riojanos. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-4422. La convocatoria viene marcada por el Ministerio de Cultura 
y Deporte y debe dirigirse tanto a profesionales y empresas como a entidades públicas locales y autonómicas 
o como a asociaciones y fundaciones. Por otro lado, la mayor parte de los espacios escénicos son de 
titularidad pública; por tanto, en el caso de esta convocatoria no tiene que orientarse preferentemente a 
empresas y profesionales. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2849 - 1022749. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno de 
La Rioja que los principales beneficiarios de las subvenciones en materia de modernización y gestión 
sostenible de infraestructuras de artes escénicas y musicales, en el marco del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia, hayan sido tres ayuntamientos con alcaldes socialistas. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que es un dato no relevante para la 
convocatoria, puesto que el partido político al que pertenezca el alcalde del Ayuntamiento que presenta la 
solicitud no es un requisito ni un criterio de valoración. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2850 - 1022750. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno de 
La Rioja que la principal beneficiaria de las subvenciones en materia de modernización y gestión 
sostenible de infraestructuras de artes escénicas y musicales, en el marco del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia, dirigidas a las empresas haya sido La Rioja 360 Grados Avanza. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-4424. La subvención otorgada cumple con los objetivos y fines 
de la convocatoria, que no son otros que la modernización digital, la transición verde y la transformación de 
los espacios escénicos y musicales, fomentando una gestión inteligente y sostenible. Igualmente, la 
convocatoria señala que podrán ser beneficiarias de estas ayudas las entidades públicas y privadas, 
asociaciones sin ánimo de lucro o fundaciones de carácter privado o público, dependientes o no de entidades 
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locales, autonómicas y estatales. El proyecto presentado por La Rioja 360 Grados Avanza era el de mayor 
cuantía. Todos los proyectos presentados han obtenido subvención. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2851 - 1022751. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el Gobierno de 
La Rioja que los fondos europeos están llegando a las empresas y profesionales riojanos del mundo de la 
cultura cuando reciben el 7,3 % del total de las subvenciones en materia de modernización y gestión 
sostenible de infraestructuras de artes escénicas y musicales en el marco del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-4428. Sí, el Gobierno considera que los fondos europeos están 
llegando a empresas y profesionales de la cultura. En la convocatoria de subvenciones en materia de 
modernización y gestión sostenible, que viene regulada por la Orden EDC/87/2021 de 28 de diciembre, las 
empresas han recibido aproximadamente el 21,75 % del importe de la convocatoria, mientras que las 
asociaciones han recibido aproximadamente el 18,75 % y las entidades locales el 59,5 %, lo cual se 
corresponde con la titularidad de las infraestructuras de artes escénicas y musicales. Ciertamente, si tenemos 
en cuenta este factor, los fondos han llegado en mayor proporción a empresas y profesionales. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2852 - 1022752. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el Gobierno de 
La Rioja que los fondos europeos están llegando a las empresas y profesionales riojanos del mundo de la 
cultura cuando reciben 9.576,15 euros del total de las subvenciones en materia de modernización y 
gestión sostenible de infraestructuras de artes escénicas y musicales en el marco del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-4429. Sí, el Gobierno considera que los fondos europeos están 
llegando a empresas y profesionales de la cultura. En la convocatoria de subvenciones en materia de 
modernización y gestión sostenible, que viene regulada por la Orden EDC/87/2021 de 28 de diciembre, las 
empresas han recibido 28.704,13 euros, el 100 % de los fondos de la convocatoria destinada a empresas. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2853 - 1022753. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si considera el Gobierno de 
La Rioja que los fondos europeos están llegando a las empresas y profesionales riojanos del mundo de la 
cultura cuando solo tres empresas reciben subvenciones en materia de modernización y gestión 
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sostenible de infraestructuras de artes escénicas y musicales, en el marco del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia, por importes de 1.000, 6.400 y 2.000 euros, respectivamente. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que esta cuestión ya fue respondida 
con la respuesta dada a la iniciativa 10L/PE-4430. Sí, el Gobierno considera que los fondos europeos están 
llegando a empresas y profesionales riojanos de cultura. En concreto, en la convocatoria a la que se refiere la 
pregunta, que viene regulada por la Orden EDC/87/2021 de 28 de diciembre, han sido cuatro las empresas 
beneficiarias, y corresponden al 100 % de las empresas que han concurrido a la convocatoria.  
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2854 - 1022850. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué el Gobierno de La Rioja 
no ha tomado el mismo camino que su homólogo extremeño de desarrollar los currículos educativos en 
colaboración con el resto de los grupos parlamentarios. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que en nuestro caso hemos 
considerado conveniente dejar el desarrollo de los currículos a los profesionales de educación, Se han 
creado 21 grupos de trabajo con 67 docentes de Secundaria-Bachillerato y 49 de Infantil-Primaria de centros 
públicos y concertados y docentes de la Universidad de La Rioja. Se han mantenido conversaciones con 
asociaciones de profesores de Física y Química, de Filosofía, de Tecnología, de Música, con el Colegio de 
Economistas y con la Asociación de Empresas Familiares, entre otros. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2857 - 1022877. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si indica falta de rumbo en 
la política sanitaria riojana que la Comunidad haya tenido tres directores generales de Salud Pública 
en tres años. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4434. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2858 - 1022878. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo se explica que, con el 
Partido Socialista en el Gobierno de España, de La Rioja y del País Vasco, la Denominación de Origen 
Calificada Rioja esté más cerca de la ruptura. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 



 
 
 
Serie B / Número 285 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 11593   
 19 de agosto de 2022 
 
 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Denominación de Origen 
Calificada Rioja no se va a romper. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 

10L/POP-2859 - 1022879. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo se explica que, con el 
Partido Socialista en el Gobierno de España, de La Rioja y del País Vasco, no se haya impedido la tramitación 
de la Denominación de Origen Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2860 - 1022880. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo se explica que, con el 
Partido Socialista en el Gobierno de España, de La Rioja y del País Vasco, "un pequeño grupo de viticultores 
vascos" haya conseguido impulsar la Denominación de Origen Viñedos de Álava. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2861 - 1022881. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es creíble que Bruselas impida 
la creación de la Denominación de Origen Viñedos de Álava cuando no se ha impedido por parte de los 
gobiernos de España, de La Rioja y del País Vasco. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
de La Rioja, como no puede ser de otra manera, respeta la normativa comunitaria por la que se regula el 
procedimiento para la tramitación de las solicitudes de inscripción de las denominaciones de origen 
protegidas y de las indicaciones geográficas protegidas en el Registro comunitario. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2863 - 1022883. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos médicos internos 
residentes de Atención Primaria más de los veinte concedidos por el Ministerio en 2019 han conseguido en 
estos tres años de legislatura, de los sesenta que anunció el Gobierno de Andreu. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4440. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2864 - 1022884. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué La Rioja es una de las 
comunidades autónomas con menor cobertura de sus cupos de plazas médicos internos residentes. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4441. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2865 - 1022885. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si está satisfecha la consejera de 
Salud con el número de médicos internos residentes que han solicitado plazas de Atención Primeria ofertadas 
por La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4442. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2867 - 1022887. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos de los cuarenta y cuatro 
médicos internos residentes siguen trabajando en el Servicio Riojano de Salud tras haber realizado su periodo 
de formación en la sanidad riojana en Atención Primaria. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4444. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2868 - 1022888. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los cambios que se han producido 
en el control del Sintrom. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2869 - 1022889. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los profesionales con los que se 
han organizado los cambios en el control del Sintrom. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que las 
iniciativas formuladas fueron respondidas en las iniciativas 10L/PE-4445 y 10L/PE-4446. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2870 - 1022966. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que ha adoptado el 
Gobierno de La Rioja ante la viruela del mono. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/POP-2871 - 1022967. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la estrategia que ha adoptado el 
Gobierno de La Rioja ante la viruela del mono. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que, tras la detección 
de los primeros casos de Monkeypox en Europa (15 de mayo de 2022), La Rioja participa junto con el Ministerio de 
Sanidad y el resto de comunidades autónomas en las reuniones de la Ponencia de Alertas y Planes de Preparación 
y Respuesta, en las que se consensua el Protocolo para la detección precoz y manejo de casos ante la alerta de 
viruela de los monos (Monkeypox) en España. Con fecha 21 de mayo de 2022, se remite a los profesionales 
sanitarios el protocolo de actuación y se establece el circuito de actuación ante la detección de un caso. 
 Ante la sospecha de un caso, se debe recoger una muestra clínica que será analizada en el laboratorio y se 
recomiendan medidas de aislamiento, permaneciendo en su domicilio, uso de mascarilla, adecuada higiene de 
manos. Si se confirmara el caso, se identifican y establece seguimiento de los contactos estrechos. 
 Diariamente se cuelga en la página web de Rioja Salud todas las actualizaciones de la 
situación publicadas desde el Ministerio de Sanidad (https://www.riojasalud.es/salud-publica-
consumo/epidemiologia/alertas-epidemiologicas/alerta-viruela-de-los-monos-en-espana-y-otros-paises ). 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2872 - 1022968. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si dispone el Servicio Riojano de 
Salud de vacunas de la viruela. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la iniciativa formulada fue 
respondida en la iniciativa 10L/PE-4490. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2878 - 1023002. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si discrepa la presidenta del 
Gobierno de La Rioja con la delegada del Gobierno y el presidente del Tribunal Superior de Justicia de 
La Rioja sobre "la no coordinación entre lo policial y lo judicial" en la investigación del homicidio de 
octubre de 2020, incluido como violencia de género por el Ministerio de Igualdad. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que dicha iniciativa expresa una 
pregunta sobre campos distintos: la información estadística de la Administración central sobre la violencia de 
género a partir de la información existente sobre un hecho y el resultado de una actuación en el ámbito 
judicial a través, habitualmente, de la correspondiente resolución de un órgano jurisdiccional, que, por otra 
parte, no resulta coincidente en el tiempo. 
 Como quiera que se trata de ámbitos diferentes, no parece correcto que el autor de la iniciativa trate de 
deducir de la declaración referida una hipotética respuesta destinada a dar una visión ajena al propio sentido 
de la misma, salvo que se trate de una confusión en la pregunta. 
 Logroño, 14 de julio de 2022. El consejero de Servicios Sociales y Gobernanza Pública: Pablo Rubio Medrano. 

https://www.riojasalud.es/salud-publica-consumo/epidemiologia/alertas-epidemiologicas/alerta-viruela-de-los-monos-en-espana-y-otros-paises
https://www.riojasalud.es/salud-publica-consumo/epidemiologia/alertas-epidemiologicas/alerta-viruela-de-los-monos-en-espana-y-otros-paises
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10L/POP-2879 - 1023009. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas veces se ha reunido 
oficialmente el Gobierno de La Rioja con el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para informarse 
acerca de la solicitud de protección e inscripción de la Denominación de Origen Protegida Viñedos de Álava. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2880 - 1023010. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué miembros del Gobierno de 
La Rioja se han reunido oficialmente con el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación para informarse 
acerca de la solicitud de protección e inscripción de la Denominación de Origen Protegida Viñedos de Álava. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2881 - 1023012. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas veces se ha reunido el 
Gobierno de La Rioja oficialmente con el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Calificada Rioja 
para informarse acerca de la solicitud de protección e inscripción de la Denominación de Origen Protegida 
Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2882 - 1023014. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué miembros del Gobierno de 
La Rioja se han reunido oficialmente con el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Calificada Rioja 
para informarse acerca de la solicitud de protección e inscripción de la Denominación de Origen Protegida 
Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2883 - 1023015. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas veces se ha reunido el 
Gobierno de La Rioja oficialmente con la Organización Interprofesional del Vino de Rioja (OIPVR) para 
informarse acerca de la solicitud de protección e inscripción de la Denominación de Origen Protegida Viñedos 
de Álava. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2884 - 1023019. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué miembros del Gobierno de 
La Rioja se han reunido oficialmente con la Organización Interprofesional del Vino de Rioja (OIPVR) para 
informarse acerca de la solicitud de protección e inscripción de la Denominación de Origen Protegida Viñedos 
de Álava. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a las seis preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el 
Gobierno de La Rioja ha mantenido un contacto directo y continuo con los representantes del organismo 
citado y en referencia al asunto mencionado en las iniciativas. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2885 - 1023021. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si conoce el Gobierno de La Rioja 
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si ha mantenido alguna reunión el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación con el Partido Nacionalista 
Vasco, tal y como declaró el portavoz del grupo vasco en noviembre de 2021, para abrir un debate sereno 
sobre su propuesta presentada en el Congreso de los Diputados para modificar la Ley 6/2015, de 
Denominaciones de Origen e Indicaciones Geográficas Protegidas de ámbito territorial supraautonómico. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2886 - 1023022. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que ha tomado o 
tiene previsto tomar el Gobierno de La Rioja para evitar la ruptura de la Denominación de Origen Calificada 
Rioja, denominación de la que forman parte, desde hace más de cien años, territorios de tres comunidades 
autónomas. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se desconoce a cuál de las dos 
preguntas se quiere que se dé contestación. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2887 - 1023024. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si es para la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población una injerencia política el hecho de que el 
eurodiputado César Luena remita una carta a la Comisión Europea en la que reclama "unidad indivisible" de la 
Denominación de Origen Calificada Rioja y "que se dejen las cosas como están" ante la solicitud del Gobierno 
Vasco de crear una nueva Denominación de Origen Protegida Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2888 - 1023026. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si para la consejera de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población posee legitimidad un eurodiputado para remitir una carta a la 
Comisión Europea en la que reclama "unidad indivisible" de la Denominación de Origen Calificada Rioja y "que 
se dejen las cosas como están" ante la solicitud del Gobierno Vasco de crear una nueva Denominación de 
Origen Protegida Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que, según las 
declaraciones del eurodiputado César Luena aparecidas en prensa, manifiesta y defiende la unidad y unicidad de la 
Denominación de Origen Calificada Rioja, al igual que lo ha hecho en repetidas ocasiones el Gobierno de La Rioja. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
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10L/POP-2889 - 1023028. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si ha remitido alguna carta o 
solicitud el Gobierno de La Rioja a la Dirección General de Agricultura de la Comisión Europea en relación con 
el expediente de solicitud de protección e inscripción de la Denominación de Origen Protegida Viñedos de 
Álava. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2891 - 1023032. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si sabe la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población si alguna reciente modificación legislativa realizada 
por el Gobierno de España trae consecuencias negativas para la Denominación de Origen Calificada Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

10L/POP-2892 - 1023033. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si sabe la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población si alguna reciente modificación legislativa realizada 
por el Gobierno de España trae consecuencias favorables para la creación de la nueva Denominación de 
Origen Protegida Viñedos de Álava. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le rogamos que concrete las 
preguntas para dar una contestación adecuada. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2893 - 1023035. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a los defectos de forma y fondo que 
ha denunciado la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población en relación con el 
expediente de protección e inscripción de la nueva Denominación de Origen Protegida Viñedos de Álava. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se desconoce a cuál de las dos 
preguntas se quiere que se dé contestación. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2894 - 1023037. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre ante qué instancias ha denunciado la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población en relación con el expediente de 
protección e inscripción de la nueva Denominación de Origen Protegida Viñedos de Álava. (Tramitada como 
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pregunta de respuesta por escrito). 
  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que no se ha producido el hecho 
mencionado. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población: Eva Hita Lorite. 
 
 

10L/POP-2896 - 1023086. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué no se han podido cubrir 
todas las plazas de médico interno residente de La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

10L/POP-2897 - 1023088. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué cree el Gobierno que 
La Rioja no resulta un destino atractivo para los médicos internos residentes. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

10L/POP-2898 - 1023090. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a tomar el 
Gobierno para hacer de nuestra comunidad un destino deseado para los médicos internos residentes. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, en contestación a la 
iniciativa formulada, le comunico que la vacante de plazas ha afectado a once comunidades autónomas de 
España. Los motivos son varios: desde la elección de las plazas MIR hasta la pandemia y el exceso de 
burocratización o que Atención Primaria ha sido durante muchos años la especialidad olvidada, en la que 
apenas ha habido cambios, inversión, años sin apenas plazas MIR, retraso en convocatoria de OPE, 
concurso de traslados, etc. 
 Lo importante es también saber qué se puede hacer para revertir esta situación. Esto pasa por un 
imperativo cambio de modelo de la continuidad asistencial, seguir invirtiendo en Atención Primaria pero con 
un modelo actualizado, crear proyectos transversales y horizontales con Atención Hospitalaria, fomentar el 
potencial de la Medicina Comunitaria y la promoción de la salud y trabajar la gestión de la demanda. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2899 - 1023092. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a por qué se producen retrasos 
cada vez más largos en las urgencias del Servicio Riojano de Salud. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

10L/POP-2906 - 1023104. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las medidas que va a tomar el 
Gobierno para terminar con las largas esperas en las urgencias del Centro de Alta Resolución de Procesos 
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Asistenciales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 
  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

10L/POP-2907 - 1023105. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué está haciendo el Gobierno 
para evitar los colapsos en las urgencias del Servicio Riojano de Salud. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el 
cambio que se está registrando en los servicios de Urgencias no es algo particular de La Rioja, sino de 
todas las comunidades autónomas del país. Desde el mes de mayo se están registrando mayor número 
de atenciones (desde enero hasta el mes de junio de 2022 se atendieron 10.000 pacientes más que en 
el mismo periodo de tiempo que el año anterior). Esto provoca que las patologías menor urgentes 
registren mayor demora. Esta tendencia está afectando tanto a las urgencias del Hospital San Pedro 
como del CARPA. 
 El incremento de las atenciones, las olas de calor, el aumento de los pacientes COVID de nuevo 
desde mediados de junio, etc., están suponiendo un gran esfuerzo para todos los profesionales, que 
están demostrando un gran compromiso con su tarea para sacar todo el trabajo adelante. Además, las 
reformas estructurales de Urgencias (boxes individuales, monitorización de pacientes, separación de la 
zona de consultas, triaje avanzado, apertura de urgencias pediátricas, etc.) y el refuerzo del personal del 
servicio en todas las categorías (43 personas más que en 2018) está permitiendo atender a todos los 
ciudadanos. También se han puesto en marcha el Plan de Contingencia de Alta Presión, con la apertura 
de la zona de prehospitalización con 12-18 camas según necesidades y un médico de Medicina Interna a 
cargo en guardia mixta, y el Plan de Contingencia ante Emergencia por covid, con la apertura para 
pacientes COVID del control 7A y 6A, con 35 camas cada uno. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2900 - 1023094. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo se van a reforzar las 
urgencias en la Atención Primaria. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que se mantiene el mismo sistema, 
habiendo aumentado el número de médicos de refuerzo de 53 a 57. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2901 - 1023097. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos médicos hay trabajando 
en el Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales los fines de semana. (Tramitada como pregunta 
de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

10L/POP-2902 - 1023098. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos profesionales sanitarios 
trabajan en el Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales los fines de semana. (Tramitada como 
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pregunta de respuesta por escrito). 
  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

10L/POP-2909 - 1023107. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántos profesionales sanitarios 
hay, como mínimo, atendiendo en el Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta a las tres preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que los 
sábados, domingos y festivos hay entre cuatro y cinco profesionales médicos, dos o tres de 12 horas y dos 
de 24 horas. 
 En cuanto a la enfermería, los sábados, domingos y festivos se reparten los efectivos en los siguientes 
horarios: 
  Atención Continuada 8:00-21:00: 1 enfermera. 
  Atención Continuada 9:00-22:00: 1 enfermera. 
  Atención Continuada 8:00-15:00: 1 enfermera. 
  SUAP 9:00-21:00: 1 enfermera. 
  SUAP 21:00-9:00: 2 enfermeras (una finaliza turno a las 8:00). 
  Domicilios programados 8:00-15:00: 1 enfermera. Festivos y entre semana se refuerza con dos 
enfermeras. 
 En Enfermería se respeta la dotación mínima de Atención Continuada, dos enfermeras. En periodos 
puntuales pandémicos se ha reforzado con un profesional más de Enfermería. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2903 - 1023100. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas quejas ha recibido el 
Gobierno sobre la saturación en el Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales por parte de los 
ciudadanos. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

10L/POP-2904 - 1023102. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuántas hojas de reclamación se 
han interpuesto en el Centro de Alta Resolución de Procesos Asistenciales. (Tramitada como pregunta de 
respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que 
entendiendo que la pregunta se refiere a Urgencias del CARPA, se han recibido del 1 de enero al 8 de julio 
de 2022, 43 quejas. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2905 - 1023103. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a qué va a hacer el Gobierno para 
reforzar la Atención Primaria. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
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 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la Atención Primaria en cuanto a 
recursos humanos está reforzada, gracias a la contratación de nuevos profesionales que han decidido venir a 
La Rioja y a la resolución de las ofertas públicas de empleo atrasadas desde 2018. A nivel funcional se van a 
desarrollar las acciones estratégicas determinadas en el Plan Estratégico de Atención Primaria 2021-2024, 
realizado por los profesionales de todas las categorías, que apuestan, a grandes rasgos por la gestión de la 
demanda, la potenciación de la enfermería para el seguimiento de pacientes crónicos, la creación de nuevas 
rutas y circuitos asistenciales, la promoción de la salud y la ampliación de la cartera de servicios. El plan 
puede consultarse en la web de Rioja Salud. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2910 - 1023110. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si piensa el Gobierno que las 
ayudas convocadas han sido suficientes como para compensar las pérdidas del sector cultural y promover que 
este sobreviva. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el presupuesto de la Dirección 
General de Cultura para 2022 es el mayor con el que ha podido contar en la historia, lo que significa que el 
Gobierno hace un notable esfuerzo en materia cultural, buscando contribuir a la recuperación económica del 
sector y al proceso de transformación de nuestra comunidad: 16,6 millones de euros tenemos consignados 
para este año, una cantidad que, para poner en contexto, supone más de un 30 % de subida con respecto 
a los presupuestos del año 2019, últimos previos a los del ejecutivo actual. Pero, además, el incremento en 
el presupuesto se produce sobre todo en el Servicio de Promoción Cultural, que es el Servicio cuyos 
programas afectan más directamente al sector. Cuenta con un significativo aumento del 53,6%, para llegar 
hasta los 7,2 millones de euros en este año. 
 Logroño, 15 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2911 - 1023111. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a las acciones que tiene previstas el 
Gobierno para ayudar a las familias riojanas con la conciliación de sus hijos durante el periodo de vacaciones 
estivales. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el problema de la conciliación no 
solo corresponde a este Gobierno, sino que es un problema de toda la sociedad, en el que deben implicarse 
otros agentes sociales, empresariales y culturales. 
 Desde la Consejería de Educación, Cultura, Deporte y Juventud y mediante la Resolución de 27 de mayo 
de 2022, se ha aprobado la convocatoria de selección de centros docentes de titularidad pública de La Rioja, 
que imparten enseñanzas de Educación Primaria o Secundaria, para el desarrollo del Programa Escuela de 
Verano 2021-2022. En esta convocatoria se valoraba la vulnerabilidad de los alumnos de los centros y la 
cantidad otorgada era en base a ese número de alumnos vulnerables. 
 Además de este programa de Escuela de Verano, se ha facilitado una ludoteca en el CEE Marqués de 
Vallejo, en la que se ha facilitado que, durante el mes de julio, todo el alumnado de este centro pueda 
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disfrutar de un periodo de atención con todos los gastos de transporte y alimentación subvencionados. Hasta 
el momento el campamento de verano que se ofrecía suponía un gasto a las familias que oscilaba entre 
los 300 y 400 euros, por lo que el alumnado que lo solicitaba no superaba la treintena. 
 También hemos puesto en marcha la Convocatoria 2022 de Campamentos Juveniles, con un total 
de 847 plazas disponibles, lo que constituye la mayor oferta de plazas de los últimos diez años. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. El consejero de Educación, Cultura, Deporte y Juventud: Pedro María 
Uruñuela Nájera. 
 
 

10L/POP-2914 - 1023114. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa al motivo que ha llevado a nombrar 
nuevo director general de Salud Pública a José Ignacio Aguado. (Tramitada como pregunta de respuesta 
por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que los motivos para su nombramiento 
son su capacitación para el cargo y la confianza que genera a la presidenta del Gobierno de La Rioja y a la 
consejera de Salud. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2915 - 1023115. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece a 
la consejera Sra. Romero que Marea Arcoíris no vaya a participar en las actividades por el orgullo 
LGTBI de 2022. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: Desde la Consejería de Igualdad, Participación y Agenda 2030 no valoramos las decisiones 
de las organizaciones sociales. 
 Logroño, 20 de julio de 2022. La consejera de Igualdad, Participación y Agenda 2030: Raquel Romero 
Alonso. 
 
 

10L/POP-2916 - 1023170. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre a qué atribuye el Gobierno de 
La Rioja que la región tenga el índice más alto en accidentes de trabajo durante el primer trimestre del año. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Plan Director para la Estrategia 
de Seguridad y Salud Laboral ha realizado un análisis de las principales debilidades en prevención de riesgos 
que presenta La Rioja, que pueden resumirse en una falta de sensibilización/concienciación en prevención de 
riesgos laborales por parte de todos los actores implicados, un bajo nivel de percepción de los riesgos y un 
desconocimiento de las obligaciones preventivas y de la normativa de PRL. 
 La integración de la prevención en las empresas se está implantando y mejorando especialmente en 
pequeñas empresas, que son las que más dificultades presentan para conseguir esta integración. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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10L/POP-2917 - 1023171. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cómo valora el Gobierno de 
La Rioja el incremento de accidentes de trabajo. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que el Gobierno de La Rioja ha 
acordado dentro del Diálogo Social un marco de actuación para combatir el incremento de la siniestralidad. 
Contamos con un plan de choque frente a la siniestralidad, una nueva figura como los delegados territoriales 
de prevención para apoyar y dar ayuda efectiva a las empresas más pequeñas a que pongan en marcha 
acciones a su nivel para cumplir no solo con las obligaciones legales, sino para fomentar el desarrollo de 
actitudes seguras en el trabajo que nos ayuden a revertir esta tendencia. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

10L/POP-2919 - 1023301. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a si va a cumplir el Gobierno de 
La Rioja con los compromisos en materia LGTBIQA+ aprobados en el Parlamento de La Rioja. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: Desde la Consejería de Igualdad, Participación y Agenda 2030 le aseguramos que, por 
supuesto, en estos días, concretamente el día 12 de julio de 2022, finalizaba el periodo de presentación de 
propuestas al pliego LGTBI que se está tramitando. Además, también está en tramitación el Reglamento del 
servicio de información LGTBI y del Consejo LGTBI de La Rioja. Además, se está avanzando en los 
diferentes protocolos competencia de otras consejerías del Gobierno de La Rioja. 
 Logroño, 20 de julio de 2022. La consejera de Igualdad, Participación y Agenda 2030: Raquel Romero 
Alonso. 
 
 

10L/POP-2920 - 1023302. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a estar en 
funcionamiento el servicio integral y especializado LGTBIQA+ aprobado en la propuesta de resolución 
10L/PRDG-0331, en la cual se establecía que debía estar en marcha en el primer trimestre de 2022. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 
 Respuesta: Desde la Consejería de Igualdad, Participación y Agenda 2030 les anticipamos que quedará 
aprobado lo antes posible. 
 Logroño, 20 de julio de 2022. La consejera de Igualdad, Participación y Agenda 2030: Raquel Romero 
Alonso. 
 
 

10L/POP-2921 - 1023303. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a cuándo va a estar aprobado el 
reglamento de desarrollo de la Ley 2/2022, de 23 de febrero, de igualdad, reconocimiento a la identidad y 
expresión de género y derechos de las personas trans y sus familiares en la Comunidad Autónoma de 
La Rioja. (Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 



 
 
 
Serie B / Número 285 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 11605   
 19 de agosto de 2022 
 
 
 
 Respuesta: Desde la Consejería de Igualdad, Participación y Agenda 2030 le informamos de que el 
Reglamento, en estos momentos, se encuentra en tramitación. 
 Logroño, 20 de julio de 2022. La consejera de Igualdad, Participación y Agenda 2030: Raquel Romero 
Alonso. 
 
 

10L/POP-2922 - 1023443. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la opinión que le merece que 
el laboratorio de hematología del Hospital San Pedro esté dirigido por facultativos que no siempre son 
médicos ni especialistas en hematología y hemoterapia. (Tramitada como pregunta de respuesta por 
escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que la situación actual del Servicio de 
Hematología es consecuencia de las decisiones que en 2005 tomaron la Gerencia del Servicio Riojano de 
Salud (Seris) y la Consejería de Salud del Partido Popular en la que se obligó a jubilarse a los jefes de 
Hematología dejando al servicio sin jefatura durante más de diez meses, reconvirtiendo el Servicio de 
Hematología en Sección de Hematología y disgregando el servicio en la parte clínica, el Banco de Sangre y 
el laboratorio de Hematología, que se adscribió a la Jefatura de Análisis Clínicos, provocando que muchas 
técnicas no sean directamente realizadas por hematólogos. 
 La Gerencia actual del Seris está trabajando para ordenar esta situación y que las técnicas más 
especializadas que así se determine sean realizadas en todo momento por un especialista en Hematología y 
Hemoterapia. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2924 - 1023445. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la situación de las listas de 
espera en la especialidad de radiología, después de que se haya reinternalizado el servicio. (Tramitada 
como pregunta de respuesta por escrito). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 
 Respuesta: En contestación a la iniciativa formulada, le comunico que las listas de espera de Radiología 
se han mantenido tras la reinternalización del servicio. 
 Logroño, 19 de julio de 2022. La consejera de Salud: María Somalo San Juan. 
 
 

10L/POP-2928 - 1023530. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que realiza el 
Ejecutivo regional de los datos de paro registrado el pasado mes de mayo en nuestra comunidad. 
(Tramitada como pregunta de respuesta por escrito). 

  Víctor Manuel Royo Jaime ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

10L/POP-2929 - 1023531. Pregunta con respuesta oral en Pleno relativa a la valoración que hace el 
Gobierno de los datos del paro registrado concernientes al mes de mayo del año 2022. (Tramitada como 
pregunta de respuesta por escrito). 

  Víctor Manuel Royo Jaime ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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 Respuesta a ambas preguntas: En contestación a las iniciativas formuladas, le comunico que el Gobierno 
valora positivamente el descenso del desempleo en La Rioja en el mes de mayo. Con 14.240 personas la 
tasa de paro la tasa se sitúa en el 9,01 % como la tercera menor del país. 
 Cabe destacar que estos índices implican la menor tasa de desempleo de la serie histórica de un mes de 
mayo desde el año 2008 y el mejor registro de La Rioja en cualquier mes desde octubre de 2008.  
 Además, continúa consolidándose mes a mes el cambio de tendencia propiciado por la reforma laboral y 
cuatro de cada diez contratos realizados en mayo son de carácter indefinido, cuando la media del año 2021 se 
establecía en uno de cada diez. 
 Logroño, 18 de julio de 2022. El consejero de Desarrollo Autonómico: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
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10L/CCE-0008 - 1025265. Solicitud de creación de una comisión de investigación para aclarar todo lo 
relacionado con la adquisición de material sanitario durante la pandemia de la COVID-19. 

  Grupo Parlamentario Popular. 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 29 de julio de 2022, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite la iniciativa y ordenar la 
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. Si transcurridos siete días desde la publicación ningún grupo 
parlamentario manifiesta su oposición, se entenderá creada la comisión especial, de lo que la Presidencia 
dará cuenta al Pleno. 
 Será de aplicación, para el cómputo de los plazos reglamentarios de tramitación de esta iniciativa, lo 
dispuesto en los artículos 54 y 77 del Reglamento de la Cámara.  
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 17 de agosto de 2022. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
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